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El conjunto de Floro hizo aguas en el primer tiempo

El Sporting (3-0) se
merendó al Albacete
E¡ Albacete Balompié fue 
goleado en su partido de 
anoche jugado en El Moli
nón, en jornada adelantada 
al sábado y que abría fuego 
en la competición de Liga 
95-96. El Sporting de Gijón 
se merendó en el primer 
tiempo a un conjunto man
chego demasiado bisoño y 
pobre, que bordeó el ridí
culo (3-0).

El Albacete fue un “yogu- 
nn” en tierras asturianas, rápi
damente absorbido por un 
Sporting de Gijón que se limitó 
a aprovechar las tremendas 
facilidades dadas por el con
junto de Floro, que trata de 
imponer un nuevo sistema más 
ofensivo con la duda todavía 
de saber si tiene hombres idó
neos para aplicarlos. A la vista 

el primer resultado es eviden
te que no.

Mucho tendrá que mejorar 
e equipo blanco para dar sen
sación de equipo. Los nuevos 
'enajes no aportaron nada y 
os chavales debutantes no fue
ron la solución. El Sporting 
0 0 necesitó un tiempo para 

goear a placer a un Albacete 
muy débil.

(Págs. 33 y s.s.)
El Alba apenas llegó a las inmediaciones de Juan Carlos Ablanedo. JESUS MORENO
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Los padres 
albacetenses 
demandan cada vez 
más para sus hijos 
plazas en los 
colegios privados

Los colegios privados con
certados que mantienen sus 
puertas abiertas en Albacete se 
están viendo desbordados por 
la creciente demanda de plazas 
de escolarización. Esta tenden
cia es aún más acusada para 
los niveles de preescolar, don
de numerosas solicitudes no 
pueden ser atendidas por falta 
de espacio.

El presidente de la Fede
ración de Colegios Religiosos 
y director de las Escuelas Pías 
en Albacete, el padre Francis
co Montesinos, ha destacado, 
como principales atractivos de 
estos centros, el ideario y 
carácter propio que les marca, 
así como la dedicación voca
cional de quienes trabajan en 
ellos: “Para nosotros los alum
nos son nuestros hijos”, afirmó 
el religioso.

(Editorial y pág. 5)

Entrevista con el 
crítico de cine 
José Antonio 
Tendero y 
reportaje sobre 
la vendimia, en 
los DOMINGOS de 
LA TRIBUNA

(Págs. 23 a 26)

El Príncipe Felipe 
presidió el funeral 
per los mineros de 
Hunosa fallecidos el 
pasado jueves

(Pág. 27)

Incertidumbre sobre 
® puesta en 
*''’ertad de los 
Mediadores 
^^Pañoles en Bosnia
- (Pá9 31)
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Villarrobledo: Un ingeniero 
participa en un proyecto 
para potabilizar agua salada
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Emilio Cabrera Méndez, 
experto en aguas subterráneas, 
ha participado junto al cate
drático de Energética José 
María Pérez en un proyecto 
de planta desalinizadora de 
agua del mar ideado por el 
escritor canario Alberto Váz
quez Figueroa con el que se 
producirá agua a un tercio de 
su coste actual. Cabrera Mén
dez está estrechamente ligado 
a Villarrobledo -se define 
como “manchego consorte”-: 
su esposa, Pilar Sanz, es natu-

ral de esta localidad, y él rea
liza durante todo el año con
tinuos viajes a la ciudad. Su 
identificación con la idea del 
escritor es total, considerándo
la la solución a los problemas 
de sequía que padece España. 
El Cabildo Insular y países 
como Kuwait, Arabia Saudí, 
Venezuela, etc., ya han mos
trado interés por este proyecto. 
El Gobierno español no se ha 
pronunciado al respecto.

(Pág. 18)
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EDITORIAL ¿Enseñanza pública o privada?

Valores como 
la 
preparación 
moral para 
una vida en 
comunidad 
son tan 
importantes o 
más que 
saber sumar

L
a información que publicamos hoy no deja lugar 
a dudas: la demanda de plazas de escolarización 
en colegios privados (mayormente religiosos, pero 
también de carácter laico) se ha disparado en los últimos 

años, hasta el punto de que son muchos los padres que 
no pueden llevar a sus hijos al centro que desean por una 
sencilla razón de falta de espacio. Y eso ocurre pese a que 
la curva de natalidad sigue dramáticamente estancada, España 
es el país de Europa donde se producen menos nacimientos 
y nuestra sociedad tiende peligrosamente al envejecimiento.

¿Por qué se da esta mayor demanda de plazas en centros 
privados, en detrimento de la enseñanza pública? Son varios 
los elementos determinantes. Alguno de ellos es específico 
de nuestra ciudad: hay una absoluta carencia de colegios 
(y por tanto de plazas) en las zonas céntricas. Las diversás 
administraciones -tanto la local, que debe proporcionar el 
suelo, como el Ministerio que construye los edificios- han 
adolecido de una falta absoluta de planificación, construyendo 
centros en la periferia y desatendiendo a un sector muy 
importante de la población que se ve obligado a llevar a 
sus niños a colegios muy alejados de su domicilio. Prác
ticamente los únicos colegios existentes en el centro son los 
privados, y ésa es una de las razones de su éxito.

Pero hay otras cuestiones de fondo que condicionan la 
elección de los padres tanto o más que la ubicación geográfica 
de las escuelas. Nos estamos refiriendo, por supuesto, a la 
formación que se imparte en ellas. La Administración socia
lista, en sus casi quince años de poder, ha hecho de la 

enseñanza uno de sus campos preferidos para la “experi
mentación”, cambiando planes de estudio, castigando la ense
ñanza de la religión, minusvalorando las asignaturas huma
nísticas y obviando sistemáticamente todo lo relacionado con 
valores como la convivencia, el respeto, o la preparación 
para una vida plena y en comunidad; y esto es tan importante 
o más que conocer de carrerilla la tabla de multiplicar o 
los ríos de España. Los colegios privados han sabido mantener 
esta trascendental parcela de la formación, y muchos padres 
que desean no sólo que sus hijos aprendan a sumar, sino 
que también aprendan a vivir, tienen muy claro qüe hay 
más garantías de ello en centros con un ideario y unos prin
cipios irrenunciables de carácter ético, moral y de convivencia.

Por todo ello, hay que exigir a la Administración que 
olvide sus furores socializadores y publicistas de la educación 
y que atienda a las verdaderas demandas de la ciudadanía. 
Por supuesto que debe mantenerse una enseñanza pública, 
y dotarla de cada vez mayor calidad. Pero también, mediante 
la mejora y potenciación del sistema de conciertos, hay que 
aceptar y apoyar las iniciativas privadas, tanto religiosas como 
seglares, que pueden dar ese otro aire que muchos quieren 
para la formación de sus hijos: ésa es la verdadera libertad 
de enseñanza que preconiza la Constitución. Y tampoco estaría 
demás que desde el Ministerio se tomara buena nota y se 
recuperaran para la enseñanza pública esos valores, esa for
mación humanística y esa atención directa a los niños que 
muchos deben buscar a la fuerza en la enseñanza privada.

LA TRIBUNA

PUINTO La semana La Europa de Panero (y 2)
VISTA

EDUARDO 
CANTOS

E
l conflicto de la ex 
Yugoslavia, además 
de ponemos los 
pelos de punta y el corazón 

en un puño ante 16s conti
nuos actos de barbarie que 
allí tienen lugar sin que nadie 
tos remedie, durante 48 
horas a los españoles nos han 
mantenido en el más abso
luto suspense por la desa
parición del diplomático y los 
dos militares que formaban, 
junto con dos extranjeros 
más, el grupo encargado de 
realizar una misión de obser
vación ordenada por te LJE. 
Después de haberíos dado 
por muertos, al fin se supo 
que vivían. De todas formas, 
lo que está pasando en el 
territorio serbobosnio no tie
ne la menor explicación. Al 
menos, una explicación que 
convenza de que quienes 
dirigen aquél desaguisado 
están en su sano juicio. Y 
también, de que los organis
mos internacionales que 
velan por la paz del mundo 
son algo así como papel 
mojado que sólo sirven para 
eso, para lo que sirve el papel 
en determinados casos.

Siro Torres será el “super- 
delegado” del Gobierno de 
Castilla-La Mancha en la 
provincia de Albacete. Siro 
Torres es, desde hace mucho 
tiempo, persona de confianza 

de José Bono. Dadas las fun
ciones que van a desempeñar 
estos cargos, es natural la tal 
resposabilidad quede en 
manos de quienes la tienen 
suficientemente acreditada. 
Ahora hay que esperar para 
ver como se desenvuelve. 
Lógicamente, todo lo que 
empieza necesita un rodaje 
para que la maquinaria se 
acople y funcione armoni- 
camente.

Juan Garrido presentó el 
programa de la Feria-95. 
Nuestro alcalde estaba como 
chiquillo con zapatos nuevos. 
Cuando el día '7 se abran 
las puertas de hierro, él, jun
to con los concejales de su 
grupo político, se van a 
poner más anchos que largos. 
Es natural.

Los dirigentes de la Fede
ración Española de Fútbol 
son una gentuza. La faena 
que le han hecho al Albacete 
en el sorteo para la elimi
natoria de la Copa del Rey, 
no tiene nombre. Bueno, sí 
que lo tiene. Pero es pre
ferible no decirlo para no 
herir la sensibilidad de nues
tros lectores.

Los sindicatos acusan a la 
patronal de crear conflictos 
en la negociación colectiva. 
Pero... ¿es la patronal o 
alguien en particular? A lo 
mejor si se analiza el pro
blema....

EL 

APOCA

RAMON 
BELLO 
SERRANO

C
uando miro a Europa 
recuerdo la ventaja. La 
ventaja era, para Espa
ña, amén de los mercados, la 

singularidad británica, la for
taleza alemana y el sur como 
envoltorio cultural. Los ame
ricanos ya están en guerra con 
China (defienden su posición 
privilegiada, que es la nuestra) 
y no saben cómo frenar su 
pujanza económica. Esa pujan
za implica ascendente político 
preocupante, tanto en la con
cordia (el comunismo de hoy) 
como en la discordia (la preo
cupación de la inseguridad). 
Panero escribe en un poema 
rescatado: “Estoy como la brisa 
entre los dedos de un anciano”. 
Europa es ya una brisa. Las 
imágenes del ministro español 
de Pesca, la impotencia de la 
comisaria, la discursión en la 
respuesta al ataque a Sarajevo 
(la respuesta es inmdiata o es 
otra cosa) procuran esa impre
sión volátil, de brisa en nada 
aprehensible, de brisa navegan
do entre manos viejas, las 
manos de Europa. ¿Pero 
alguien cree, de veras, en la 
preparación europea para sol
ventar el crecimiento chino, 
para abordar los nuevos retos, 
para sujetar a la nueva Rusia, 
y para comprar, como los anti
guos mandatarios de Roma, 
cierta tranquilidad -sólo cier
ta- con el mundo árabe? La 
dependencia europea respecto 
a la primera potencia (respecto

al Imperio, que dicen los ins
talados en el prejuicio de la 
izquierda) lo es al ciento por 
ciento, máxime tras el fracaso 
en Yugoslavia, un conflicto que 
debió seguirse tiesde las pautas 
de la NATO y la DEO, como 
ya argumentaban, desde la 
guerra del Golfo, las opiniones 
más significativa.s desde el cam
po conservador que, en gene
ral, aborda los riesgos exterio
res con mayor salubridad, mal 
que nos pese a muchos, y a 
mí el primero. La decadencia 
europea lo es de justicia arit
mética: a mayor nivel de vida, 
mayor fragilidad y dependen
cia. El auge de cabezas rapadas 
y colectivos nauseabundos no 
es más que un síntoma, pese 
a que las denuncias de los 
luchadores anónimos (y no tan 
anónimos) se deslicen por el 
tobogán cómodo de la alarma 
innecesaria y la despreocupa
ción. La fiesta europeísta tapa 
el problema de fondo y que 
es sólo uno: el ánimo de la 
clase política por apasionar a 
sus ciudadanos en las liberta
des y en su sistema democrá
tico. Fomentar ese ánimo 
resulta incómodo (deja al 
poder en situación crítica) pero 
es preferible la Europa sobrada 
en los derechos humanos, que 
la Europa armada de cobardía 
moral frente a los conflictos 
y callada frente a los cabezas 
rapadas. Es preferible la Euro
pa esperanzada que la Europa 
ya muerta de Leopoldo Panero.
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Empezamos con futbol...
HOV.E^ 
ESTOS 

MOMENIOS

LUIS 
PARREÑO

a está abierta la que será 
la más larga liga de la 
historia del fútbol espa

ñol. El tema, pues, va a predominar 
en la vida nacional, porque, con un 
apretadísimo calendario, en bastantes 
ocasiones se van a jugar tres partidos 
en ocho días, por lo que habrá gente, 
no aficionada, que no quería caldo, 
y les darán tres tazas colmadas.

En este sentido, el fútbol va a 
robar un tiempo que en las tertulias 
normalmente se dedica a la política 
con lo que tendremos un animadí
simo otoño, con tantos asuntos “ca
lientes” para debatir que van desde 
la aclaración absoluta del ”gal”, 
pasando por la declaración de res
ponsabilidades, penales o políticas, 
hasta por la dimisión (¿) del pre
sidente González...

A nosotros, los albacetenses, estos 
temas políticos nos van a coger en 
“offside” porque tenemos que cum
plir inexcusablemente con el com
promiso de dar la mayor brillantez 
a los diez días de la Feria, en los 
que ni los políticos en los toros, pre
sentándose como “ciudadanos sin 
graduación”, nos caen bien, por cuan
to nuestras fiestas no ha llevado nun
ca etiquetas, ni han existido dirigis- 
mos, ni libertades coartadas.

Hablábamos del fútbol, porque el 
Albacete Balompié cumple una tem
porada más en Primera División, con
forme al decreto que convulsionó la 
opinión pública durante todo el mes 
de agosto, cuando se trató desespe
radamente’ de que no descendieran 
a Segunda Sevilla y Celta, y no se 
podía dar marcha atrás al ascenso 
legal de Albacete y Valladolid, decre
tado con toda legitimidad, aunque 

pudo hacerse con precipitación.
Y sucede, pensamos, cuando no 

ha comenzado a rodar el balón, en 
el Molinón, que esa chapuza escan
dalosa de agosto pudiéramos pagarla 
nosotros con “fallos técnicos” como 
los arbitrajes de la pasada campaña 
o con desconsideraciones federativas 
que pueden haber comenzado inclu
yéndonos en la primera eliminatoria 
de la Copa del Rey, cuando los clubs 
de Primera División están exentos...

Vamos a vivir una temporada muy 
difícil, la más complicada desde que 
ascendimos a la División de Honor. 
Y es el momento de que nos plan
teemos la unión, la colaboración 
entusiasta, como definición testimo
nial de un club que se ha ganado 
la admiración del mundo futbolístico, 
paseando su prestigio por toda Espa
ña. Nos hemos creído obligados a 
dar ésta nuestra opinión, mientras 
abrimos paso a la Feria.

LOS DATOS QUE FALTABAN.- 
Ramón Bello Bañón —que en aque
llos tiempos era nuestro alcalde— ha 
tenido la gentileza de facilitamos los 
datos que le faltaban a la foto publi
cada en el programa de la Feria, 
a la que hacíamos referencia en uña 
crónica dedicada a Arturo Rodríguez, 
que fuera secretario particular de 
Federico Gallo. El invitado en el bur
ladero, situado entre Federico y 
Ramón es Andrés Villalobos, que en 
aquella ocasión era gobernador civil 
de Ciudad Real; el día fue el 13 
de septiembre de 1974; los toros fue
ron de los Herederos de Carlos 
Nuñez y el cartel lo formaban “Pa- 
qurri”, Dámaso González y “Niño de 
la Capea”.

Así, esa foto si vale mil palabras.

Sú¡
LA 

CUERVERA

DIMAS 
CUEVAS

per-romance
upercalifragilístico
y hasta un poco espialidoso 
es eso que se ha sacado

del mismo fondo del gorro 
para colocar “parados” 
nuestro presidente Bono. 
Serán “súper-delegados” 
unos cuantos peces gordos 
del PSOE que se quedaron 
sin un sueldo bien hermoso, 
según decisión del pueblo 
que los echó con sus votos; 
pero el triste desempleo 
les ha durado bien poco, 
que para eso está la Junta 
que pagamos entre todos 
y ya dice ese refrán 
-no por sabido más bobo- 
que de donde comen muchos 
fácilmente comen otros.
Y no ha hecho más que empezar 
éste millonario rollo: 
aún queda gente esperando 
un puestecito goloso, 
y Bono tiene una cola 
de lo menos un kilómetro 
a la puerta del despacho 
gritando: “¿ya me coloco?”.
¿Serán súper-barrenderos 
los que ayer se hacían de oro 
con cargos de alta confianza 
hasta que se acabó el chollo? 
¿Súper-administrativos, 
súper-ordenanzas probos, 
súper-matachín alguno, 
súper-enterrador otro? 
Súper-nóminas, seguro 
(lo saben hasta los moros), 
que habituados a las gambas 
y a aperitivos rumbosos, 
necesitan buenos sueldos 
estos parados lujosos: 
les hace falta caviar, 
que el pan ya les sabe soso.

Il Calentando motores

MAITE 
VAZQUEZ DEL 
RIO

E
ste verano no ha sido tan tranquilo 
como otros. El cotarro político, y 
sobre todo el mundo jurídico no esta

ba como para estarse quietos. Los GAL, el 
Tribunal Supremo, el juez Baltasar Garzón 
o la perenne precampaña electoral en la que 
se ha instalado el PP no permitían la’tran- 
quilidad, pero nadie contaba con Marruecos, 
con la nueva reconversión de Astilleros o 
con un accidente en Mieres que le ha costado 
la vida a 14 mineros.

Volvemos a la dura tarea y a la faena 
interrumpida. Los tribunales están a tope, 
muchas leyes paralizadas en el Congreso o

en el Senado, los presupuestos del Estado 
se han convertido en una incógnita y, de 
momento, el presidente González ha asegu
rado que las elecciones generales serán en 
marzo.

Y a todas estas incognitas y debates se 
añaden nuevos problemas. Las negociaciones 
con Marruecos siguen siendo la asignatura 
pendiente de la Unión Europea, mientras se 
prevén conflictos diarios a causa de las mer
cancías marroquíes y los pescadores espa
ñoles.

Y también se anuncian más problemas y 
huelgas. Los pilotos de Iberia parece que

quieren volver sobre la carga y el próximo 
lunes se plantearán si siguen con el acuerdo 
que, al final, firmaron con la compañía, y 
que tantas páginas y horas en las televisiones 
y radios ocuparon.

También los astilleros pararán la próxima 
semana. La culpa la tiene ,una nueva recon
versión, que costará 4.200 puestos de trabajo 
y que aún no ha despejado la incógnita sobre 
el cierre o no de los astilleros de’Cádiz y 
Sevilla. Además, desde UGT y CC.OO ya 
se ha anunciado un cambio de estrategia en 
la negociación colectiva. Es decir, que no 
va a haber tanta tranquilidad.

Ó
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XXn Domingo del T.O.
EI retrato áe 

la semana

EDUARDO CANTOS

S
an Lucas, en un gesto muy 
humano, nos presenta a 
Jesús en un sábado 
comiendo “en casa de uno de 

los jefes de los fariseos”... Es 
también un anónimo... El Evan
gelista añade; “Ellos le estaban 
espiando”... Jesús quiere dar
nos, tanto a ellos como a noso
tros, una lección de humildad... 
El valor del hombre sencillo y 
humilde... El primero y el más 
grande ejemplo nos lo da él mis
mo... San Pablo nos lo dice: “Se 
despojó de su grandeza y tomó 
la condición de esclavo” (Fil 
2,9)...

Como buena introducción al 
fragmento evangélico se nos 
propone como reflexión unso 
cuantos versículos deSlibro de 
Jesús Ben Sira... Se cree que 
Ben Sira fue probablemente un 
sabio judío profesor de Jeru
salén... Daba clases en la misma 
Jerusalén y era un escriba que 
enseñaba la Ley de Moisés... El 
texto fue redactado en hebreo... 
Lo escribió hacia el año 132 
a.C... La Vulgata le puso el 
nombre de “Eclesiástico”, pro
bablemente por San Cipriano, 
debido al mucho uso que se 
hacía de él para la catequesis 
de los catecúmenos...

El primer versículo del frag
mento es ya una invitación a 
ser humilde: “Hijo mío, en tus

De todo un poco
Voy a aprovechar esta opor

tunidad de oro, que es poder 
opinar en los medios de comu
nicación, para expresar mi satis
facción por esta miniandadura 
periodística durante el mes de 
agosto. Por tanto, vaya desde 
aquí mi agradecimiento tanto a 
LA TRIBUNA como a LA 
VERDAD, que me han brinda
do el poder opinar, en público 
y para el público. A los t^ue 
hayan leído alguno de mis artí
culos, despedirme de ellos hasta 
el verano que viene, y animarles 
para que sigan leyendo la prensa 
local y la demás, porque un pue
blo que lee es difícil de gobernar, 
que es de lo que se trata.

Lo que sí quiero criticar con 
mala intención es-el fiasco que 
han hecho con el zócalo de la 
plaza de toros. Aun admitiendo 
el color amarillo que canta con 
cante “jondo”, dicen los estetas 
de la pintura que cualquier color 
tiene infinidad de matices; cam
biémosle el matiz, si no ese color 
chillón y cantante que le han 
espetado y que tanto desentona. 
A ver esos estetas del arte pic
tórico si mezclan bien los colores 
y optienen una mezcla favore
cedora para esa monada de pla
za de toros que tenemos los 
albaceteños. Ah sí, me olvidaba 
de quemar en la hoguera a esos 
pre<aos que tienen los pescados 

asambleas procede con humil
dad”... Con este expresión, sen
cilla y afectuosa, “hijo mío”, es 
una prueba de lo que supone 
la “humildad”... Son una serie 
de máximas o consejos sobre 
la humildad y su contrario; el 
orgullo...

El hombre verdaderamente 
sabio es'sencillo... Es consciente 
de su pequeñez frente al Crea
dor de todas las cosas... El 
Señor se complace en los humil
des... Todas las páginas de la 
Biblia desde el Génesis hasta 
el Apocalipsis atestiguan esta 
verdad... Al contrario del hom
bre soberbio, del que dice Ben 
Sira: “Para él no hay medicina. 
La maldad echó raíz en él”... 
Valga el ejemplo, entre tantos 
otros, el de Francisco de Asís, 
del que algunos afirman que, 
después del corazón de María, 
el corazón de Francisco ha sido 
el más humilde de entre todos 
los hombres... El autor de la 
“Imitación de Cristo” lo llama 
“humilimus Franciscus”, el “hu
mildísimo Francisco”...

El siguiente texto de la Carta 
a los Hebreos son cinco ver
sículos distribuidos en dos 
párrafos... Uno referido al Sinaí 
-aunque el texto no lo diga cla
ramente- y el otro a Sión... Son 
dos montañas de la Biblia que 
simbolizan dos alianzas: la del

de cierta calidad y los de otros 
productos, tanto alimenticios 
como de otras clases. Vamos, 
que cojo la cesta de la compra 
en Valencia y la lleno exacta
mente por la mitad de dinero 
que en mi querido Albacete. 
Con estos precios me temo que 
ciertos productos, por otra parte 
necesarios, están reservados al 
alcance de muy poquitos bolsi
llos privilegiados. ¿La culpa es 
la falta de competencia en la 
oferta? ... Pues que venga alguna 
“Gran Superficie” más. Pero es 
que lo que agrava esta altura 
de precios son los sueldos que 
yo los estimo por debajo de los 
de otras autonomías muy veci
nas: de forma que el ahorro de 
los albaceteños lo veo “claro”. 
La prensa local la encuentro 
blanda, descafeinada comparati
vamente hablando. Si de las 
denuncias se obtienen beneficios 
sociales, no las escatimemos.

Laureano García González.

Floro y el Alba
“Me parece una total irres

ponsabilidad y tomadura de 
pelo hacia la afición del Alba
cete Balompié, la actitud del 
Señor Benito Floro durante 
esta pretemporada.

En primer lugar el Sr. Floro 
ha terminado un ciclo en el 
Albacete, y tendría que haber 
dejado el club cuando se pro
dujo el descenso a segunda 
(descenso que se produjo entre 
otras causas, por un plantea
miento totalmente defensivo y 
consevador, tanto en la copa 
del Rey como en la promo
ción). Además de ver durante 
toda la temporada a un equipo 
ramplón y vulgar, que aburría 
hasta las ovejas con su juego.

Sinaí al A.T. y la de Sión al 
N.T... La primera earacrerizada 
por el terror... La segunda por 
el amor... En la primera se usan 
expresiones tales como “fuego 
encendido”... “nubarrones”... 
“Tormenta”... “el sonido de la 
trompeta”... la “voz” que la 
habla al pueblo, pidiendo que 
no le siga hablando, por miedo 
a morir... En la otra montaña, 
citada en el texto, recibe el 
nombre de la “ciudad del Dios 
vivo”... La específica lugo como 
la “Jerusalén del cielo”, la 
“asamblea” ^de “innumerables 
ángeles”, la “congregación de 
los primogénitos, inscritos en el 
vicio, “Dios, juez de todos”, los 
“justos” que han llegado a su 
destino y el “Mediador de la 
Nueva Alianza. Jesús”... Al 
terror de la Antigua Alianza ha 
sucedido la alegría de la Nue
va...

El fragmento evangélico, 
con)o hemos indicado arriba, es 
también otra comida a la que 
Jesús fue invitado “un sábado 
en casa de uno de los jefes de 
los fariseos”... Con Jesús había 
también otros invitados... Así lo 
da a entender el mismo texto 
de San Lucas en dos parábolos... 
La primera para los invitados 
con Jesús... La Segunda para 
el que le había invitado...

A los que habían sido invi

Después de pensarselo 
durante varias semanas, el Sr. 
Floro decide quedarse ven
diéndonos “la burra” de que 
hace un favor a un club modes
to como el nuestro que no se 
puede permitir contratar a un 
entrenador caro, cuando la 
realidad es que el Sr. Floro 
es uno de los mejor pagados 
en primera división y no se 
lo ha pensado tanto cuando le 
han surgido otras ofertas, 
dejando al club cuando más 
necesitaban sus servicios.

Pero la gota que colma el 
vaso ha sido su decisión de 
prescindir de Antonio, Fradera 
y Balaguer, a falta de pocos 
días para cerrar la plantilla, 
demostrando una falta de res
peto hacía unas personas que 
como Antonio han dado todo 
lo que lleva como profesional 
durante 13 años, a un club que 
ahora lo echa como ocurrió 
con Catali, sin contar para 
nada con una afición que lo 
estima y no desea su marcha. 
Se permite el lujo de prescindir 
de Fradera y ahora no dispone 
de jugadores para formar una 
defensa con garantías, igual 
que la temporada pasada 
ocurrió con Mario por motivos 
extradeportivos.

Retomando unas palabras 
del Sr. Floro, este año que 
seremos 10.000 abonados, si 
que nos merecemos tener un 
equipo en primera y todo ello 
debido a un considerable des
cuento en los precios de los 
abonos por lo que debe enten
der que en Albacete no todos 
cobramos sueldos millonarios 
para permitirhos ciertos lujos 
deportivos.

Todos hemos seguido con 
ilusión esta pretemporada de 

tados con Jesús, “al observar 
cómo escogían los mejores 
puestos” les hizo una recomen
dación: “Cuando alguien te invi
te a una boda, no te pongas 
en el lugar de preferencia”... Así 
puede evitar la vergüenza de 
que luego puedan enviarle al 
último lugar... Y se los advierte 
con la máxima: “El que se ensal
za será humillado, y el que se 
humilla será ensalzado”...

Para el que le había invitado 
le dijo; “Cuando es una comida 
o una cena, no invites a tus 
amigos, hermanos... Más bien, 
invita a los pobres, a los lisiados 
y a los ciegos”... Se lo dice tam
bién con esta máxima: “Dichoso 
tú si no pueden pagarte! reci
birás tu recompensa cuando los 
justos resuciten”...

Para los comentaristas, el uso 
del pronombre personal “tú” y 
en una forma imperativa, no se 
trata de una comida concreta, 
sino de una invitación a buscar 
siempre el último puesto.

Concluyamos:
*P.ara Jesús todo nos remite 

al Reino de Dios...
*Comidas... banquetes... 

bodas...-son símbolos de la Ciu
dad de Dios...

*Jesús precisa las condiciones 
de acceso: humildad, servicio, 
anonadamiento... 

un equipo que él ha formado, 
sin que hasta ahora hayamos 
visto resultados positivos por 
lo que mucho me temo que 
este año nos volverá a tocar 
sufrir un nuevo calvario. Por 
todo ello creo que el Consejo 
de Administración se ha equi
vocado al contar con Benito 
Floro”.

Jesús Espada, socio y abo
nado del Alba.

A quien 
corresponda:

Respecto a lo publicado el 
viernes, 4 de Agosto de 1995, 
en la página 35 de la sección 
de deportes, quisiera informar
le de que lo publicado nó es 
del todo exacto.

Lucía Vecina actual subcam
peona de España de Salvamen
to y Socorrismo, que obstenta 
el récord de España de 50 
metros arrastre con maniquí y 
selecionada para el mundial de 
Salvamento en Francia.

Lucía Vecina ha tenido que 
renunciar a la selección por 
haber asistido al Campeonato 
de España con un esguince en 
el tobillo y tras la competición 
le ha empeorado.

A parte de esto y por si a 
alguien no le parece suficiente 
razón, tiene que trabajar todo 
el mes de agosto, en una pis
cina, de socorrista, es el único 
mes que trabaja al año; el resto 
del año estudia, si asistía a la 
competición, perdía 15 días de 
trabajo. , •

Gracias por haber leído mi 
carta, y si la publican por 
publicaría.

Angela Vecina Sánchez.

No le gusta J 
disimulo, 
prefiere coge) 
al toro por lij 
cuernos

sted habla con; 
y nunca le dirá t i • 
palabra más 

que otra. Lo que pasa, > 
que esa “suavidad” es 
cierto punto engañosa 
que no implica renunciad 
dejación de lo que tani 
veces ha luchado desde tCa 
diferentes puestos de i|ííe< 
ponsabilidad que ha dese|dR 
penado. es

Profesionalmente se oi '®a 
pa, desde el nivel correspe '^ 
diente, de la salud de ■ '^ 
personas. Su propia com 
tencia la ha llevado a ejen 
un liderazgo que le hao' 
fado más de un quebrada 
de cabeza.

No le gusta el disimu^ig 
Prefiere coger al toro pfeg, 
los cuernos. De ahí quejlu; 
haya llevado algunos ret^a 
eones. Y los que le quedmá

Su juventud lo convi4 

en un apasionado 
cosas. Eso, junto a la ló^' 
inexperiencia de estar en^ 
cargo de responsabiiiífcj 
pública, lo transforman 
el ojo del huracán 
muchas críticas. Pero cowic 
él la ha ejercido; comoj^i 
crítica la ha impulsado 
las páginas de los P^tiódi^ 
y la ha escrito con d “I 
afilado de saber lo que di ■. 
la admite sin más ¡ncoff 
nientes que el de no sabe* 

ra

das ocasiones.
comprendido en deternin ^ 

elmeneí so Ahóra está en
de terminar de “rern^ ^' ^
nada menos que unpdf '
mayores acontecimi^) |^
que vive la ciudad de 
cete: su Feria. Y, ya vere 
si al final tiene que 
vuelta al ruedo acompa 
do a su “jefe”, 0 ha de ap . 

se esperando una 
oportunidad..

Nada más que sentaré' 
el sillón que ocupa, p^^ 
cuestión de horarios 

Ja

la Mari Morena. f»
¡Ah! sí, le gus^Mlf Í 

Es un apasionado de - 
ta nacional, ««sf^ n 
de llevarle los d m 
cuando le dan gato P P

d

bre. Bueno, supone^- 1, 
a estas alturas ya ® 
des que tratarnos ^ c 
birles a Antonio ^° ^ 
concejal del Ayun»® h 
de Albacete encarga 
Feria y Fiestas, y 
presidente oel 

mena. El es ei 
la semana.
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.*• A la hora de elegir entre un centro 
público o privado son los colegios

le religiosos concertados con el MEC 
los que acaparan las preferencias

j de los padres albaceteños lum
i.^Fsta situación generalizada para todos los cursos se acentúa más en preescolar

Colegios privados: La
con t *

demanda duplica a la oferta
t3IÍ r 

:sde Cada vez es mayor e¡ número de padres albaceteños que
de n [deciden llevar a sus hijos a estudiar a centros privados 
desí dirigidos por religiosos. Esta demanda de plazas, que 

es generalizada para todos los cursos, se acentúa aún 
se (¡j ¡más en preescolar, en donde las solicitudes de entrada
respi 'Superan con creces las disponibles por estos colegios en 
de: gu mayoría concertados con el Ministerio de Educación.

coni¡ [; 
ejeri ' 
ha o ' 
bradi

Pedro J. GARCIA

Año tras año, los colegios 
privado^ de la capital se

isimu encuentran con un gran pro
blema: la demanda de plazas

f para que los niños realicen allí 
estudios es muy superior 

s rc« a la oferta, sobre todo para

3nvifí La mayoría de estos colegios 
de 1 ístán dirigidos por religiosos 

y religiosas, existiendo de estasalóC
ireni ^'’TOterísticas 16 en toda la 
ibiliil y 7 en la capital:
maní Pías, Compañía de

i Í^ominicas del Sagrado 
l^Oiiiiniicas del Rosa-

0 coi rio. María

Francisco Montesinos: “El carácter religioso de estos centros es un factor clave en la elección de la educación”.

guntábamos por qué venía la 
gente a este colegio. Hubo tres 
respuestas mayoritarias; La 
historia del colegio, el lugar 
donde están ubicados y, el 
carácter religioso de nuestro 
centro porque muchos padres 
eligen una educación cristiana 
para sus hijos”.

Francisco Montesinos cree 
que una de las soluciones para 
paliar la alta demanda es “au
mentar el número de clases. 
Si un colegio tiene demanda 
para tener tres grupos en lugar 
de dos, pues que el Ministerio 
fuera más flexible a la hora 
de autorizar el tercer grupo. 
Lo que sucede es que este 
asunto no depende de la Direc
ción Provincial de Educación 
y Ciencia, sino del-Ministerio 
y de los Presupuestos del 
Estado”.

El Ministerio ordena que se 
admitan 25 alumnos por grupo. 
Una solución podría ser incre
mentar estos grupos. “Está cla
ro que en ningún momento la 
solución es aumentar el núme
ro de alumnos porque con los 
25 ó 26 que tienen actualmente 
ya es suficiente para que la 
atención sea la necesaria. Lo 
qqe sí es cierto es que en algu
nos colegios, como los del cen
tro, la realidad es que hay que 
coger a más niños ya que la 
zona está muy poblada”.

TO, María Inmaculada, Santo
^gel y Ave María. Los pri- 

’^. n p “^ religiosos son: Cedes, 
Socorro, Monserrat, 

^onn y Aristos.

E
 

o

•iódi

ue (6 ,■ P^^re Francisco Monte- 
neón!!'"??’ presidente de la Fede- 

sabe
ernii

lenes 
emai 
3 de

ración de Colegios Religiosos 
^^ ^^^ Escuelas Pías, 

PTOfirmo que da demanda es 

^^ todos los cur-
colár ^°^® ^0 prees-
estp -'^ Escuelas Pías, para 

^^ preescolar la 
la ^^^^ ^^^ duplicado a 

- ’ ^^"^bién es cierto

sas^í^n
rap Puede

que lae ^^ V”^ contradicción 
lañas J^^l^’oulas más solici- 
nuando ^”- preescolar 

vivimos, desde hace

nieni'
le A

nu

tarsí Conciertos con el Ministerio
r* “n^un?"“’“™’ sociedad 

"“y baja.
Iros h^íí^^Sante que nos

DS^f' pero lae n-f '^^^ planteamos, 
:1“^ ejemplo ?^* ^^^^^- Por 
d [-' ‘uníamos sn ^^"^ ^^ 
eiiioi» niños de - solicitudes de 

■Pedemos ^ ^"®^’ ciando sólo

" niismo ° ^”°® sucede 
*®’bre|aL . P"“*0i’ día que 
^^^' la ya tenemos

^'^ 1^ oferta 
busca calidad

" LB^*^''nda ’^otivo de esta 
EflU’^mentó ”^^oda> según.

""^’ “hace Montesi-
^ncüesta^ realizó 

en la. que pj-g_

pof 
nos
len ^*1 
; de-^

a

o 
1 

'ah

e

Estos colegios son privados 
y concertados con el Ministerio 
de Educación y Ciencia que 
es el que paga al profesorado 
y entrega una cantidad para 
gastos de funcionamiento en el 
centro. Todos los colegios pri
vados son mixtos, de EGB o 
de Primaria más Secundaria. 
Sólo hay un colegio de BUP 
que es el Santo Angel y de 
los no religiosos la CEDES.

Francisco Montesinos afir
ma que la principal diferencia 
entre un colegio público y uno 
privado es que “nosotros tene
mos un ideario y un carácter 
propio que define nuestra for
ma de ser. Somos un colegio 
público para unas cosas y pri
vado para.otras. La gran dife-

rencia es que un centro privado 
no tiene profesores especialis
tas en idioma, educación física 
y música”. Otra de las prin
cipales carencias de los cole
gios privados en Secundaria 
“es que no tenemos gabinete 
de orientación. Los colegios 
públicos tienen tres o cuatro 
orientadores para trabajar con 
los alumnos. Nosotros, si que
ramos realizar este trabajo lo 
debemos hacer en nuestras 
horas libres”.

Ante estas carencias del 
colegio privado frente al públi
co, Francisco Montesinos seña
la que “nosotros debemos ser 
más imaginativos para dar más 
calidad porque económicamen
te funcionamos con lo que nos 
dan de subvención y con el 
dinero que se obtiene de las 
cuotas de las asociaciones de 
padres, aunque nadie está obli
gado a pertenecer a estas 
asociaciones”.

Los requisitos para entrar a 
un colegio privado concertado 
son los mismos que en un cole
gio público porque los dos 
están sostenidos con fondos 
públicos. Las normas que dicta 
el Ministerio a principio de 
curso son las que hay que 
cumplir.

Sobre la evolución de la edu
cación, Francisco Montesinos 
afirmó que “sería bastante tris
te estar haciendo lo mismO que 
hace diez años. La educación

Privado en lugar de público.

depende de las personas y evo
luciona lo mismo que ellas. 
Quienes cambian poco siguen 
utilizando métodos de ense
ñanza arcaicos, mientras que 
la gente inquieta siempre aspi- 
rj a más. Yo al maestro siem
pre le digo que tiene que 
hablar, tener diálogo con el 
alumno y que le ayude a estu
diar porque el contacto directo 
es fundamental. En estos 
momentos hay maestros exce
lentes, tanto en la educación 
pública como en la privada, 
que están obteniendo un gran 
rendimiento de los niños”;

Fuera de la hora escolar en

las Escuelas Pías se realizan 
diversas actividades:

- “Extraescolares voluntarias 
que realizan los niños que 
quieren.

- Escolares fuera del centro, 
como pueden ser excursiones 
o visitas a distintos lugares de 
la capital.

- Grupos de profesores, 
padres y antiguos alumnos que 
ayudan en sus estudios a niños 
con dificultades en el colegio”.

Por otra parte, Francisco 
Montesinos recordó la labor 
silenciosa que hacen en los 
coelgios privados los religiosos 
y religiosas. “Nosotros dedica
mos al colegio toda nuestra 
vida porque somos vocaciona
les y no tenemos ni domingos 
ni festivos. Para nosotros los 
alumnos son nuestros hijos y 
la labor que realizamos con 
ellos compensa el impago de 
nuestro trabajo”.

Francisco Montesinos pone 
como ejemplo de esta poca 
consideración por su labor que 
“ahora los colegios públicos 
van a abrir los sábados por la 
tarde para que se puedan uti
lizar sus instalaciones depor
tivas y se anuncia a toda plana. 
Nosotros llevamos muchos 
años abriendo tanto los sába
dos como los domingos y nadie 
dice nada. Por eso, ayudar a 
los alumnos. compensa esta 
poca consideración’^
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Constituidas en asrupación para defender sus intereses conjuntamente frente a Tedyeon

Varias empresas exigen cobrar
sus trabajos en La Pulgosa

E.P.

Entrados ya en el mes de 
septiembre y el parque de La 
Pulgosa continúa sm abrirse al 
público y las empresas subcon
tratadas por la empresa Tedy
eon, que a su vez fue subcon
tratada por la adjudicataria, 
aún no han cobrado los tra
bajos realizados.

Este es el motivo, junto al 
desinterés mostrado por la 
Administración, que ha llevado 
a dichas empresas a constituir
se en una agrupación con obje
to de defender de manera con
junta sus intereses, que eco
nómicamente suman un monto 
global de 60- millones de 
pesetas.

Tras numerosas gestiones 
con Tedyeon sin obtener resul
tados a cambio, fue el pasado 
mes de agosto cuando la Agru
pación de Acreedores de Tedy
eon remitió una carta a las 
diferentes administraciones 
que tienen algo que ver con 
las obras de acondicionamiento 
del parque de La Pulgosa 
(Ayuntamiento y Consejería de 
Agricultura, entre otras) para 
poner en su conocimiento 
problema surgido.

el

Ayuda de la Administración

En la carta explicaban que 
las empresas firmantes ejecu
taron los diversos capítulos de 
la obra como segundos sub
contratistas para la empresa 
Tedyeon S.L., con la que fir
maron el contrato.

Sin embargo, una vez ter
minados los trabajos la empre
sa Tedyeon no pagó la mayoría 
de las facturas de los provee
dores, ocasionándoles serias 
dificultades para poder seguir 
adelante con su actividad, ya 
que la deuda aproximada que 
tiene contraída Tedyeon con 
estas pequeñas empresas es de 
60 millones de pesetas.

Transcurridas varias sema
nas desde que la Agrupación 
se dirigió a la Administración

La Administración no ha resuelto el problema que sufren las segundas subcontratistas del parque de La Pulgosa.

demandándole una solución, 
hasta la fecha no han tenido 
ninguna noticia.

Consecuencias negativas

Es por ello que la agrupa
ción quiere poner en conoci
miento de la opinión pública 
un problema que se repite una 
y otra vez y que sufren las 
pequeñas empresas y subcon
tratistas que llevan a cabo la 
mayoría de los trabajos de las 
grandes obras y que luego se 
ven en la imposibilidad de 
cobrar los mismos, mientras 
que “un grupo de caraduras 

cobra las obras de la Admi- 
niitración y no pagan a nadie”.

La agrupación formada por 
seis pequeñas empresas asegu
ra que se encuentra en una 
total indefensión y que la 

• supervivencia de las empresas 
se encuentra en peligro.

“Nos gustaría que estos pro
blemas que nosotros estamos 
sufriendo no volvieran a pro
ducirse, desenmascarando a las 
empresas poco serias solicitan
do medidas de la administra
ción que eviten este tipo de 
situaciones y haciendo saber a 
la opinión pública que estos 
hechos repercuten negativa

mente sobre todos ya que se 
reflejan en obras paralizadas, 
inacabadas, mal terminadas y 
con mayores costes”.

Uno de los representantes 
de la Agrupación informó a 
este diario que en los próximos 
días se desplazarán a Albacete 
para contactar con un abogado 
ya que tienen intención de for
mular una demanda contra 
Tedyeon.

Mientras tanto en Albacete 
nadie habla de una fecha para 
la recepción definitiva de las 
obras, y menos aún para la 
apertura al público de La 
Pulgosa.

Aumentan las ' 
reclamaciones enl i ■ 
OMIC referidas a 
las academias de 
enseñanza privada ?

Atendiendo a los datos re 
ridos a los meses de junio,jt 
y agosto, el concejal de G 
sumo, Lorenzo Boira, seá 
que el número de reclama! 
nes recogidas en la OM 
(Oficina Municipal de luí 
mación al Consumidor) asá 
de a 140, de las cuales s^ 
siendo las referidas al $« 
de la vivienda las más nus 
rosas, que representan un J: 
del total.

Sin embargo, el concejal 
Consumo resaltó 'el. auma 
que se ha producido en 
número de reclamaciones ii 
clonadas con'las academias) 
vadas y concretamente con 
publicidad engañosa con lafi 
venden sus cursos.

Asimismo, Boira indicó i 
se han disparado las recial 
ciones que afectan a las ^ 
cias de viaje, debido fu® 
mentalmente al incumplinii 
to de las condiciones estai 
cidas en el contrato.

A este respecto el cono 
de Consumo manifestó que 
consumidores cada vez es 
más concienciados y tie 
menos reparo en exigir q® 
hagan valer sus derechos.

Otro dato llamativo por 
ser habitual es el de las res 
maciones que afectan a la$> 
macias, según señaló Bfl

Iluminación en ViUacerp^

Dando cuenta de la C® 
sióñ informativa de Cons® 
Lorenzo Boira comentó q® 
ha aprobado la reformáis 
instalación de la iluminí® 
del mercado de Villace^ 
para sectorizar las luces y 
tar que se ponga^ en w® 
toda la iluminación cada 
que se necesita alumbrar 
sola parte del mercado.

Asimismo, 
aprobó la adquisición de 
rial que no se contempa - 
el proyecto pura el 
matadero municipal.

Si tiene en su cabeza 

un coche robusto, de atractivo 

diseño, amplio y confortable, con 

cinco puertas, motor 1300 y por 

menos de un millón, piense en 

un §koda Felicia.

I
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S anterior equipo socialista aprobó pasos al marsen de la cantidad por la que se les contrató

La empresa del PGOU cobró 
18 millones por otros cauces

E.P.

La revisión del PGOU es 
en estos momentos el principal 
punto de discordia de los gru
pos políticos municipales, que 
parecen no coincidir en ningún 
aspecto sobre el futuro 
desarrollo urbanístico de la 
ciudad.

£1 equipo de gobierno no 
sólo no comparte la filosofía 
del documento aprobado ini
cialmente y que pretende des
montar en su totalidad, sino 
que además ha criticado enér
gicamente al equipo redactor 
del mismo, denunciando el 
cobro de unas cantidades de 
dinero al margen del coste por 
el que se les adjudicó el 
trabajo.

Con la información facilita
da por intervención, el concejal 
de Urbanismo explicó que por 
otros cauces diferentes a los 
propios del contrato, el equipo 
redactor de la empresa Dia- 
plán ha percibido casi 19 millo
nes de pesetas por el pago de 
trabajos que, en opinión de 
Agustín Fernández, deberían ir 
incluidos en la revisión.

En concreto, el equipo 
redactor recibió 2.420.000 
pesetas por trabajos de digi
talización y actualización car
tográfica, 5 millones por ase
soría técnica sobre la zona de 
Carretas, 6.290.000 pesetas por 
'a exposición al público del 
avance, y otros 5.251.320 pese
tas por digitalización de la car
tografía del suelo urbano y 
catastro de rústico.

Vindicación directa

Todas estas cantidades se 
adjudicaron por Comisión de 
gobierno, a excepción de la 
d ima, que fue por resolución 
c la^ Alcaldía, según indicó 

Agustín Fernández.
Conocidos estos datos, el 

Oncejal de Urbanismo señaló 
que habrá que ver si estos tra-

° incluidos 
pliego de condiciones, ya

Agustín Fernández facilitó los datos de intervención que demuestran el pago de casi 19 millones.

que en el primer supuesto la 
empresa podría haber cobrado 
por partida doble.

Agustín Fernández señaló 
que además de estos casi 19 
millones, con la aprobación ini
cial la empresa cobró el 75% 
del total del presupuesto que 
asciende a 30 millones de pese
tas y añadió que “el 25% res
tante ya veremos si lo cobran”.

Rescisión del contrato

En cuanto a la rescisión del 
contrato con la empresa Dia- 
plán, el concejal de Urbanismo 
explicó que están pendientes 
del informe que se le ha soli
citado al secretario general 
para saber si las deficiencias 
técnicas graves detectadas 
podrían ser causa de un incurn- 
plimiento del contrato. En base 
a dichó informe se decidirá si 
el contrato se resuelve por 
mutuo acuerdo o por incum
plimiento del contrato.

El PSOE exige explicaciones 
por las barbaridades del PP

El portavoz del Grupo Socialista, Rafael López Cabezuelo, 
criticó el tono con el que el concejal de Urbanismo contestó 
a sus preguntas sobre el PGOU en el pasado Pleno y aseguró 
que su grupo no va a consentir más una intervención de ese 
tipo cuando no tengan derecho a réplica. En este sentido Rafael 
López Cabezuelo añadió que cuando se insinúa algo tan grave 
como es una presunta malversación de fondos hay que 
demostrarlo.

López Cabezuelo calificó de barbaridades las acusaciones 
lanzadas por el concejal de Urbanismo, quien dijo que la 
revisión del Plan era de juzgado de guardia y que el equipo 
redactor era un chapucero.

El portavoz socialista anunció que su grupo presentará la 
próxima semana una moción sobre la revisión del PGOU y 
el contrato con la empresa redactora, ya que “no se puede 
mantener por más tiempo esta situación de incertidumbre en 
torno a uno de los temas más importantes que afectan a la 
ciudad”.

7

El Grupo Socialista 
advierte que no 
apoyará expedientes 
para demoler 
construcciones 
ilegales

E.P.

Con los únicos votos en con
tra del Grupo Socialista el Ple
no municipal aprobó el pasado 
jueves continuar adelante con 
los expedientes de demolición 
de cinco construcciones ilega
les (tres viviendas unifamiliares 
y dos chamizos), localizadas en 
el kilómetro 4 de la carretera 
de Barrax.

El portavoz socialista anun
ció que su grupo no apoyará 
ningún expediente de este tipo 
mientras no se clarifique la 
solución que el PGOU va a 
dar a las contrucciones ilegales, 
ya que podría derribarse algu
na susceptible de regularizarse 
con el nuevo Plan.

El concejal de Urbanismo, 
Agustín Fernández, manifestó 
no sorprenderse con esta pos
tura teniendo en cuenta que 
durante los años anteriores han 
proliferado las construcciones 
ilegales sin que los gobiernos 
socialistas hayan hecho nada 
para solucionarlo.

No obstante, Agustín Fer
nández aclaró que lo que el 
Pleno aprobaba no era más 
que otro trámite administrati
vo, puesto que los interesados 
pueden ahora interponer los 
recursos que estimen oportu
nos contra el acuerdo plenario.

Agustín Fernández explicó 
que el equipo de gobierno no 
va a paralizar ningún expedien
te de construcciones ilegales 
porque además de que podrían 
prescribir no tendría ningún 
sentido después del trabajo 
realizado por los funcionarios.

El responsable de Urbanis
mo recordó que el equipo de 
gobierno va a aplicar la dis
ciplina urbanística y que todas 
las sentencias firmes se eje
cutarán.

Por último, Agustín Fernán
dez señaló que los propietarios 
de las cinco construcciones 
estaban advertidos de que esta
ban incumpliendo las determi
naciones del PGOU y hasta el 
momento no han formulado 
alegaciones.
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Jorque con la Operación 

lo podrá disfrutar
dlesde 995.000* ptas. Skoda 

*^®I¡cia. Le sorprenderá. Le 

convencerá.

^fop© Volkswagen

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO. Gabriel Ciscar, 36. Albacete. Tel.: 21 51 40.

Skoda Felicia. 
Ahora lo tiene más 

<^erca que nunca.
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Secundaron la movilización junto a la treintena de asrícultores que ¡levan 34 días

Nuevo encierro de mujeres en 
apoyo a las peticiones de ASAJA

El alcalde de ^ 
Almoguera 
considera “positiva, 1 
pero insuficiente” j* 
las ayudas por los j 
daños de las riadas I

LT

Más de 150 mujeres de 
diversas localidades de Casti
lla-La Mancha se unieron en 
la noche del viernes, por 
segunda vez, al encierro que 
los agricultores de ASAJA 
mantienen en el Ayuntamiento 
de Socuéllamos en demanda de 
soluciones que palien la situa
ción de sequía que vive el cam
po.

La mujeres, en su mayoría 
miembros de asociaciones 
agrarias, secundaron el 
encierro durante 24 horas jun
to a la treintena de agricultores 
que lo mantienen desde hace 
34 días en demanda de la dero
gación del Estatuto de la Viña, 
la Vid y los Alcoholes, el incre
mento de la Orden de Sequía, 
el establecimiento de pozos 
comunitarios regulados y sub
venciones, la indemnización de 
las hectáreas de viñedo per
didas por la falta de agua y 
el levantamiento de las san
ciones por riego de viña.

La presidenta de la Asocia
ción de Mujeres para la Demo
cracia, María Jesús Torres, 
manifestó, en la asamblea 
informativa que celebran .dia
riamente los encerrados, que 
con este acto ofrecen su apoyo 
a los agricultores, porque con
sideran que el eje de la eco
nomía de España y de Cas
tilla-La Mancha está en la 
agricultura.

Torres indicó que los 10.000 
millones de pesetas que se van 
a perder en jornales en la 
región “no son una cifra fría, 
sino hambre y dificultades para

Las “Mujeres para la Democracia”, del PP, se solidarizaron con ASAJA.

muchas familias castella
no-manchegas”.

Asimismo, reprochó al 
Gobierno la falta de previsión 
desde 1982, “por no haber 
puesto en marcha un plan 
hidrológico, ni haber adminis
trado los recursos hídricos”.

La presidenta de Mujeres 
para la Democracia señaló que

solicitan ayuda para la agricul
tura con el fin de que la Admi
nistración encuentre formas de 
transformación “que impidan 
que la población que vive 
directarpente del campo se vea 
obligada a abandonar su hábi
tat en un movimiento migra
torio”.

También asistió a la asam

blea el presidente de la comu
nidad de regantes del Acuífero 
24, José Ballesteros, quien des
tacó que “Castilla-La Mancha 
estaría suficientemente abaste
cida de agua si la dejaran dis
tribuir el agua existente en su 
subsuelb”, y agregó que existen 
acuíferos que aún no han sido 
explotados, pero que por su 
profundidad sería necesario 
invertir en la creación de 
infraestructura.

Por su parte, el secretario 
regional de ASAJA, José 
María Fresneda, en su inter
vención de anoche, vertió crí
ticas sobre el consejero Por
tavoz, Emiliano García-Page, 
por sus manifestaciones sobre 
que “la agricultura no se arre
gla extendiendo un cheque”.

En este sentido, Fresneda 
manifestó que hay que recor
darle que en el Consejo de 
Ministros se decidió el incre
mento de ayudas a los pes
cadores, modificando los pre
supuestos, y añadió que “si el 
problema de los pescadores es 
grave porque son 7.000 fami
lias, también lo es en Casti
lla-La Mancha, donde hay 
70.000 familias que no sólo son 
agricultores, sino que son todo 
lo que rodea al mundo rural 
de nuestra región”.

El secretario regional afirmó 
que darán “un toque de aten
ción” a las comisarías de agua 
de las confederaciones de la 
región, y pidió a los alcaldes 
y responsables de diputaciones 
que se convoquen manifesta
ciones para apoyar a los agri
cultores.

El alcalde de Almoguera 
(Guadalajara), Luis Padrino, 
calificó “de positiva, aunque L 
insuficiente” la intención delií‘ 
Gobierno de aprobar la con í^'^ 
cesión de un crédito inicial de Í^’^ 
800 millones para reparar los: “'^^ 
daños causados por la trombai/°* 
de agua que asoló la comarca 
de Yebra. r

Tanto Padrino como respon--^ 
sables municipales de la Íoca-k\ 
lidad de Yebra, también afec-r 
tada por las inundaciones.r j 
expusieron a Efe la necesidad 
de que esta cantidad sear ‘ 
ampliada posteriormente pai2Í j^c 
recuperar estos pueblos, donde, ^jj^'

PK
“serios” al haber perdido ense- • 
res y sufrir considerables daños 
materiales en sus viviendas.

gran parte de la población 
sufre problemas económicos

poi 
deEl alcalde de Almoguera, 

municipio donde los daños 
materiales afectaron al 85 por! ^j. 
ciento de la población, ha*^ 
dicho que la cifra dé 8Q0 millo-
nes es “poca cantidad, aunque 
deja la puerta abierta a futuras 
concesiones”.

Esperanzas en Bono

No obstante, se ha mostrado

tul 
dui

TE

esperanzado de que “donde no 
pueda llegar el Gobierno Cen- «^jj - 
tral acuda él presidente regio-

* nal de Castilla-La Mancha.
José Bono”, quien, según 
Padrino, en la visita que realizo 
a la zona siniestrada anuncio
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La cosecha de remolacha en la región 
será inferior a la del año pasado

futuras subvenciones.
En estos momentos, ambos 

municipios, además de otros ® 
la zona, continúan todavía con 
ciertos problemas de infraes
tructura y económicos; concre- jp^, 
tamente en Almoguera hasta 
ahora carecían de agua pou 
ble, y las tuberías para su ais 
tribución son provisionales asi 
como el suministro eléctrico.

Además, Padrino ha msis 
tido en la necesidad de qo 
estos municipios reciban

Dará evitar

de 
la 
Ur 
de: 
sai 
tur
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La próxima cosecha de 
remolacha en la provincia de 
Ciudad Real alcanzará alrede
dor de las 130.000 toneladas, 
frente a las 183.000 clel pasado 
año, según informó ayer el 
gerente de la Asociación Pro
vincial de Remolacheros, Jesús 
García Motos.

No obstante, la baja de 
53.000 toneladas en relación a 
la cosecha de 1994 se verá 
compensada en parte por la 
buena calidad de la planta, que 
se espera supere a la del pasa
do año.

García Motos indicó que la 
recogida de la remolacha dará 
comienzo el próximo mes de 
octubre y se prolongará hasta 
finales de diciembre o primera 
semana de enero, al haberse 
sembrado este año 2.100 hec
táreas frente a las 2.800 de la 
pasada campaña.

La disminución de la cose
cha se ha debido en buena par
te a la fuerte sequía que se 
viene padeciendo desde 1994, 
lo que ha obligado a los agri
cultores remolacheros a sem
brar menor número de hectá
reas por falta de agua para 
el riego.

En cuanto a otras provincias 
de la región, el presidente de 
•a Asociación Provincial de 
Remolacheros señaló que 
entre Cuenca y Albacete se 
han sembrado 7.000 hectáreas, 
lo que hace prever una cosecha 
de 48.000 toneladas.

Asimismo, manifestó que en 
Toledo se espera cosechar 
68.000 toneladas en las 1.300 
hectáreas sembradas.

García Motos afirmó que 
por medio de ensayos y con 
la colaboración de la Azuca
rera de Ciudad Real, se han 
aplicado nuevas técnicas que 
han hecho posible que la remo

lacha de la región centro sea 
de las de mejor calidad a nivel 
europeo

Compensar excedentes

Por otro lado señalar que 
el Acuerdo Marco Interprofe
sional del sector remolachero, 
firmado entre las industrias y 
las OPAs del sector (ASAJA, 
COAG y UPA), permitirá 
compensar excedentes y défb 
cits entre las distintas zonas 
productoras.

Uno de los motivos del 
retraso en la firma del acuerdo 
que debería haberse concluido 
en julio ha sido la cuestión de 
los colectivos puros en la cual 
se han dado pasos improtantes 
en el texto pactado.

Los precios de pulpa se han 
fijado en 16,22 pesetas kilo y 
la subvención en concepto de 
transporte se ha establecido en 
30 pesetas por TM. Baja ia cosecha de remolacha.

subvenciones para^ ev*wi 
inminente emigración de gr
parte de la población, qu® )^ 
en 1987 se vió afectada pj 
otras inundaciones, que 
que menos graves, tambe 
causaron cuantiosos daños e
nómicos. . up

“Tenemos miedo. El p 
esta acobardado y arruina^ 
En cuanto ve que se oscu 
el cielo, la gente se me 
casa y las calles P^^Jjioo 
desierto”, ha indicado “ . 
tras aludir a que los u 
partes meteorológicos s 
tiempo inestable. up

Ayer por la tarde, el p .
de Almoguera celebro un

' rendum para decidir si e . 
celebran las fiestas ^^ ^ de 
cipio, “asolado de tristeza y ^| 
penurias económicas , ^^
que parte de la pob a ^^.^ 
ha quedado hasta sin j^ 
elemental: una ‘^^^^^urad® 
que guisar, ha aseg 
Padrino.
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Ij revista que edita FEDA recose los costes laborales para las empresas en 1994

Las empresas necesitan
)S

las:
Llí

políticas salariales flexibles
'güera 1 
drino. Í

LT

, La revista que edita la Con- 
federación Provincial de 

" ® ¡¡Empresarios (FEDÁ) recoge 
• ^Tien su número de septiembre 

1 'un amplio estudio sobre los 
u*costes laborales para las 

empresas a lo largo de 1994. 
^^’^- Atendiendo a la encuesta de

de la misma, Marcos Montero, 
a la Comisión de Transportes 
del Consejo Superior de Cáma
ras. ’

Igualmente se alude a la visi
ta que realizó el Comité Eje
cutivo de la Cámara al alcalde 
de Albacete, Juan Garrido, 
para establecer algunos puntos

en los que se puede colaborar. 
Otra de las informaciones se 
refiere al seminario sobre cali
bración que la Cámara ha cele
brado en colaboración con la 
Asociación Española para la 
Calidad.

Por último, el número de 
septiembre de la revista se

hace eco de la III Edición de 
los Premios Príncipe Felipe a 
la Excelencia Empresarial, así 
como de las subvenciones'del 
Plan de Ahorro y Eficacia 
Energética, convocados por los 
Ministerios de Industria y 
Energía y de Comercio y 
Turismo. FEDA, por la empresa albaceteña.

Iwstes laborales que anualmen- 
^F^” te realiza la CEOE, con los 
F^ ‘datos recogidos en 1.500

{empresas de toda España, 
entre las que se encuentran

luna docena de Albacete, se lle- 
[ga a la conclusión de que en 

1 P^l 1994 sobre el total líquido per- 
., libido por el trabajador, se 

. brodujo un coste adicional del 
puesto de trabajo de un 62,20 

, por ciento más. En 1993, ese 
j2j‘WSte adicional fue del 63,30 
uera r °’' diento. Según el resultado 
¿pe esta encuesta, las empresas 
i norif *^®” necesitadas de políticas 

salariales más flexibles que vin- 
níiiA-lí^^'^^ ^os incentivos a la nro- 
“^{Jluctividad.
nquel
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turas ^mbre empresarial
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1 También dentro de la revista 
FEDA se recogen las páginas 
dedicadas a la cumbre empre- 

' ?arial que recientemente se 
celebró en Hellín. En esta reu-
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®ion estuvieron presentes los 
itpresidentes de las Cámaras de 
f omercio y organizaciones 

Murcia y 
bacete, junto con los alcaldes 

Respectivos. En ella se reivin
dico con urgencia la autovía 

debe unir las dos provin- 
se considera que 

. ^^bacete-Murcia es 
y ^® interés mutuo 

para las dos provincias.
°^^.^ parte, el editorial 

la ^ ^^''ista está dedicado a

^^^opea, período, que 
sarial ^ P'^’^^^ ‘^^ ''^^l^ empre- 

una opor- 

recnop modo, la revista 
ciaciLp^ actividad de las aso- 
^^ílval v 1^-^^ ^^^ período 
la - ^Incorporación de 

E^l^ciones de 
f^^eración.^^^^ ^‘’"' 

se pésimas de la revis- 
j^rnada ^^ interesante 
'PEDa „ F^uica celebrada en 

R Ley de 
^'nniitada Responsabilidad 

un 
húmero de solo por el 
®^nidiernn - 1 ^uipresarios que 
" ’'<» ni4l’(te?^ ”'"" P°'’ 
’^’^ntes. u ^^ ^^ conferen- 

^■^cta de u^evo texto legal 
’^te a L ®’’\"'uy impor- 
"^^ eimpresa^s^*^^^^’^^^ ^ media-

ACADEMIA MAYPE
i¡ UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE 
A PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES, 
POLICIALES Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO !!

¡i EXCEPCIONALES RESULTADOS CURSO 94/95 !!
Durante este curso SESENTA Y DOS alumnos en nuestra academia 
han visto solucionado su futuro.

ACADEMIA SUPERIOR DEL EJERCITO DE TIERRA: UN APROBADO CON PLAZA.
Alfonso Moya Garrido.

CUERPO NACIONAL DE POLICIA: 25 APROBADOS CON PLAZA.
Angel L. Alcalá, Justo Alfaro, Juan Arteseros. Manuel Córcoles, M® Dolores Cortés, Pedro Cla
ramonte, Agustín de la Casa, José A. Escobar, Asunción Esteso. Daniel Garrido. Juan C. González, 
Luis M. García, Jesús Herreros, Juan J. Leal, Juan ps Marchante. F® J. Martínez, José M. Martínez, 
Susana Mínguez, Adrián Navarro, Jesús Parra, Manuel Quesada. Angel Saiz, Prudencio Serrano, 
Luis M. Sotos y Antonio Valverde. '

ACADEMIAS BASICAS DE SUBOFICIALES: 8 APROBADOS CON PLAZA,
Fermín García, Carlos A. Flores, Luis M. García, Constantino Gómez. Salvador Ibernón, Manuel 
Sánchez, César R. Vega y Herminio J. González.

TROPA PROFESIONAL: 18 APROBADOS CON PLAZA.
Juan M. Albaladejo, Juan A. Carrión, Nuria García. F» J. Girón, Juan Gómez, Javier Martínez, 
Julián Sepúlveda, Alejandro Alite, Miguel A. Berruga, Domingo Beteta, Francisco A. Cortijo. Fran
cisco García, Manuel García, Juan Martínez, Antonio Olmo, Alberto Pardo, José M. Sánchez 
y Enrique Llinares.

INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO: 1 APROBADO CON PLAZA.
Amalia Campos Paino.

GUARDIA CIVIL: 10 APROBADOS CON PLAZA.
Eugenio Belmonte, Esteban Belmonte, F® Julián Casas, Arsenio Cuenca, Nuria Garcia, F® Javier 
Girón, Miguel Martínez, Carlos Montesinos, F® José Muñoz y Jesús Parra.

i ENHORABUENA A LOS APROBADOS !
J TU PUEDES SER UNO DE ELLOS !

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 95/96
PLAZAS LIMITADAS

i MAYPE, GARANTIA DE EXITO !

INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 

MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

. PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

. Lunes 4 de Septiembre
ALBACETE

de 06,30 a 07,30 horas
Circuito Ferial y Calles: Arquitecto Carrilero, Calatiaba, 
Pontevedra, Lugo, Orense.

Sí 
ná5

ido F^.’^ara de p "dación de la 
destacan P'^'^cion del presidente

PLAZA DE TOROS 
DE 

ALBACETE
empresa MARTINES URANGA 

Representante: ANGEL GOM^

DOMINGO 
día 3 

13 DE 
ABONO

MINISTERICL DE EDUCACION Y CIENCIA 
INSTITUTO DE EDUCACION SECUNDARIA-“AL-BASir

Avda. De España, s/n - Tlf: 22 87 16
02006 ALBACETE

Se picarán, banderillearán y serán muertos a estoque

SEIS NOVILLOS-TOROS
(desecho de tienta y defectuosos), de la ganadería de

D. APOLINAR SORIANO HERAS 

De Jaén, con divisa encarnada 

amarilla y blanca

(Señal: Horquilla en ambas orejas)

MANUEL MONTOYA
RAFAEL GARCIA
SAMUEL LOPEZ

OFERTA DE ENSEÑANZA PROFESIONAL PUBLICA, FAMILIA 
DE IMAGEN CORPORAL (PELUQUERIA Y ESTETICA)

CICLOS FORMATIVOS DE GRADO MEDIO:

-ESTETICA PERSONAL DECORATIVA (DURACION: I CURSO ACA

DEMICO MAS 1 TRIMESTRE)

-PELUQUERIA (DURACION: 2 CURSOS ACADEMICOS)
TITULOS: TECNICO AUXILIAR

REQUISITOS DE ACCESO (CUMPLIR UNA DE LAS SIGUIENTES 

CONDICIONES):

A: ACCESO DIRECTO:

—Título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria.

■ -Formación Profesional de primer grado.

-Segundo curso de B.U.P. (Completo)
-Haber superado el 2° curso del Primer Ciclo Experimental de la Reforma 

de las Enseñanzas Medias.

B: ACCESO MEDIANTE PRUEBA (12 DE SEPTIEMBRE A LAS 10 HORAS)

-Tener cumplidos los 18 años el día de la Prueba

-Acreditar un año de Experiencia laboral
-Haber superado un programa de Garantía Social
PLAZO DE MATRICULA: Del I al 15 de Septiembre (Plazas limitadas).

PROGRAMA DE GARANTIA SOCIAL: INICIACION PROFESIONAL
DE PELUQUERIA:

REQUSITOS DE ACCESO:

—Ser menor de 21 años y cumplir los 16 durante el año 1995 y no estar 

en posesión de ninguna titulación superior a Graduado Escolar.

PLAZO DE PREINSCRIPCIÓN: Del I al 15 de Septiembre.

C
M
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Ayuntamiento y propietarios estudiarán una solución para el entorno de la Casa de Perona.

Los propietarios proponen un jardín público a cambio de que se les permita construir

Se negociará una solución
m

tad de horarios.

. ci

viable para la Casa de Perona
zona donde se ubican.

E.P.

Solución viable

Rehabilitación

Mejora de negocios.

aSimultáneamente

colaboración, pero

ALBACETE

se 
Ce 
nu 
vis 
reí

igl 

ay

su 
Pl: 
of

tienen ningún derecho sobre el 
edificio en cuestión.

a 
írei 

pe

senso entre ambos gnip 
lamentarios.

“Estamos dispuestosa

cii 

0( 
^CL

ley, destacó la regulan 
las nuevas implanui

mondamos que 
negocios e in 
competitividad ,

negociando con la Gene 
de Cataluña y con el 
parlamentario catalán, p

cerá normas 
entre grandes supen' 
pequeños empresarios.

También incluirá 105

ahora en trámite de
P«lame««ri^.

Como aspectos más: ij, 
tantes que aportará la 1 z(

Puerta de Valencia, 24. Tel: 22 50 34 
ALBACETE

que en “el resto de 1« 
temas de la ley” existen jrle

EXCLUSIVAMENIE FEMENINO

comerciales, que a paí 
2.500 metros cuadrad! 
superficie precisarán di 
nueva licencia que gara! 
ordenación económica

tación de la ley, está ^ 
el el Plan de Mo** 
del Comercio W'"^ 
a los peQ'‘®"“.Sqii(<

sigan produciendo Ife Uj 
nes, antes de volver a •

aspectos, deberá regnb ¿sej 
horarios de los estableó í

I

La Ley de Con '^ 
quedará w 
definitivamente I 
aprobada este «ir

El Secretario de Ese! 
Comercio, Javier de Pat 
ció en Mahón que “este 
quedará definitivamente 
bada y entrará en vigoi¡ 
de- Comercio”, que, entre

tos del ramo.
Sobre este último pus 

Paz admitió que hayá 
cias entre el PSOE y Q 
cuanto los naciMalista 
lañes abogan por unai 
ción horaria, si bien [

que el Gobierno era 
irrenunciable es que 
aunque sea con limita® 
un “horizonte de 18x1 
manifestó. L

A su juicio es necesari 
moratoria, durante lae

El Ayuntamiento estudiará 
la oferta que han presentado 
los nuevos propietarios de la 
Casa de Perona, el edificio 
situado en el calle de la Feria, 
frente al Ateneo, en el que 
se propone crear una especie 
de jardín público, a cambio de 
que se les permita construir en 
el interior de la finca.

Queda pues definitivamente 
desestimada la oferta para 
adquirir el edificio que hace 
unos meses hicieron al Ayun
tamiento los antiguos propie
tarios, puesto que éstos ya no

Tal y como explicó el con
cejal de Urbanismo, Agustín 
Fernández, a los antiguos pro
pietarios se les embargaron sus 
bienes y el banco adjudicó la 
Casa de Perona a los nuevos 
propietarios que son los que 
pretenden ahora llegar a una 
solución técnica viable de la 
que puedan beneficiarse ellos 
y el Ayuntamiento,

A grandes rasgos la propues
ta consiste en hundir las vivien-

das que ahora están delante 
del edificio de la cúpula para 
darle una mayor vistosidad y 
construir en este espacio un 
jardín público, y en contrapar
tida el Ayuntamiento tendría 
que hacer una modificación del 
PGOU para que se pudiera 
construir un nuevo edificio.

En cuanto al futuro de la 
Casa de Perona el concejal de 
Urbanismo señaló que en el 
supuesto caso de que se pro
dujera la cesión del edificio el 
Ayuntamiento tendría que con-

tribuir económicamente en la 
rehabilitación del mismo.

No obstante, por el momen
to lo único que existe es la 
propuesta de los propietarios 
como punto de partida para 
iniciar una posible negociación 
de la que puedan sacar partido 
ambas partes.

El concejal responsable del 
área de Urbanismo no se pro
nunció sobre las intenciones 
del equipo de gobierno muni
cipal, ya que previamente el 
asunto se llevará a la Comisión 
de Urbanismo para que sea 
debatido por los tres grupos 
políticos.

Además, prohibirá cur 
tipo de venta desleal, so 
a pérdida o de articé 
locales que no sean d 
mente comerciales, y ^ 

de con':

de pago, porque en 
según Javier de Paz, * 
duce una situacióni .en 
algunas empresas de 
ción pagan con gran 
a los fabricantes, crea^ 
situación de competen^* 
leal en el sector .

El texto de la 1^

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

eiCCTRO - M€VCn 
ASCENSORES
MONTAJE Y CONSERVACION 

DE TODO TIPO DE ASCENSORES
MESON RESTAURANTE ISMAEL

Comunicamos a nuestros clientes y 
amigos que permaneceremos cerrado 
por vacaciones desde el 17 de Agosto 
al 7 de Septiembre.

COMUNIDADES: CONSULTEN 
PRECIOS SIN COMPROMISO 

NUEVA DIRECCION: C/ VELARDE, 39. 
TEF. 50 85 06 ALBACETE 

PROV, IND. ALBACETE, S.L.

Paz, quien muivu 
ponencia ha 
Gobierno la elabora 
informe sobre la m . 
decreto de limitado 
rios comerciales, Q 
entregado la proxim T

M.C.D.2022
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im \F] sorteo para la desisnadón final de destinos y mes de incorporación se realizará el día 16 de noviembre

Esli 
Pai

Í^rieo para la aesignacion nnai ac aesunos y mes ae incorporación se realizara el aia ib ae noviembre 

.Expuestas las listas del reemplazo de 
1996 en el Centro de Reclutamiento

’esie. 
lenie 
igori 
eniR

M.F.

Desde el pasado día 1 de 
:egii4.septiembre, y hasta el día 15, 
abb íse encuentran expuestas en el

Centro de Reclutamiento de
i pus muestra ciudad las listas pro- 
ayá ivisionales correspondientes al 

remplazo de 1996.ya 
listas 
unai

Estas listas se encuentran de 
igual manera expuestas en los

en ¡ ayuntamientos respectivos.
! Del mismo modo, a partir 

steu 'del próximo día 5 se remitirá
e loi

'S a los componentes de dicho 
reemplazo la documentación

tosa 
Geiii

án,p 
CM

necesaria para que manifiesten 
sus preferencias y soliciten la 
plaza que deseen dentro de la 
oferta anual.

Límite de entrega

jjj¡ Estas fichas de manifesta- 
^ ción de preferencias deberán 

entregarse antes del 11 de 
octubre, fecha a partir de la 
cual, las que no se hayan reci-la

• a
kuJ ' wv HM OV l<^ja.H 

bido no entrarán en el sistema

nási 
á la 
,ula(i 
anta¡

informático.
Del mismo modo, el día 2 

de noviembre terminará el pla
zo de recepción de las correc
ciones ante los errores que se

hayan podido cometer al intro
ducir las fichas dentro del sis
tema informático del Ministe
rio de Defensa.

El siguiente paso será cerrar 
el fichero de datos del orde
nador, que de esta forma que
dará bloqueado a partir del día 
10 de noviembre.

Sorteo

Finalmente, el sorteo del 
reemplazo de 1996 se llevará 
a cabo el día 16 de niviembre, 
asignándose a cada soldado un 
lugar de destino y un mes de 
incorporación. Las listas con 
esta inform-ación quedarán 
expuestas en los centros de 
reclutamiento respectivos.

El programa de asignación, 
está diseñado para atender las 
preferencias de cada uno de 
los componentes del reemplazo 
hasta donde permiten las nece
sidades operativas de las Fuer
zas Armadas.

Del mismo modo, el Minis
terio de Defensa informa que 
no será posible realizar ningún 
cambio.de demarcación terri
torial o mes de incorporación 
después de la asignación de

/S
il a

 

it^
  ̂W

 ■

;'i

Las listas con los miembros del reemplazo de 1996 ya se encuentran expuestas.

destino.
Por último, hay que reseñar 

que sólo se atenderán de forma

excepcional aquellas peticiones tad de los interesados, pero 
cuyas circunstancias se deriven . siempre tras el 1 de septiembre 
con independencia de la volun- de 1996.

LOTERIA NACIONAL

SORTEO DEL DIA
2 DE SEPTIEMBRE DE 1995

Doce series de 100.000 billetes cada una

SORTEO

70 
95

Lista acumulada de las cantidades que han 
correspondido a los números premiados, 

clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el día
2 de diciembre de 1995, INCLUSIVE

O 1
meros , Pesetas Números Pesetas

Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números PesetasPesetasNúmeros Pesetas Números Pesetas Números

perft 
ios.

12300 
12310.
12320....
12330
12340 ...
12350 .
12360
12370 ...
12380

.622.000
. • 50.000

12301 .
12311

.20.000.000
50.00Ó

12302..
12312 .

... 622.000
....50.000

12303 .
12313 .

........55.000

........55.000
12304 .
12314 .

.... 50.000

.... 50.000

los • • 50.000 12321 ........50.000 12322 . .... 50.000 12323 . ........55.000 12324 . ....50.000

;n ^
■ ■ 50.000 12331 . 50.000 12332 . .... 50.000 12333 . ........80.000 12334 . .... 50.000
•. 50.000 12341 50.000 12342 . .... 50.000 12343 . ........55.000 12344 . .... 50.000
•. 50.000 '12351 ........75.000 12352 . .... 50.000 12353 . ........55.000 12354 . .... 50.000

.en' 
le di

• - 50.000
■ • 50.000

12361 .
12371 .

........50.000

........50.000
12362 .
12372 .

.... 50.000

....75.000
12363 .
12373 .

........55.000

........55.000
12364 .
12374 .

.... 50.000

.... 50.000
12390.7^

31*100 ....
31410
31420

• • 50.000 12381 . ........50.000 12382 . .... 50.000 12383 . 55.000 12384 . .... 50.000
ran f 
reaiid

■ • 50.000 12391 . ........50.000 12392 . .... 60.000 12393 . ........55.000 12394 . .... 50.000

• - 50.000 3U01 . ........50.000 31402 . .... 50.000 31403 . ........55.000 31404 . .... 50.000Tepíd • ■ 50.000 31411 . ........50.000 31412 . .... 50.000 31413 . ........55.000 31414 . .... 50.000
■ 31430 • • 50.000 31421 . ........50.000 31422 . .... 50.000 31423 . ........55.000 31424 . .... 50.000

ey 
le <^

31440 • ■ 50.000 31431 . ........50.000 31432 . . 1.193.000 31433. . 40.000.000 31434 . . 1.193.000
31450 • 50.000 31441 . ........50.000 31442 . -.... 50.000 31443 . ........55.000 31444 . .... 50.000
31460 • • 50.000 31451 . ........50.000 31452 . .... 50.000 31453 . ........55.000 31454 . .... 50.000

cot^ 31470 ■ • 50.000 31461 . ........50.000 31462 . .... 50.000 31463 . ........55.G00 31464 . .... 50.000
i </ 31480 • • 50.000 31471 . ........50.000 31472 . .... 50.000 31473 . ........55.000 31474 . .... 50.000

iciU' 
ició» 
fluetf

31490 • ■ 50.000 31481 . ........50.000 31482 . .... 50.000 31483 . ........55.000 31484 . .... 50.000
• 50.000 31491 . ........50.000 31492 . .... 60.000 31493 . ........55.000 31494 . .... 50.000

ín d^
quí

laseí
'^ff^inaciones

Terminaciones

291...........25.000
Terminaciones
4112 .... 125.000

Terminaciones

273...... 30.000
•

• ^o.UUU 351. ........25.000 8692 . ...135.000 433. ........80.000

a 1^' 222.. ....25.000 . 33. ........30.000
372.. .... 25.000 3. ......... 5.000

ie”® 92.. ....10.000

12305 ... ... 50.000 12306 .. .... 55.000 12307 .. .... 50.000 12308 . .... 65.000 12309 .. ...50.000
12315 ... .. 50.000 12316 .. .... 55.000 12317 .. .... 50.000 12318 . .... 55.000 12319 .. ... 50.000
12325 ... .. 50.000 12326.. .... 55.000 12327 .. .,.. 50.000 12328 . .... 55.000 12329 .. ... 50.000
12335 ... ... 50.000 12336 .. .. 55.000 12337 .. .... 50.000 12338 . .... 55.000 12339 .. ... 50.000
12345 ... .. 50.000 12346 .. .... 55.000 12347 .. .... 50.000 12348 . .... 55.000 12349 .. ... 50.000
12355 ... ...‘50.000 12356 .. .... 55.000 12357 .. .... 50.000 12358 . .... 55.000 12359 .. .., 50.000
12365 ... .. 50.000 12366 .. .... 55.00Ó 12367 .*. .... 50.000 12368 . .... 55.000 12369 .. ... 50.000
12375 ... ,. 50.000 12376 .. .... 55.000 12377 .. .... 50.000 12378 . .... 65.000 12379 .. ... 50.000
12385 ... .. 50.000 12386 .. .... 55.000 12387 .. .,.. 50.000 12388 . .... 55.000 12389 .. ...75.000
12395 ... .. 50.000 12396 .. .... 55.000 12397 .. .,.. 50.000 12398 . .... 55.000 12399 .. ... 50.000

31405 ... .. 50.000 31406 .. .... 55.000 31407 .. .... 50.000 31408 . .... 65.000 31409 .. ... 50.000
31415 ... .. 50.000 31416 .. ....55.000 31417-.. .... 50.000 31418 . .... 55.000 31419 .. ... 50.000
31425 ... .. 50.000 31426 .. .... 55.000 31427 .. .... 50.000 31428 . .... 55.000 31429 .. ... 50.000
31435 ... ,. 50.000 31436 .. .... 55.000 31437 .. ....50.000 31438 . .... 55.000 31439 .. ...50.000
31445 ... .. 50.000 31446 ,. .... 55.000 31447 .. ....50.000 31448 . .... 55.000 31449 .. ... 50.000
31455 ... .. 50.000 31456 .. .... 55.000 31457 .. .... 50.000 31458 . .... 55.000 31459 ... ... 50.000
31465 ... .. 50.000 31466 .. .... 55.000 31467 .. ....50.000 31468 . .... 55.000 31469 ... ...50.000
31475 ... .. 50.000 31476 .. .... 55.000 31477 .. ... 50.000 31478 . .... 65.000 31479 .. ... 50.000
31485 ... .. 50.000 31486 .. .... 55.000 31487 .. .... 50.000 31488 . ....55.000 31489 ... ... 50.000
31495 ... .. 50.000 31496 .. ,... 55.000 31497 .. ....50.000 31498 . .,,.55.000 31499 ... ... 50.000

•

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones

885.... .. 25.000 1726 ,. ..130.000 5267 .. ..125.000 08., ....15.000 149... ...25.000
955.... ..25.000 6.. ....5.000 78.. ....15.000 389... ... 25.000

8. ........5.000 629... ... 25.000

ESTE SORTEO ADJUDICA 4

PREMIO ESPECIAL 
396.000.000 Ptas. 

Núm. 31433
PRIMER PREMIO

FRACCION SERIE PREMIO 
ACUMULADO

10.* 4." 400.000.000

4.200.000.000 DE PESETAS

'Oincia <11., 1 N S T R U C 
.^J." ^n'cM*’* *** *“ •’lltetB o d'écí^*** '^ *' dibujo qus figuran en la parte superior de la lista 

^* 'I'“|ió«^°’ "“maros oue^" *'**' *°dos los premios y reintegros que han correa- 
'*°^ •i’mplo”'**^®® ®®^pl«to» y le**”*”*” ***” '* cifra grande que (a encabeza, clasificados en

•jo termina en 1, ha de fijar su atención únicamente en la columna

CIONES PARA LA CONSULTA DE ES 
encabezada con un uno. Loa premios indicados en la columna «peaetaa» son los que correa* 
ponden a un billete, o sea. a diez décimos.

3 .* Vea al en la columna de númeroa aparece el que Vd. juega y, al aaí fuera, a la derecha 
encontrará acumulado el Importe total de loa premios que han correspondido al billete, con 
excepción de ioa eapecialea que figuran ya acumuladoa en ai recuadro inmediatamente anterior 
a eatae instrucciones.

TA LISTA
4 .* SI no está su número completo puede tener premio en el grupo de terminaciones. Si las 

hay de cuatro cifras y su número las tiene igualmente dispuestas, a la derecha encontrará el 
total de premios que han correspondido a todos los números que terminan con esas cuatro 
cifras.

SI no tiene premio por terminación de cuatro cifraa. o no las hay. proceda en la misma forma * 
con tas terminaciones de tres cifras, en su caso con las de dos y. finalmente, con las de una.
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XL EDICION DE LOS EESTIVALES

EI grupo “Espada de madera”pone en escena, por tercer día consecutivo, “El enfermo imasinario” de Moliere 

La última representación teatral en
la Posada pone fin a los Festivales

Manuel FANDO

Hoy terminan definitiva
mente los Festivales de este 
año, que corño en ediciones 
anteriores han cosechado un 
éxito notable de público en 
cada una de sus actuaciones. 

. El punto y final va a venir 
'de la mano del grupo de teatro 
“Espada de madera”, de 
Madrid, que hoy realiza su ter
cera y última función. El telón 
bajará por última vez,en la XL 
edición de los Festivales de 
Albacete.

El grupo “Espada de made
ra”, representa esta noche, a 
las 11, por tercer día conse
cutivo, “El enfermo imagina
rio” del autor francés Moliere. 
A buen seguro supondrá el ter
cer lleno que registre la Posada 
del Rosario, lugar de la repre
sentación.

Argumento

El argumento de esta obra 
se centra en un enfermo obse
sionado con todos sus males, 
y que pretende curarlos a toda 
costa. Para ello intenta que su 
hija se case con un médico, 
circunstancia que irá enredan
do con el transcurrir de la 
función.

Ana Gómez es una de las 
actrices, aunque a la vez se 
encarga del papel administra
tivo del grupo. Según Ana 
Gómez, “el grupo nació en 
1993, a partir de un proyecto 
bilingüe que comenzó en París, 
en el Teatro L‘Epée de Bois 
de la Cartoucherie. Ellos 
comenzaron en 1991 un pro
yecto bilingüe, francés y espa
ñol, con el cual comenzaron 
a actuar con obras del Siglo 
de Oro español, en los dos 
idiomas. El director del grupo 
realizó un viaje a Madrid como 
parte del proyecto, para con
tactar con actores españoles. 
Algunos de esos actores hici
mos un taller con él en Madrid, 
trabajamos también con ellos 
en París, y al volver a Madrid 
se formó la Compañía”.

La representación de esta 
obra clásica francesa no es 
casualidad. “Dentro del pro
yecto bilingüe nosotros quere
mos dar un conocimiento aquí 
la cultura teatral francesa, y 
Moliere es uno de los autores 
más conocidos”, comenta Ana 
Gómez.

“Además, -continua- con 
esta obra queremos rendir un 
homenaje a Moliere como 
hombre de teatro, porque lo 
trataba desde lo más profundo. 
También esta obra tiene algo 
especial, y es que, cuando él 
la escribió, que fue la última 
de su vida, se encontraba muy 
enfermo y en los últimos días 
de su vida quizá quiso reflejar 
en esta obra todo el malestar

Las representaciones de esta obra del teatro clásico francés pondrán el broche definitivo a esta edición de los Festivales.

que tenía acumulado frente a 
la imagen del médico. El enfer
mo de la representación es 
Moliere, que también él inter
pretó, y falleció haciéndo este 
papel. Fue la última obra que, 
escribió y la última que repre- ’ 
sentó”.*

También es destacable, que 
dentro de este grupo, com
puesto por 8 miembros, hay 
cuatro actores de Albacete, 
que recalaron en este grupo 
después de dos cursos que rea

La Posada sería el escenario del Festival de Teatro que se quiere

y

Se quiere hacer un Festival 
^ de Teatro en Albacete

Angel Monteagudo, uno de los actores albaceteños del grupo, 
ha propuesto al Ayuntamiento de nuestra ciudad la creación 
de un Festival de Teatro Clásico todos los veranos en la Posada 
del Rosario. “Los responsables del Ayuntamiento se encon
traron muy satisfechos con el proyecto, pero el problema final 
para hacerlo globalmente ha sido el presupuesto, del que ya 
no quedaba mucho dinero, aunque por lo menos hemos con
seguido representar estos trds días” comentaba Monteagudo.

Por otro lado, Ana Gómez, también miembro de “Espada 
de madera”, se muestra también totalmente satisfecha del esce
nario elegido, porque “a nosotros nos gusta más esta forma 
de representar, con un comunicación directa con el público. 
Nosotros le buscamos público y comunicamos con él, intentando 
rescatar un poco la forma de representar teatro antigua”.

lizó el director Antonio Díaz 
Flcrián en Albacete sobre tea
tro clásico. Uno de ellos, Angel 
Monteagudo comentaba sobre 
el público de nuestra ciudad 
que “aquí hay mucho público 
de teatro, y que además asiste 
con mucha regularidad a las 
representaciones que se llevan 
a cabo. Es un público exce
lente, y no lo digo por ser de 
aquí, sino porque sales a otras 
ciudades y lo compruebas”.

Angel Monteagudo se

encuentra perfectamente 
cómodo actuando en la Posada 
del Rosario, aunque mucha 
gente opina que no es un mar
co ideal, y además demasiado 
escaso de aforo. “Siempre se 
ha representado en el Audi
torio, donde las instituciones 
han potenciado mucho la asis
tencia regular al teatro, pero 
hace falta un espacio específico 
para teatro y como puedes 

■ comprobar, este espacio tam
bién puede ser la Posada del

Rosario. Realmente la Pos^ii 
es un Corral de Comedias, £ 
muchas ocasiones se preteiK 
albergar muchos espectador 
pero entonces se pierde latí 
cania con el actor. A veces i 
preferible realizar varias fu 
ciones llenando un espaí 
pequeño, que llenar uno ^ 
de. Lo bueno que tiene el Tí 
tro Circo es que su capaci¿ 
no es excesiva, y hasta el espf 
tador de la última fila se# 

[involucrado”.

M.C.D.2022
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SOLICITA
REPRESENTANTES A 

COMISION
MBODraDOS EN EL SECTOR

EMPRESA PERTENECIENTE A IMPORTANTE 
GRUPO PETROLERO-QUIMICO 

PRECISA 
INCORPORAR EN ALBACETE UN

1 iS
S¿

ü

CONTRATACION DE PERSONAL

CONDICIONES
-VEHICULO PROPIO

-TELEFONO DE CONTACTO
-EXPERIENCIA
EN EL SECTOR

H W

CONVOCATORIA DE PRUEBAS DE SELECCION PARA 

CONFORMAR UNA LISTA DE ESPERA DE FUTURAS 

CONTRATACIONES TEMPORALES DE LAS 

CATEGORIAS DE PROFESORES DE VIOLONCELO, 
SAXOFON, TROMBON Y CLARINETE.

SE OFRECE
-ARTICULO DE 

GRAN DEMANDA
-APOYO PUBLICITARIO
-ALTAS COMISIONES

• -ZONA EN EXCLUSIVA

(ReP: C.B.A./95)

Su misión consistirá en la venta de productos energéticos a la 
cartera de ‘clientes existente y a clientes de nueva creación, 
realización de estudios sobre el potencial comercial de la zona, 
elaboración de informes postventa, preparación y seguimiento de 
ofertas, etc.

Puesto de trabajo:________________________________________

Profesores de violoncelo, saxofón, trombón y clarinete.

PARA LA ZONA
CASTILLA- 

LA MANCHA

Buscamos a un joven que aporte en torno a 2/3 años de 
experiencia comercial y estudios a nivel de Formación Profesional 
o Bachiller Superior. Es imprescindible contar con vehículo propio 
y tener disponibilidad para viajar.

Solicitudes:

El plazo de presentación de instancias será de cuatro 
días hábiles, contados a partir del día siguiente hábil 
al del primer día de publicación del presente anuncio 
de convocatoria en la prensa local, en la forma prevista 
en la base tercera de la convocatoria.

INTERESADOS LLAMAR AL
TFNO. 987 - 25 70 00

0 ENVIAR INTENCIONES A
POL. INDUSTRIAL

DE LEON G-8
24231-ONZONILLA

LEON

Ofrecemos incorporación en uno de los Grupos Industriales de 
mayor solidez y futuro y una retribución compuesta por 
fijo+variable.

Interesados enviar "Currículum Vitae" con fotografía reciente al 
Aptdo. de Correos 671. 28080 Madrid, indicando Ref^ C.B.A./95.

EMPRES.4 CONSTRUCTORA 
DE AMBITO NACIONAL

Precisa cubrir los 
siguientes puestos en 

sus obras de la
Provincia de Albacete:

-JEFE DE OBRA (I.T.O.P.) 
- TOPOGRAFO
-ENCARGADO DE OBRA 

CIVIL
CONDICIONES

-Residencia fija en Alba
cete

-Experiencia mínima cin
co años en el puesto 
solicitado

-Condiciones económi
cas a convenir

Interesados enviar “curri
culum vitae" al apartado 
ce correos n^ 4345 de 
Murcia, indicando en el 
sobre número de la refe
rencia.

GRUPO DE EMPRESAS NACIONAL

CERTIFICADA POR AENOR
Con más 

de 20 años 
en el mercado

VENDEDORES/AS
Para las distintas zonas de la provincia de: ALBACETE

Ofrecemos:
* Apoyo continuo en el terreno.
* Preparación en nuestro propio 
centro de formación.

*■ Catálogo con más de 250 productos.
* Amplio mercado de venta; Industria, 
construcción, etc.

* Altas comisiones, seguridad social 
R.E.A., y seguro accidentes.

* Posibilidad a personas sin experiencia.

Se Requiere:
* Buena presencia y espíritu de 

líder.
* Teléfono propio y vehículo en 

buen estado.
* Estar libre del servicio militar.
* Moralidad constatada.

Nos Interesan personas que se vean 
reflejadas y tengan deseos de triunfo 
y altos beneficios acorde a su trabajo.

Si V.D. está seguro de ser uno de nuestros candidatos llamar. 
Lunes 4 de Septiembre de 9:00 a 14:00 horas y de 15:00 a 

18:00 horas, al teléfono (91) 666 49 14 y preguntar por Sr. Vegue.

Fecha, hora y lugar de celebración de las pruebas 
de selección:

Las pruebas de selección darán comienzo los siguien
tes días del mes de septiembre del corriente año a 
las horas que se indican, en el Real Conservatorio 
Profesional de Música y Escuela de Danza, sito en 
la calle de las Monjas, n^ 11 de Albacete.

Profesor de violoncelo: ,Día 11, a las 10,00 horas.
Profesor de saxofón: Día 12, a las 9,00 horas.
Profesor de trombón: Día 12, a las 12,00 horas.
Profesor de clarinete: Día 13, a las 9,00 horas.

Las bases de convocatoria ampliadas se encuentran 
expuestas en el tablón de anuncios del edificio sede 
de esta Exorna. Diputación Provincial.

DIPUTACIÓN DE ALBACETE

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AE HOMBRE EN CRISIS

Sólida empresa, con más de 15 años de experiencia, 
en la venta y distribución de material de oficina e inormático PRECISA

COMERCIAL
Zona de EXTREMADURA

Buscamos una persona con dotes de organización, iniciativa, capacidad de trabajo 
y responsabilidad ante objetivos comerciales. Se responsabilizará de la apertura 
de nuevos mercados y de la promoción y venta de nuestros productos. 
Requerimos. Vehículo propio. Disponibilidad para viajar por la zona asignada. 
Experiencia mínima de 2 años en actividades comerciales. Dedicación total y 
exclusiva.
Ofrecemos, incorporación inmediata. Retribución compuesta de fijo + comisiones. 
Interesante plan de incentivos. Amplia gama de productos. Contrato mercantil, 
S.S. autónomos a cargo de la empresa. Total apoyo comercial en tu gestión. 
Claras posibilidades de promoción profesional y económica a corto plazo. 

Interesados remitir urgentemente historial profesional con fotografía reciente al 
Apdo. de Correos 743 de Albacete. Sólo serán contestadas las candidaturas 
que cumplan los requisitos exigidos.

EMPRESA NACIONAL SELECCIONA 
PARA ALBACETE

VENDEDORES/AS 
PeNSASMOS EN PERSONAS CON MARCADO CARACTER COMER
CIAL, RELACIONADAS, J^PUESTAS A TRABAJAR POR OBJETIVOS 

CON UN PRODUCTO DE MUCHA ROTACION Y VENTA EN EL MER

CADO, DIRIGIDO AL MUNDO INDUSTRIAL Y EMPRESARIAL, CON 

VEHICULO, TELEFONO Y RESIDENCIA EN LA ZONA, QUE TENGAN 

POSIBILIDAD DE VIAJAR.

LaS PERSONAS SELECIONADAS SE INCORPORARAN INMEDIATA

MENTE, PUDIENDO SER INTEGRADOS EN PU\NTILLA EN FUNCION 

DE RESULTADOS. RECIBIRAN FORMACION ESPECIFICA Y CONS

TANTE A CARGO DE LA EMPRESA. COMPENSACION GASTOS -b 

ALTAS COMISIONES.
INTERESADOS/AS, LLAIVIAR LUNES Y MARTES AL 95-234 00 00

PARA CONCERTAR ENTREVISTA.
PERSONARSE CON CURRICULUM Y FOTO

vyi'a";-!'"' ";'!■! - ■Ki!Mtíi¿!¿¿¿Mi^^ L » : -j. \ j

OFERTA DE TRABAJO

SUNSET CONSULTORES. SELECCION DE PERSONAL
Tfnos. 52 09 62 / 52 09 63 Fax: 52 09 61

JÍ1O£52 34 34 ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

L^LLA LA MANCHA

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RÍTMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL E 
INTERNACIONAL, UBICADA EN ALBACETE, BUSCA .

“TITULADO MEDIO”
PARA DEPARTAMENTO TECNICO-COMERCIAL

EDAD COMPRENDIDA ENTRE 20 Y 26 AÑOS, 
Y LIBRE DEL SERVICIO MILITAR.

IMPRESCINDIBLE IDIOMA INGLES HABLADO Y 
ESCRITO, Y DISPONIBILIDAD PARA VIAJAR A 

CORTO-MEDIO PLAZO.
SE VALORARAN CONOCIMIENTOS DE INFORMATICA .

INTERESADOS ENVIAR CURRICULUM VITAE 
MANUSCRITO Y FOTOGRAFIA RECIENTE A:

DPTO. DE RR.HH.
ARDO. DE CORREOS N”. 994

O2O8O-ALBACETE

1
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El actor albaceteño hace de “cocinero” en un nuevo prosrama de la cadena estatal

Juan Manuel Chiapella
actúa en una serie de TVE

Manuel FANDO

Juan Manuel Chiapella es 
un actor de Albacete, y ade
más, fundador y alma del gru
po de teatro “Cómicos” de 
nuestra ciudad;

Chiapella acaba de llegar de 
Madrid, concretamente de los 
Estudios Buñuel, donde ha 
intervenido en un nuevo pro
grama de Televisión Española, 
“La noche de los castillos”, que 
tiene previsto comenzar su 
emisión en octubi;e.

Juan Manuel Chiapella ha 
intervenido en el capítulo sex
to, llamado “El mercader”, 
donde interpreta el papel de 
un cocinero, junto a grandes 
actores como Manplo Gallar
do. “En el programa hay un 
concurso, en el que dos con
cursantes tendrán que conse- . 
guir oro para fundirlo y hacer 
una llave que abre la puerta 
donde está una princesa. A la 
vez hay una historia que va 
proponiendo a los concursan
tes unas pruebas con las que 
podrán conseguir el oro nece
sario. El concurso será siempre 
igual, aunque cada capítulo tie
ne una historia distinta”, afir

ma Juan Manuel Chiapella.
El argumento del capítulo es 

la llegada de un mercader con 
un grupo de personajes muy 
extraños, que tendrán que. con
seguir que la Condesa Claudia, 
sonría, algo que no hace nunca.

El papel de Chiapella, según 
el mismo afirma, es “decisivo 
para lograr el efecto que se 
pretende, que no es otro que 
hacer reír a la Condesita”.

La historia y el concurso se 
irán entremezclando durante el 
programa, lo que para Chia
pella supone “una forma nueva 
de hacer un concurso. Supone 
un proceso muy complejo, por
que además, el número de 
actores que hemos intervenido 
ha sido muy alto. Hace mucho 
tiempo que no se hace nada 
tan complejo en España”.

En principio la dirección de 
la cadena de televisión estatal 
había previsto el rodaje de 12 
capítulos, aunque finalmente 
esta cifra puede ser aumentada 
a 16. Todavía cabe la posibi- 
lidad 
teño 
más, 
pella

de que el actor albace- 
actúe en algún capítulo 
aunque el propio Chia- 
afirma: “De morqento 

sólo actuaré en este capítulo,

Juan Manuel Chiapella.

a no ser que me vuelvan a
llamar si ven que ha quedado 
bien o si hay hueco, porque 
los papeles están distribuidos 
desde hace tiempo”. No es ésta 
la única intervención reciente 
de Juan Manuel Chiapella en

Guía

el mundo de la pequeña pan
talla, ya que este verano tam
bién ha trabajado para Canal 
Plus. “He trabajado en un cor
to que dirigió Fernando Colo
mo para Canal Plus, concre
tamente para el programa “Lo 
más plus”, que creo que se • 
emitirá dentro de pocas 
fechas”.

TeatrqJ*Cóniico^

Por otro lado, el grupo “Có
micos” que fundó el mismo 
Chiapella en 1989, hace todos 
los años un espectáculo distin
to. En este momento se 
encuentran preparando “El 
cuenta cuentos”, por tercer año 
consecutivo, que representarán 
en los colegios.

Para ello el grupo ha for
mado dos grupos de dos per
sonas cada uno, y además están 
dando cursillos sobre el tema 
a maestros de colegios.

Precisamente, dos miembros 
del grupo están interviniendo 
en las representaciones que se 
están llevando a cabo en la 
Posada del Rosario dentro del 
programa de Festivales de este 
año, que concluye hoy.

La Junta concede ■ 
subvenciones a S ► 
Asociaciones de * 
Mujeres de Albaceí 
para hacer tallecí 
de teatro

mué

La Junta de Comunida 
de Castilla-La Mancha ha 
cedido subvenciones por 
valor total de 250.U00 pes 
a cinco Asociaciones de Ma 
res de nuestra provincia 
la realización de talleres 
teatro.

Las Asociaciones benefíci 
das son: Asociación de Muje 
“Siglo XXI”, de Casas Ibái 
(50.000 pesetas); Asociación,.. 
Mujeres “Eva Luna”, 
Mahora (50.000 pesetas); 1^^ 
ciación de Mujeres “Ateneajpi 
de Cenizate (50.000 pesetai^’ 
Asociación “Nuestra Seños^b 
del Rosario”, de Férez (50.14 J 
pesetas) y la Asociación 
Mujeres “María Inmaculadíi 
de Alatoz (50.000 pesetas). ,

A nivel regional, la provinoi^ 
más beneficiada con estas sn | 
venciones ha sido Toledo»^ 
38 Asociaciones, seguida A 
Ciudad Real con 13, Cuei4 
con 5 y Guadalajara con<

Ante estas subvenciones 
podrá interponer recurso 
tencioso-administrativo anteR'’*'‘ 
Tribunal Superior de JustiiV ^’ 
de Castilla-La Mancha en F® 
plazo de dos meses.

--------------------------------------pe:
h pi

EXPOSICIONES

* Exposición de Juan Miguel Rodríguez Cuesta.
- Inauguración el 1 de septiembre, a las 20,30 

horas, en el salón de actos del At^leo.
* I Exposición Fondos Patrimoniales de la Dipu

tación de Albacete.
- Del 6 al 30 de septiembre en el Centro Cultural 

La Asunción.

ACTUACIONES^WSICALES

* Actuaciones musicales organizadas por la Caja 
de Castilla-La Mancha en el Auditorio Municipal.

- Día 21 de octubre. Orquesta Filarmónica 
Stuttgar.

- Día 4 de noviembre. Orquesta Sinfónica Estatal 
Rusa de la Filarmónica de Varonezh.

- Día 25 de noviembre. Orquesta Filarmónica 
Virtuosi de Nueva York.

- Día 29 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra: “Torero y Triana”.

COMEREXCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

el 
la

la

FESTIVALES

- Días 1, 2 y 3 de septiembre la Posada del 
Rosario se convertirá en escenario para la obra 
“El enfermo imaginario”, de Moliere, de la mano 
de Producciones Escénicas Paralelas de Albacete, 
en colaboración con el Teatro Espada de Madera.

CONCURSOS

* II Concurso de Artesanía Feria de Albacete, 
organizado por la Asociación Provincial de Arte
sanos. Se podrán presentar todos los artesanos resi

dentes en Albacete y provincia. Se han establecido 
3 premios: el primero de 125.000 pesetas, el segun
do de 100.000 y el tercer premio ascenderá a 75.000 
pesetas. Las obras pueden realizarse en cualquier 
especialidad recogida en el repertorio de oficios 
artesanos, debiendo ser Inéditas. La fecha de pre
sentación de las obras concluirá el 5 de septiembre. 
Con las obras concursantes se realizará una expo
sición en él Salón del Recinto Ferial.

* VII Concurso de Escaparates, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Podrán participar todos los comerciantes de la 
capital sin abonar cuota de inscripción. Los esca
parates deberán estar montados el día 7 de sep
tiembre y expuestos hasta el día 17, final de la 
Feria. La inscripción deberá realizarse en el Colegio 
Oficial de Agentes Comerciales, calle José de Cala
sanz, 4, hasta el día 5 de septiembre, como fecha 
límite.

El fallo del concurso se anunciará el día 11 
durante la cena que se celebrará con este motivo. 
Se entregarán tres premios consistentes cada uno 
en una estatuilla y premio en efectivo.

* Premio de pintura Ateneo Albacetense (VII 
_ edición).

Podrán concurrir todos lo.s artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia.' 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La medidas de 

'las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (13()F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo d plazo de admisión 
entre el 20 de septiembre y el 31 de octubre.

De todas las obras premiadas, el jurado selec
cionará un máximo de 25, incluida la premiada, 
que se exhibirán en la sala de exposiciones del 
Ateneo durante el mes de diciembre. Se establece 

—-----------------------------------------------------------------rarai 
un único premio de 750.000 pesetas, quedando 
la obra premiada en propiedad del Ateneo. La 
entrega del premio, que no quedará desierto, se q & 
hará en un acto público coincidente con la inaU' f 
guración de la exposición. Los finalistas recibirán c 
un premio. .

* Primera edición del concurso de cuentos naw-1^ j 
deños organizado por la Asociación Cultural Al- 
borea” en colaboración con la Caja de Ahorros c 
de Castilla-La Mancha y el periódico “La 'Tribuna. t

Podrán optar a este certamen jóvenes con edades as 
entre los 12 y los 18 años. Los trabajos, que deberán, sna 
estar relacionados con la Navidad, pueden ocupa 
de 10 a 20 folios a doble .espacio, por una caw F , 
y escrito a máquina. La fecha de entrega finan 
el próximo 9 de octubre y podrán entregarse e 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, número 20 baj H 
en horario de comercio. L

El jurado encargado de fallarlo estará compue 
por: Un representante de la Obra Social de * i 
Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha, otro w ] 
LA TRIBUNA, José Antonio Garcia Cebrián, p^ 
fesor de Literatura del. Instituto n-1, ^^’’®I ,J 
profesor de Literatura del Instituto n-1, V., ' 
García Serrano, presidenta de la Asociación .^ 
tu ral Alborea.

Los premios son: Primer premio: 50.000 pc^ . 
Segundo premio: 25.000 pesetas (patrocinado , 
la Caja de Castilla-La Mancha); Tercer prt U i 
Compac-disc (patrocinado por LA TRIBUNA)^- | r 

entrega de premios será en el salón .de a .. . la Ca% de Castilla-La Mancha (Plaza de Gab» te, 
Lodares). i^ 

par a
INFORM^IONCUIAIJR^

* Punto de Información Cultural (PIC) de 
terio de Cultura: . 10 3 1“*

- De lunes a viernes, en horario de 

;pQlér 
Wec 
^Ose 
José

horas. Teléfono: 23-84-54. j, jose Bei.
En la Biblioteca Pública del Estado, •‘ . 

de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono ^. , ; ’ojblio- J 
* El Centro Coordinador (te- ni u

tecas cuenta con las siguientes líneas: 
léfono) y 522965 (fax). >, ®

.0.2022
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Rafael García regresa a la plaza de toros de Albacete.lanuel Montoya vuelve a estar en el portón de cuadrillas ai empezar el abono taurino.

nidaJ 
hace 
por i

nefiefl 
vlujcrf 
Ibáiif

1

TOROS

“Manuel Montoya, Rafael García y Samuel López, con novillos de la sanadería de Apolinar Soriano
0; M

1 )e abre el abono taurino con una 
i lovillada de marcado tinte local
ida d
CuCK 
con; Carlos GUTIÉRREZ

3

50 C« 
antCip

Esta tarde se inicia el abono
|rino de la Feria de Alba

Justwr^®’ aunque todavía quedan, 
en F^^ro días para que se inau- 

oficialmente. La combi- 
bción de fechas de este año 

hecho necesario adelantar 
fete festejo que peregrinó en 

primeros días de la noche 
__ ■ ‘ ^’^ siete a la tarde del seis 

^ra recalar definitivamente en 
indo domingo de pre Feria.

^^del de esta* novillada 
se toaugural está integrado por 

lau- ”®s novilleros locales.
^P^^^ Montoya es bien 

^ocido por el aficionado 
en vano es el 

* ^^“^“«««“rantemástem- 
'^'^^'^ ^^ estado presente en
j int ^^^®^®”^’ ^^ menos 

ultimas décadas.
se qnedó fue- 

roo n ^^stejos del pasado 
irá inclñvf?^ ° ?^® empresa lo 
* H ^ cartel de la novi-. 

Que “In^n, festejo del 
* oreja Í"™f’‘lo'’ ol cortar

*picadore?^^ T

uro. Miente • torero absolu- 
nen Rifado ^cre-
:ul- matador de nn ^a"^^^ como 

'^ Wcógn¡ta T °® mantiene 
las; coii,e¿ ^’^e esta tarde

°^ ^® ?°y Perte- 
E® linar Snrí g^^^clería de Apo-

’f® ¿’^nte en " P^'csencia sufi- 
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'Ü. f®io ferial ^P^^*cipar en el 

ganadería ^ idónea ni 
^ "0 ofrecía garantías

na •

claras de triunfo. En cualquier 
caso, son los toreros los que 
deben demostrar sus condicio
nes cuando sólo se trata de 
chavales que tratan de abrirse 
camino en esta difícil profe
sión.

Venta de localidades

La venta de localidades para 
cada uno de los espectáculos 
de la Feria continúa a buen 
ritmo, confirmándose las pre
ferencias de Íos aficionados 
sobre lo publicado en el núme- 
.ro de ayer.

Él núcleo favorito parece 
estar integrado por las tardes 
en las que actúan “Joselito” 
y Enrique Ponce con “Finito 
de Córdoba” y “Jesulín de 
Ubrique”, seguidas de muy cer
ca por las combinaciones inte
gradas por “Finito”, Caballero 
y Vicente Barrera, y por “Es
partaco”, “Jesulín” y Francisco 
Rivera Ordóñez.

A estos cinco carteles de 
mayor tirón taquillero, para los 
que es previsible que se pueda 
colocar el “no hay billetes”, en 
varios de ellos, hay que unir 
la tarde de los rejoneadores, 
de gran tradición en la pro
vincia de Albacete, dada la afi
ción al caballo que existe en 
toda la provincia.

Curiosamente, en la misma 
mañana en que se pusieron a 
la venta las localidades ya se 
pudo detectar la presencia de 
revendedores de entradas que 
ofrecían al mismo precio de 
la taquilla localidades' para 
determinados días, lógicamen
te los de menor interés, puesto 
que las entradas más solicita
das alcanzarán un precio más 
elevado en los días previos.

Sin duda, se trata de quienes 
habiendo adquirido el abono 
completo, única manera de 
tener acceso a las localidades 
antes de la venta iniciada el 
día uno, no tienen demasiado 
interés en asistir a determina
dos festejos.
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Continúan las colas en las taquillas de la plaza.

Orejas para Uceda Leal y 
^. Chamón Ortega, en Illescas

Hoy toros en 
Caudete, previo a 
las fiestas de Moros 
y Cristianos

LT REQUENA

El novillero Luis Miguel Encabo cortó tres orejas y salió 
a hombros de la novillada picada celebrada ayer en Illescas 
(Toledo), en la que José Ignacio Uceda Leal y Emilio “Chamón 
Ortega” también obtuvieron un trofeo cada uno.

Se lidiaron novillos de Ramón Flores, mansos, aunque mane- 
jables.José Ignacio Uceda Leal, una oreja y silencio.Luis Miguel 
Encabo, dos orejas y una oreja, Emilio “Chamón Ortega”, una 
oreja y silencio.La plaza registró media entrada.

Por otra parte, el novillero japonés Atshubiro Shimoyama, 
“EÍ Niño del Sol Naciente”, quien resultó herido de gravedad 
el 16 de agosto tras recibir un golpe en la mandíbula durante 
una novillada celebrada en Pedro Bernardo (Avila), ha expe
rimentado una leve mejoría de la lesión en la carótida interna 
que le produjo “un cuadro de déficit cerebral” y la posterior 
hemiplejia izquierda de su cuerpo, de pronóstico muy grave.

El rejoneador alicantino 
Antonio Correas participa hoy 
tarde en un festejo taurino que 
se celebra en la plaza de toros 
“Las Arenas” en la localidad 
de Caudete. Antonio Correas 
formará terna con los mata
dores Manuel Caballero y Paco 
Senda que lidiarán 5 toros de 
la ganadería de Felix Hernán
dez, de El Ronquillo (Sevilla).

El festejo taurino dará 
comienzo a las 6,30 de la tarde 
y el precio de las localidades 
oscila entre las 1.500 y las 6.000 
pesetas.
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Aire y agua

L
a Mancha es tierra de 
Viento. Y entre parén
tesis: los griegos daban 
al espíritu nombre de viento. 

Y tierra adonde el Agua, por
que no abunda, es apreciada. 
Y así, del ímpetu de aquel 
viento y de la frugalidad de 
esta agua, la Mancha viene 
haciendo símbolos desde los 
días de Don Quijote y aun 
antes de él. Que en la Mancha 
se cuenta el tiempo. antes y 
después de Don Quijote.

Molinos pues de agua y vien
to se erigen en emblemas del 
carácter de este pueblo aireado 
y sediento. Y es natural que 
acudan a la imaginación espon
tánea cuando de significarlo y 
representarlo se trata.

A levante y a orillas del 
Mediterráneo en cambio, no 
son el agua, sobrada en otro 
tiempo, o el viento, humede
cido en brisa de mar, símbolos 
ancestrales: no ellos, sino el 
Fuego. Y así sus fiestas se 
recrean en él y en él consuman 
sus ceremonias.

Sabido es que algunas ciu
dades mediterráneas vecinas 
elevan monumentos combusti
bles de gusto, no dudoso, sino 
común y abiertamente malo, 
que luego a los pocos días que
man. Y así, la beligerante y 
cantosa fealdad de aquellos 
artefactos se redirne y purifica 
ardiendo en el fuego, como las 
ánimas benditas en el Purga
torio. Lo feo, cuando es efí
mero, es menos feo.

Efímera se pensó, creo yo, 
esa ""cosa” -si no la llamo de 
otro modo es porque no sé 
como llamaría- que se halla al 
comienzo del Paseo de la 
Feria, a modo de obertura o 
de portada.

Sin duda que los símbolos 
a los que alude la “cosa” son 
pertinentes: molinos de agua, 
molinos de viento, con algunas 
gigantescas navajas de comple
mento. Y se hallan además al 
amparo de árboles magníficos 
que, asombrándolo$, disimulan 
su asombro..

Abonan la “cosa”, por otra 
parte, rótulos diversos llenos 
de buena voluntad, que la des
criben, entre otras cosideracio
nes, como “capricho”. Claro 
que lo es, como lo son los anto
jos de las embarazadas. Pero 
las embarazadas acaban 
pariendo a Dios gracias.

El capricho ha lugar cuando 
es efímero. La buena voluntad 
es suficiente cuando de un ges
to se trata: de una campanada. 
Dada la campanada, el cam
panario calla. Cumplido, el 
gesto se borra. Y al capricho 
se le pasa la página. Son cosas 
que pasan.

Que deben pasar. Vale que 
la Ciudad se pueble una vez 
al año de “fallas” o de “fo- 
gueres” que abrevan en lo que 
más escuece del peor gusto, 
apoteosis de sal gruesa y tono 
subido -no es el caso de la 
“cosa“-. Se las quema y a otra 
cosa.

Vale la broma. Pero la bro-

JOAQUIN ARNAU AMO
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ma que perdura pierde la gra
cia. Vale que Christo empa
quete el Reichstag: vale a con
dición de que lo desempaquete 
luego. Más aún: si no me equi
voco, argumenta el artífice 
megalómano que si lo empa
queta es p'ara desempaquetar
lo.

De ciertas obras lo que vale 
no es la hechura, sino la des
hechura. ¿Qué sería de las “fo- 
gueres”, o de las “fallas”, sin 
la correspondiente y apoteósi
ca “crema”?

Pese a la apariencia plástica 
de su cartón cera, la naturaleza 
de aquellos monumentos efí
meros no es tal, sino tragicó
mica y ceremonial. Ellas son 
actos de una tragedia que ha 
de culminar, para serlo.r con 
dignidad, en catástrofe.

No es el caso de la “cosa” 
-repito-, ni megalómana, como 
los envoltorios, que no escul
turas, de Christo, ni ceremonial 
como las hogueras de la fiesta 
en levante. Pero una cosa es 
común a estos eventos, grandes 
o pequeños, ígneos o no: lo 
efímero.

Se me dirá que quienes, con 
amor' e ilusión -no lo dudo-, 
hicieron la “cosa”, la pusieron 
adonde la pusieron para que 
se quedara. Bien: también opi
na el novio que la novia es 
novia para toda la vida. Pero

►
 ¿Quién me negará que la “cosa”, 

en el Albacete que roza el tercer 
milenio de nuestra era, es un 
anacronismo y está afuera de 
lugar?

la edad del pavo pasa.
Y uno cree lo que cree: no 

lo que creyó. Y lo que pudo 
tener encanto, si el encanto era 
ocasional y epidérmico, lo pier
de con el tiempo.

Sobre que la “cosa” es epi
dérmica, no creo que haya 
lugar a dudas. Lo es como una 
máscara de carnaval, cuya gra
cia consiste en su quita y pon. 
Pero dieciséis años son muchos 
para una máscara, por muy 
agraciada y feliz que hayp sido 
su invención.

Quítese pues lo que se puso. 
Y quédese en el recuerdo, que 
todo lo embellece. Y a él nos 
conviene encomendar precisa
mente aquello que más tjue 
otra cosa de su embellecimien
to ha menester.

La Ciudad de Albacete no 
se merece una “cosa” así -para 
decirlo con el más piadoso y 
benévolo de los adjetivostan 
eminentemente pueblerina y 

afuera de escala.
Nótese que la “cosa”, como 

monumento o fuente pública 
es demasiado pequeña y, como 
emblema o retablo conmemo
rativo, demasiado grande. Es 
una pequeñez en realidad 
enorme. Y a la vez una ridícula 
maqueta de realidades más 
nobles y sentidas,

Y ¿qué puede ponerse en 
su lugar? Está muy claro: de 
momento y hasta que una idea 
adecuada, a escala urbana, dig
na y respetable, bella y sencilla, 
consentida y bienvenida de 
todos, se abra camino -la Ciu
dad no apremia-, nada. Nada 
de nada.

De momento, vuelvo a decir
lo, unos árbole.s soberbios 
amojonan el sitio con la per
durable prestancia de las obras 
de la madre naturaleza. Que 
permanezcan, ellos sí, por el 
amor de Dios. Y lo digo sin 
el más mínimo síndrome de

furor ecológico. .
Lo que está bien e^taT 

Y ya que otras plazas, paj 
no lo son, los repudian, 
adonde están y asom^; 
recuerdo de ese 
toresco que una vez A 
se quiso dar y sé^ dio, 
entre otros de algún em j 
que ha dado ya cumpa o ■ .

Ridículo es lo que, sW' ■ 
rer, hace reir. Y hoy la ‘ 
loes. Ridícula y sin graci, 
afuera de tiempo y, co^; 
temente, está afuera

En la Ciudad, tiempo r
son parámetros conju^ 
No puede hablarse de
refepirlo a otro. . ¡s 

Cada lugar 10 es de J:
P"' Y 1° » 
tiempo perdura. En i 
no hay lugar P^® ® el’ 
efímero, como no e । 
rabioso presente. I 
que usted quiera- 
que perdura y so £

el pasado: pero e P^^^i-jJ 
durable y sólo e _ 
pasado efímero.^, i
caso de la “cosa^ -

Porque ¿quién 
que la Bii*<
que roza el terce Lestraera,esunanjc . 
y está afuera de g
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Tribuna musical La Tribuna
de Albacete

La música del XL
Festival de Albacete

Homenaje a un músico 
Premio Nobel de la paz

MADAME BUTTERFLY, 
(G.Püccini 1904). Coro y 
orquesta de la ópera nacional 
de Ukrania. Solistas: Carmen 
Sensaud en Madame But- 
terfly, Alessandra Franceschi 
en Suzuki, Antonio de Lucía 
en Pinkerton, etc. Director: 
Armando Krieger. Auditorio 
Municipal, jueves 31 y viernes 
1, 23h. Organiza: Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento 
de Aibacete. XL Festival.

Bonita iniciativa incluir ' 
esta ópera de Puccini en el 
programa del XL Festival de 
Albacete, pues de esta forma 
se atiende en alguna medida 
la demanda de un sector 
importante de público.

Todas las localidades ocu
padas, lo que demuestra que 
la llamada música clásica en 
general y particularmente la 
ópera en este caso interesa 
mucho en Albacete.

Producción propia

La Asociación Albacetense 
de Amigos de la Opera difun
dió un programa de mano 
bastante completo y bien ela
borado para la ocasión, pre
sentando a la vez sus nuevas 
actividades previstas para la 
próxima temporada.

Entre las reivindicaciones 
que lanzaban encontramos la 
necesidad de la inclusión de 
la ópera en la programación 
cultural de forma estable, lo 
cual nos parece muy cabal.

Es más, desde estas lineas 
nte gustaría lanzar un mensaje 
que creo sería positivo para 
Albacete: una vez contemos* 
con un espacio escénico como 

a rá de ser el Teatro Circo, 
considero necesario invertir 

en la formación local y 
Apoyar la creación de una pro
pia compañía en nuestra ciu-

£
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Un momento de Madame Butterfly en el Auditorio Municipal.

ALBERT 
SCHWEITZER

dad, incluyendo orquesta,, tan 
necesaria.

Con esfuerzo y coordina
ción podrían lograrse resulta
dos al menos tan dignos o más 
que la compañía ukraniana 
que fue contratada para esta 
representación.

Recordemos sin ir más lejos 
el Requiem de Mozart que 
produjo la Junta de Comu
nidades. Seguro que la Coral 
de Albacete habría sacado 
más a flote ese mudo final 
del segundo acto, que nos 
habría gustado escuchar.

Butterfly

La tesitura de soprano líri- 
co-spinto no es fácil de 
encontrar ...nos quedamos con 
la voz de Antonio de Lucía 
que, interpretando a Pinker
ton, era capaz de llenar el 
Auditorio sobre la potencia 
sonora orquestal.

En cuanto a la escenografía 
nos encontramos ante un 
demasiado modesto decorado 
y vestuario y un trabajo pobre 
de dirección, algo corriente en 
este tipo de compañías.

Hay que seguir adelante en 
la programación y apoyo de 
estos espectáculos, a fin de 
conseguir un nivel que per
mita disfrutar más del género.

La rosa del azafrán

El pasado domingo, la 
Compañía lírica española 
ponía en escena esta simpá
tica y popular zarzuela en dos 
actos de Jacinto Guerrero, 
con letra de Federico Rome
ro y G. Fernández Shaw.

La interpretación por par
te de todos los intérpretes, 
cantantes o no, estuvo muy 
a la altura del gusto general 
del público, lo que le valió 
un caluroso aplauso y éxito 
entre las opiniones más acos
tumbradas a disfrutar de esta 
joyita de la alegre música 
española.

Destacando el papel de 
Mario ferrer interpretando^ a 
Juan Pedro, hay que decir 
que el trabajo de la compañía 
lírica española fue mucho 
más esmerado y conseguido 
que el que nos ofrecieron el 
año pasado por estas fechas.

Pasión lejana

Joaquín Cortés supo 
ganarse la aclamación del 
numeroso público que ocu
paba la Plaza de toros. Desde 
los asientos, sin prismáticos, 
fue imposible' apreciar las 
sutilezas expresivas del bai; 
larín, pues el escenario esta
ba demasiado lejos.

J.S. BACH
EL MÚSICO POETA

Portada del libro de Albert Schweitzer dedicado a J.S.Bach, editado en 1955 por RICORDL

Rendimos homenaje, desde 
nuestra TRIBUNA MUSICAL 
a Albert Schweitzer (Kaysers- 
berg 1875-Lambaréné 1965), 
pues mañana se cumple el 30 
aniversario de su muerte.

A. Schweitzer, médico, teó
logo protestante, organista y 
musicólogo francés, fue premio 
Nobel de la paz en 1952, dejan
do evidencia, en sus numerosos 
y valiosos trabajos, de uná pro
funda influencia del pensa
miento liberal protestante.

Profesor en la facultad de 
teología protestante de Estras
burgo durante ocho años, y 
organista de la sociedad 
J.S.Bach en París, fundó en 
1913 el Hospital de Lambaréné 
en Gabón, donde falleció a los

Los textos que aparecen en esta página han sido 
elaborados por ANTONIO SORIA

KICORDI

90 años de edad.
Schweitzer editó, en colabo

ración con Widor, la música 
de órgano de J.S.Bach y escri
bió numerosas obras sobre 
temas musicales, entre las que 
destacamos: “J.S.BACH,- el 
músico poeta”. Este libro es 
absolutamente recomendable 
para los amantes de la música 
del maestro que culminó el 
barroco musical, pues, en 355 
páginas, hace un esmerado e 
interesante recorrido por su 
obra, curiosos datos biográfi
cos, simbología del lenguaje de 
Bach, consejos para su inter
pretación, etc.

Una joya imprescindible en 
nuestra biblioteca musical.

Efemérides musicales
te~ ^°^ ^^ cumple el tercer cen- 

^^^ nacimiento del violinista 
italiano: Pietro Antonio 

no d ^® Bérgamo. Alum-
crclli, realizó numerosos via- 

concertista fijando su resi- 
su A^ Amsterdam. Destacan de 

acción Doce concerti grossi, 
6 flauta. El arte del violín,
tos s ■ ^^^^^^^^ teatrales, 6 concier- 
^ueva^^^ ^^^^^^^ tres, El arte de 

^rmón
^niment u innovaciones en el ins- 
““ti del s Locatelli un Paga-

cumplen hoy 110 
''alenpín ’^^^’niiento del compositor 
^ndadnr° Benedito i Vives, 
^ndrid ^^ Masa Coral de 
^^yidad m ^’^^°^ ^^ Canciones de 
'‘‘f y del folklore espa-

antos populares españoles.

Disco de la semana
ENRIQUE GRANADOS: Valses 

poéticos, sel.Goyescas y El Pelele; 
ROBERT GERHARD: Danzas de 
D.Quijote, Tres Impromptus y Dos 
Apuntes para piano. Jordi Camell, pia
no. Edicions Albert Moraleda 1294-1. 
Grabación: DDD. T.T.:6C567

Abrimos el mes en que nació Miguel 
de Cervantes, en 1547, con un CD que 
contiene una interesante obra de Ger
hard inspirada en él.

La obra completa de Robert Gerhard 
(1896-1970) para piano es ofrecida por 
una pianista, también catalán, discípulo 
de J. Colom y Alicia de Larrocha, que 
seduce con su versatilidad y elegancia 
de matices.

Es éste un interesante CD de impe
cable toma de sonido, que pretende 
difundir la gran música catalana, en 
versiones nuevas de un pianista irre
prochable.

Si los Valses poéticos de Granados

han sido archigrabados, la integral pia
nística de Gerhard cuenta con pocos 
ejemplos al alcance del aficionado o 
estudioso, lo cual da mayor interés al 
ya meritorio trabajo de Jordi Camell.

Recomendamos por tanto la compra 
de este CD para recrearse en la música 
española y recordar a Don Quijote en 
la imaginación de Gerahrd.

Ventana musical
(Contacto director con nuestra TRI

BUNA MUSICAL: Apartado de 
Correos 642. Albacete 02080)

- El martes 5 a las 20,30h. concierto 
de la banda de Pozohondo en el Audi
torio Municipal, con pasodobles tau
rinos.

- Los conciertos de la Posada: duran
te esta Feria, a las 20,30h. en la Posada 
del Rosario: la Agrupación Musical 
“San Gregorio Magno”, de Navas de 
Jorquera (viernes día 8); Banda Muni
cipal de Albacete (sábado día 9) y “Ca- 
tachana 82” de Madrigueras, el 10.

- Radio 2 Clásica (FM96.3): ofrece 
hoy un programa especial dedicado al 
300' aniversario del nacimiento de 
P.A.Locatelli, a las 22,00h.

- En el plus: el martes 5 por la 
noche, 01,16h., en Canal -I-, la sinfonía 
n^S de Mahler, por la O.F.de Londres 
dirigida por Klaus Tennstedt.
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Emilio Cabrera Méndez, 
acompañado de Bernardo Díaz, 
presentó el proyecto de planta 
desalinizadora, realizado con el 
escritor Alberto -Vázquez Figueroa

A

V

Emilio Cabrera participa con Vázquez-Fi^ueroa en un nuevo proyecto de planta desalinización

“Podríamos abastecer a
una ciudad como Sevilla”
Emilio Cabrera Méndez, experto en Aguas Sub
terráneas, ha participado junto al catedrático 
de Energética, José María Pérez, en el proyecto 
de planta desalinizadora de agua del mar ideado 
por el escritor canario Alberto Vázquez-Figueroa. 
Lo novedoso de este proyecto es que se producirá

agua a un tercio de su coste actual. Cabrera 
Méndez está estrechamente ligado a Villarro- 
bleodse defíne como ^‘manchego consorte^\ Su 
esposa, Pilar Sanz, es natural de esta localidad, 
y él realiza durante todo el año continuos viajas 
a la ciudad. Su identificación con la idea del

escritor es total y anuncia que es la solucm 
a los problemas de sequía que padece Españí 
El Cabildo Insular y países como Kuwait, Araba 
Saudí, Venezuela, etc, ya han mostrado interés 
por este proyecyo. La Administración español 
no se ha pronunciado al respecto.

¡De 

ba^ 
. se 

tac
Íí«

Juan MARTINEZ

-¿Cómo surgió esta idea y 
de qué manera se incorporó 
a ella?

R: Todo el mundo se pre
gunta como se le habrá ocurri
do esta idea- a un escritor y 
no a ningún técnico. La tazón 
es que un escritor tiene unas 
características personales que 
no tenemos los demás, y que 
es capaz de juntar una serie 
de informaciones que le llegan 
y asociarías para publicar una 
novela. De la misma manera 
se le ocurrió esta historia. El 
tiene unas características espe
ciales que juegan a su favor; 
es buceador, por tanto sabe 
que una atmósfera de presión 
equivale a una altura de una 
columna de agua de diez 
metros; luego también ha 
padecido la sequía en su propia 
sangre por todo el mundo, y 
además vive en Lanzarote jun
to a una planta desalinizadora. 
Juntando todos esos datos se 
le (Kurrió este proyecto. Tam
poco fue una idea que se le 
ocurrió de golpe, él dice que 
ha estado un año haciendo 
dibujos y esquemas. Conmigo 
contactó a través de un artículo 
aparecido en prensa. Me llamó 
y me contó la idea. Fue a 
Madrid, empezamos a estu
diaría, y la cosa realmente 
funciona.

P: ¿Cuál es el aspecto más 
novedoso de una planta de 
estas caracterísiticas?

R: La idea es transformar 
una planta que trabaja en hori
zontal, en esquema, y ponerla 
en vertical. El llegó a la con
clusión de que si esa planta 
que trabaja en horizontal con 
una presión dinámica, con una 
bomba contra una membrana, 
si esa presión lo ponía en ver
tical en un pozo de 700 metros, 
en el fondo teñí alos 70 kilos 
de presión que conseguía la unos costes de explotación del
bomba. Vázquez-Figueroa 
pone como ejemplo, y como 
símil puede valer, la diferencia 
entre - lanzar una piedra 700 
horizontalmente contra dejaría 
caer en un pozo.

P: ¿El Gobierno se ha inte
resado por este proyecto?

R: De momento, la Admi-

Emilio Cabrera Méndez, experto en Aguas Subtemineas, participa en un importante proyecto de planta desalinizadora.

nistración central lo ha dado 
por desconocido. En estos días 
hemos tenido conversaciones 
con el Cabildo Insular Canario, 
y dicen que ellos hacen una 
planta. También estamos en 
conversaciones con una asocia
ción de regantes de Cartagena, 
con un sevillano que dice que 
la hace, la Costa del Sol tam
bién se interesó. Las grandes 
constructoras del país están 
muy interesadas con el 
yecto.

P: ¿Qué costes tendría 
planta desalinizadora?

R: La gracia está en 

esta

que
'se puede producir agua a un 
precio asequible. Nosotros 
estamos diciendo que tenemos 

orden de 30 pt-s/m-^. de agua 
potable. Es un precio que en 
la costa de Murcia se puede 
aceptar hasta para regar, y aquí 
casi también. Ahora, hay un 
coste fijo, ya que hay que ir 
a una producción mínima de 
50.000 m''/ día, ‘para que la 
planta sea rentable. Con ese 

caudal se abastecería una 
población de cien mil habitan
tes. Con una planta con un 
a producción mayor se podría 
abastecer Sevilla. No importa 
que esté a noventa kilómetros 
del mar, sino que está a tan 
sólo once metros sobre el nivel 
del mar, y la energía- lo que 
cuesta es elevaría no transpor
taría horizontalmente.

pro- Plan Hidrológico •

P: 
Plan 
to?

R:

¿Cómo incidiría en el 
Hidrológico este proyec-

Puede afectar al Plan
Hidrológico Nacional y puede 
afectar a muchas más cosas. 
Si yo monto una o dos plantas 
en Murcia y soluciono el pro
blema de los riegos, olvídese 
usted del trasvase del Tajo. 
Así, se podrían liberar recursos 
y utilizarlos aquí para recupe
rar los acuíferos manchegos.

P: ¿Qué le parecen las últi
mas medidas adoptadas por el 
Gobierno en el tema de la 

sequía?
R: La decisión de la Admi

nistración en este momento ha 
sido la de “haga usted lo que 
pueda y defiéndase como pue
da”.

Me parece catastrófico. Se 
está ' tratando las aguas sub- 
•terráncas como otro recurso 
independiente, cuando son un 
coriiponente más del ciclo 
hidrológico del agua.

Hace veinticinco años. La 
Mancha era una zona húmeda 
y ahora es un desierto, y eso 
se debe a la actuación de los 
últimos años, en los que se ha 
tiradó por la calle del medio, 
sin análisis, y sin control. La 
única solución para esta zona 
es importar recursos.

Hay que tener en cuenta que 
la infiltración anual en los acuí
feros manchegos asciende a 
300 hm-^ y se bombean 600. 
No se puede hablar de que 
estamos en situación de emer
gencia por sequía, es que esto 
es seco.

Características 
técnicas de la 
planta 
desalinizadora
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La planta desalinizadora 
de agua marina por ósmosis 
inversa por presión natural, 
descrita por Alberto Váz
quez-Figueroa en su novela 
“La Ordalía del Veneno”, 
reduce sustancialmente el 

~ coste enérgetico empleado 
en las plantas tradicionales.

Para conseguido, se uti
liza el procedimiento de 
perforar en tierra firme, no 
lejos de la costa y a una 
pequeña cota sobre el nivel 
del mar, un pozo de 7 
metros de diámetros y 650 
de profundidad, en cuyo 
interior y adosadas al perí
metro interior del pozo se 
instalan un conjunto de 
tuberías, y bajo las cuales 
se disponen las batería,s de 
membranas semipermea- 

unh 
lesti 
act 
tive 
qm 
ces 
de 
adí

act 
opi 
el 
PP 
en 
qu( 
Ca 
me 
res

tan 
De 
sor 
el( 
día 
cor 
M 
es

p^íesi ----------- 1
La planta funciona las 24 

horas del día, aunque sólo 
f consume energía durante! 
ocho horas, la.s consideradas 
como “valle” en las tarifas 
eléctricas, en las que el pre
cio del Kw/hora es menor.

Así, se consigue reducir 
el precio del Kw/hora de 
una planta tradicional en 
más del 50%.La inversión total es de 
16.140 millones de pesetas, 
para la construcción de una 
planta con una producción 
de agua potable de 200.0^1 
jn-^3/día. El precio medio 
del Kw/hora en esta planta 
sería de 4,69 pesetas, mien
tras que el coste energético 
de m3 agua producto serai 
de 14,77 pesetas. En defi
nitiva, una planta de estas 
características soluciona los 
problemas fundamentales 
de las plantas convenciona
les, rebajando en cascan 
40% el consumo energético 
JotaJdelaplanta. J
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►
 Ningún miembro del equipo de 

Gobierno socialista se ha 
pronunciado sobre los resultados 
obtenidos por la Comisión de

V Investigación de Deportes

Oü Ilan transcurrido cinco meses desde que finalizaran sus traba jos

Mutismo sobre la
Comisión de Deportes

unoi 
pañí 
rabii 
iteríi 
mob

Después de trancurridos casi cinco meses desde que la 
Comisión de Investigación de Deportes finalizara sus tra
bajos, ningún miembro del equipo de Gobierno socialista 
se ha pronunciado sobre los resultados obtenidos. Des- 

■. tacar, que los partidos de la oposición, Partido Popular 
f (PP), Izquierda Unida (IU) y Grupo Mixto, no han plan

teado ni una sola actuación tendente a que por parte 
del concejal de Deportes o el alcalde se informe públi
camente de todo lo actuado en este asunto. Según ha 
podido saber este diario, tras la fínalización de los trabajos 
de la Comisión, se habrían detectado importantes irre
gularidades que han sido ^^maquilladas''.

Luis BONETE PIQUERAS
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; El mes pasado, abríamos las 
informaciones de Almansa en 
esta página denunciando la 
actitud de silencio administra
tivo que sobre' los resultados 
que se han obtenido en el pro- 
[ceso de investigación del área 
de Deportes, mantiene la 
administración socialista, eso 
íú con la clara y cómplice 
actuación de los grupos de la 
oposición, que no han tenido 
d valor (¿para qué quiere el 
PP ocho concejales) de poner 
en marcha ni una sola iniciativa 
que obligue a Romero o a 
Vallado a comparecer pública- 
®®nte y dar a conocer los

De todas formas, el compor- 
amiento del responsable de 
oportes está dejando de ser 

sorpresivo para integrarse en 
x El pasado

^ , .^F agosto, coincidiendo 
an el inicio de la Feria y como 
parte de Deportes Romero 
a responsable de Servicios, 

^^^ delegación no tiene 
nada que ver” con la Feria, 

^^ ocurrido Otra

agse de vacaciones. 
currí?’ meses han trans- 
finali7^ ^^^^^ ^^^ ^^ Comisión 

hacen los ciu- 

ildefinitix ^'^° ^^^ conclusiones 
ha llegado 

' de ^^ ^^^ Comisiones 
•<AyuSíl>^‘°" C’^eada en el 

' para ^^ Almansa 
'''.‘lipones?'' '' *' ”“ 

'”idncn^ ^^ ’'®1® transcurrir 
^^r los sl” dar a cono- 

¿Existp^^yh^dos obtenidos? 
^®^ ciudad^ ^^” temor de que 
^^ cierto n"d ^ sepan qué hay 
’^^^f^tas de^ ? falsedad en las 

'"lorme dp 1 ^^^^^ido con el 
^licitó al ^I^hdad que se le 
^obre el ^r- Interventor, 
’^^cntas v diferentes 
^^rias?. ^ partidas presupues-

preguntas son

1 **16,,??^“° <*« la inex- 
fc^^to equipo de 
^fci^?2Í!51a en dar a

Manuel Romero no ha facilitado información.

conocer qué es lo que se ha 
podido sacar en limpio de la 
investigación del área de 
Deportes.

LA TRIBUNA, ha podido 
saber después de consultar 
fuentes conocedoras de cómo 
se ha llevado a cabo el proceso 
de investigación, que por la 
mesa del presidente de la 
Comisión (durante los trabajos 
la presidencia fue ostentada, 
primero, por Antonio López, 
después, por Miguel Francés 
ámbos del Partido Popular) 
han pasado todas las personas 
que durante los últimos años 
han tenido algo que ver con 
el área de Deportes, la mayoría 
de las cuales, hoy se encuen
tran a caballo de militancia 
entre el PSOE e Izquierda 
Unida.

Entre otras personas, han 
pasado a prestar declaración 
por la Comisión todos los con

cejales del área de Deportes 
desde la llegada de los gobier
nos democráticos: Diego Milán 
(fundador del hoy bajo sospe
cha Consejo de Deportes), 
Miguel Huerta, Gabriel 
Navarro y Manuel Romero. A 
parte de los máximos respon
sables del área, también han 
comparecido y prestado decla
ración un buen número de tra
bajadores y funcionarios del 
Ayuntamiento, todos ellos, 
lógicamente relacionados con 
la citada área.

Graves irregularidades

Según ha podido saber este 
diario, tras la finalización de 
los trabajos de la Comisión, se 
habrían detectado importantes 
irregularidades que han sido 
“maquilladas” en un documen
to de conclusiones que será, 
salvo sorpresa mayúscula, el 

que sea presentado (no se sabe 
a ciencia cierta cuando) al Ple
no, y consecuentemente a la 
opinión pública.

Las fuentes que han infor
mado a LA TRIBUNA, -y que 
prefieren de momento quedar 
en el anonimatoasegurán, que 
todas las irregularidades que 
han salido a la luz de resultas 
de la exhaustiva investigación 
llevada a cabo por el secretario 
de la Comisión, quedarán 
reducidas a meros “ajustes”, y 
serán justificadas de resultas 
del proceso de reciclaje del 
personal de deportes a una 
más moderna manera de tra
bajo y actuación en el área.

Actas elaboradas

Siempre según las fuentes 
informantes de este periódico, 
ni al Partido Socialista ni a 
Izquierda Unida les interesaría 
que salieran a la luz las actas 
elaboradas por la Comisión; al 
PSOE, por las grandes respon
sabilidades políticas que debe
ría de afrontar, e Izquierda 
Unida, por el seguro despres
tigio que significaría . para la 
coalicción el que algunas per
sonas que han tenido respon
sabilidades en el área de 
Deportes, estén ahora integra
das en el grupo que lidera M- 
Carmen Valmorisco, así pues, 
toma más fuerza cada día, la 
versión de que la elaboración 
del documento de conclusiones 
de la Comisión de Investiga
ción, habría sido pactado, pac
to en el que inexplicablemente 
entran de lleno también el PP 
y G.M., grupos ambos, que se 
han sumado al silencio corpo
rativo, administrativo y coope
rante que existe sobre el 
asunto.

Ni el Partido Popular, ni el 
actual concejal del Grupo Mix
to (portavoz del CDS-Indepen- 
dientes), han llevado a la prác
tica ni una sola iniciativa res
pecto a este asunto desde la 
constitución de la nueva Cor
poración, todo ello, después de 
que sus correspondientes 
representantes hayan formado 
parte de la Comisión de Inves
tigación.

Gestión 
económica bajo 
sospecha

Luis BONETE

Habrá que recordar, que 
el día 17 de enero, se creaba 
oficialmente la Comisión de 
Investigación del área muni
cipal de Deportes, como 
consecuencia de un escrito 
que Izquierda Unida remi
tió al Interventor municipal 
en el que solicitaba infor
mación y respuestas a una 
serie de preguntas que 
pusieron en entredicho la 
gestión econórqiea de la 
citada área. El objetivo que 
se marcaron los componen
tes de la citada Comisión, 
era dar un dictamen político 
sobre.si han existido o no 
algún tipo de irregularida
des en la gestión económica 
del área desde el año 1.982, 
año en que se inauguró el 
Pabellón, hasta fechas 
actuales.

LA TRIBUNA pudo 
saber en su día, que el equi
po de gobierno socialista 
que lidera Antonio Callado, 
aunque contaba con un 
número igual de integrantes 
en la Comisión que los 
demás grupos, ralentizó has
ta límites intolerables el rit
mo de trabajo que debía de 
llevar la Comisión (hecho 
éste que inmediastamente 
fue desmentido por el secre
tario de la Comisión, el 
integrante del G.M. Daniel 
Cuenca). Según las informa
ciones que llegaron a este 
diario, el PSOE, que era 
quien debía de facilitar toda 
la documentación, pasó 
olímpicamente del asunto, y 
no prestó excesiva atención 
en llevar adelante los tra
bajos que se marcaron en 
su día. Por otro lado, tam
bién hay que decir, que el 
presidente de la citada 
Comisión, el popular 
Miguel Francés, ex-concejal 
en estos momentos, tampo
co colaboró demasiado para 
que se arrojase luz sobre un 
asunto que dá la impresión 
se creó exclusivamente por 
compromiso y para que el 
PSOE pudiera lavar su ima
gen de cara a la opinión 
pública. Por otra parte, el 
secretario de la Comisión y 
encargado de elaborar las 
actas, el ex-concejal del 
Grupo Mixto, aseguró esta 
delegación de LA TRIBU
NA, que las actas y el infor
me estaba elaborado pero 
que obraban en poder de 
Antonio Callado y que él 
ya no podía hacer nada de 
nada.

Señalar, que la Comisión 
quedó constituida por dos 
concejales por parte de los 
grupos mayoritarios (2 del 
PP, 2 de IU, 2 del PSOE, 
1 por el CDS y 1 por el 
Grupo Mixto).
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►
 Ubicado en la Gran Vía, 

concretamente en la Plaza de 
España, junto a la Cruz de los 
Caídos, este edificio tiene unas 
importantes dimensiones
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Ahora está ocupado por la Comisaría de Policía y el cuartel de Policía Local

Proponen revitalizar el
antiguo Centro de Iligieni
Tras permanecer duranteTras permanecer durante
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Cmuchos años cerrado, el 
Ayuntamiento quiere revita
lizar el edifício del antiguo 
Centro de Higiene, que se 
encuentra en unas condicio
nes óptimas de uso. Actual
mente ¡a édifícación se 
encuentra ocupada en una 
mínima parte por la Comi
saría de Policía y el Cuartel 
de la Policía Local.

Angel ROMERO GARCIA

Tras permanecer durante un 
buen número de años cerrado, 
el antiguo Centro de Higiene 
volverá a tener actividad, ya 
que así parece haberlo deci
dido el nuevo equipo de 
Gobierno municipal.

Ubicado en la Gran Vía, 
concretamente en la Plaza de 
España, junto a la Cruz de los 
Caídos, este edificio tiene unas 
importantes dimensiones que 
antaño fueron dedicadas a 
Casa de Socorro y Centro de 
Higiene. Cuando entró en acti
vidad el nuevo Ambulatorio y 
posterior Centro de Salud, los 
servicios sanitarios que se ofre
cían en el Centro fueron sien
do trasladados, hasta desapa
recer por completo, cerrandose 
estas instalaciones, salvo un 
sector donde se ubica la Comi
saría de Policía y las depen
dencias que dan a la calle Cris
tóbal Lozano, donde se instaló 
el Cuartel de la Policía Local, 
una vez que dejaron su ante
rior emplazamiento en el 
Ayuntamiento. EI resto del 
edificio ha permanecido prác
ticamente abandonado y sin ser 
utilizado, salvo como almacén 
de efectos municipales y mate
rial sanitario en desuso, ade
más de otras mercancías en él 
depositadas.

Actualmente el antiguo Cen
tro de Higiene está siendo lim
piado del material que en el 
mismo se encuentra, la mayo
ría del cual no tiene prácti
camente utilidad y sus depen
dencias serán pintadas y acon
dicionadas para darles un nue
vo uso.

Las grandes dimensiones de 
este edificio, del que también 
se ha cedido parte del patio 
como ampliación del existente 
en el vecino colegio de Isabel 
la Católica, lo hacen idóneo 
para que en sus diferentes 
plantas se instalen servicios 
municipales o se puedan ceder 
para que diversos colectivos se
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Actualmente, el antiguo Centro de Higiene está siendo limpiado del material que en el mismo se encuentra.

instalen en él, una vez que los 
trabajos de acondicionamiento 
se den por finalizados,cosa que 
no tardará mucho en produ
cirse.

Buen estado de las 
instalaciones

El edificio del antiguo Cen
tro de Higiene se encuentra 
en unas excelentes condiciones 
de habitabilidad, a pesar de la 
gran cantidad de años que ha 
permanecido cerrado, ocupa 
una gran extensión de terreno, 
constando de sótano y varias 
plantas, cuya estructura está 
lógicamente adaptada al uso 
que en su momento tuvo, pero 
que no supone un gran obs
táculo para que se pueda reha
bilitar con destino a otras 
utilidades.

Entre las instalaciones de la 
edificación se encuentran dos 
amplias terrazas y salvo algu
nos pequeños desperfectos, 
producidos más por encontrar
se cerrado que por deterioro 
de la obra, la instalación no 

1
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necesita de muchas reparacio
nes para que pueda volver a 
ser ocupada, dándose el caso 
de que los servicios, aseos, ins
talación eléctrica y de agua, 
etc, funcionan con toda 
malidad.

ñor-

Almacén de restos 
arqueológicos

Además de los enseres antes 
indicados, que se encuentran 
depositados en sus dependen
cias, también ha servido como 
almacén de restos arqueológi
cos localizados en la zona helli- 
nera, $i bien éstos ya están 
siendo trasladados a las depen
dencias del Museo Comarcal. 
Por lo demás poca o nula uti
lidad pueden tener la mayoría 
de los efectos depositados en 
el mismo, ya que además del 
mencionado material sanitario 
obsoleto, existen bancos y 
pupitres escolares, mesas, 
sillas, -etc, que cuando se depo
sitaron en el lugar no se adop
taron precauciones para su 
conservación, por lo que 

3

actualmente no se encuentran 
en buen estado.

Algunos concejales del 
actual equipo de Gobierno nos 
han manifestado su sorpresa al 
conocer el estado de abandono 
y el prácticamente nulo apro
vechamiento que se ha hecho 
durante los -años precedentes 
de estas instalaciones, que 
podían haberse tenido perfec
tamente utilizadas, en lugar de 
encontrarse cerradas, especial
mente ante la demanda de 
locales para servicios y colec
tivos locales que ha existido 
en la ciudad.

Por otra parte, ya hay plan'es 
para ocupar algunas de las 
dependencias del Centro, figu
rando entre los proyectos el 
traslado de los servicios de 
Protección Civil, habilitandose 
algunas de las habitaciones 
para tal fin, tanto como alma
cén del material de la unidad 
de voluntarios municipales, 
como para que los mismós 
puedan celebrar reuniones.

Por otra parte, el Radio 
Club Hellín también parece

que se ubicará en este e' 
con el fin de que sus' 
laciones puedan ser uti iW 
igualmente por la B 
(Red de Radio de EmerM 
de Protección Civil, con ■ 
todo este apartado de 
dad contaría con unas 
laciones óptimas y cerc W 
las de las fuerzas del v w
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lo que en principio suR 
convertir una parte de 
en un centro loS*^

las tarea»importancia en las 
prevención de desa 
capaz de transformarse i 
puesto de mando des j 
coordinar cualquier n 
emergencias que se 
suscitar en el futuro. .

También y como p -^ 
a más largo tiempo^ ^^^^ 
de extrañar que ,j
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Casa de Socorro ai^ ^j 
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actualmente se J 
distintas dependen 
cipa!es.
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No habrá traslado
de la Policía Local

A. ROMERO

¡ A pesar de que a nivel oficial 
^0 hay nada confirmado, los 
planes previstos para el antiguo 

f Centro de Higiene, pueden 
hacer que se aplace el proyecto 

bde que la Policía Local vuelva 
Nuevamente a instalarse en el 
■edificio del Ayuntamiento, 
Keuando finalicen las obras de 

iampliación que actualmente se 
(están realizando en la Plaza 
lide la Iglesia.
i Es conocido que la anterior 
^Corporación socialista tenía 
^previsto que el Cuartel de la

influir a la hora de que se pro
duzca el proyectado trasladó, 
por lo que este cuerpo de segu
ridad local podría seguir per
maneciendo en su actual 
emplazamiento en la calle Cris
tóbal Lozano, apuntándose 
incluso rumores en el sentido 
de que en el futuro estas ins-

talacione.s podrían reformarse 
para hacerlas más idóneas de 
lo que son actualmente, de esta 
forma se adecuarían a las nece
sidades que este cuerpx) de 
policía local tiene para dar un 
servicio en buenas condiciones 
a los ciudadanos que lo deman
den.

1^
 i^

»

La Policía Local puede continuar en sus actuales instalaciones.

Policía Local volviese nueva
mente a la Casa Consistorial, 
icomo incluso en otras ocasio
nes ha^adelantado el periódico, 
habiendose habilitado a tal
.efecto la planta baja del nuevo 
^edificio como dependencias 
!.policiale’s.

Sin embargo el hecho de 
ubicar en el Centro los ser-

^vicios de Protección Civil, cen- 
dralizándolos en una de sus 
plantas, puede hacer que los 
planes de traslado para la Poli- 

|.cía Local se retrasen indefini- 
idamente, ya que uno de los 
factores que ha promovido la 
instalación de Protección Civil 
en dicho lugar (además de no 
contar actualmente con depen
dencias idóneas para su tra
illo) ha sido precisamente la 
idoneidad de su proximidad 
con las fuerzas de seguridad, 
0 que en un momento dado 
puede hacer que la coordina
ción en caso de necesitarse una 
actuación conjunta sea lo más 
efectiva posible.

D^Ecicncias en Ian 
H^stalacifinpc

UNIVCRSIDAD DC CnSTULA-Ln MANCHA
PLAZOS DE MATMCULA PARA LOS ALUMNOS DEL PRIMER CURSO

Del 5 al 8 de septiembre
Admitidos en el primer Centro solicitado y procedentes de acceso para mayores de 25 años.

Del 12 al 14 de septiembre
Admitidos en el Segundo Centro solicitado y excluidos que puedan aprovechar vacantes del primer plazo.

Del 18 al 19 de septiembre
Admitidos en el tercer Centro solicitado y exluidos que puedan aprovechar las vacantes del segundo plazo.

Del 22 al 25 de septiembre
Admitidos en Centros solicitados en cuarto, quinto y sexto lugar y excluidos que puedan aprovechar las vacantes del 
tercer plazo.
Después de cada plazo de matriculación, cada Centro informará de las vacantes producidas en le mismo. Además 
se informará del total de vacantes mediante la publicación de las mismas en prensa y en el Servicio de Información 
al Estudiante de esta Universidad.
Los alumnos que puedan aprovechar vacantes en alguno de los plazos de matriculación, deberán personarse en el 
Centro correspondiente a las 12 horas del primer día de dicho plazo.

LUGARES DE MATRICULACION
En el centro donde se van a cursar los estudios, excepto:
CAMPUS DE CIUDAD REAL
- Los alumnos de la ETS de Ingenieros Industriales y EU de Enfermería se matricularán en la Facultad de Químicas.
CAMPUS DE CUENCA
- Los alumnos de Bellas Artes se matricularán en el Colegio Universitario “Gil de Albornoz” y los de Trabajo Social, 
Enfermería y-Arquitectura Técnica en la Secretaría del edificio de la E.U. de Arquitectura Técnica.
CAMPUS DE TOLEDO
- Los alumnos de Químicas, Humanidades, Derecho, Administración y Dirección de Empresas y Gestión y Administración 
Pública, se matricularán en la Secretaría del edificio de San Pedro Mártir.
Dentro de cada plazo, la matrícula se organizará por orden numérico, con cita previa.

lltiliíí 
RE^Í 
srge» 
)n tof 
e se?

En algunas ocasiorues, los 
^propios agentes de la Policía 

”‘''cl particular nos 
expresado sus dudas sobre 

^f^^Dvidad de las 
^^c se les estaban 

edifip‘*®*°P^^Dr> en el. nuevo 
dondp^a^u^ Ayuntamiento a 
p] p ‘debería ser trasladado 

una vez que la 
P inción finalizase.

en ?ll^ ^^^ • comentarios que 
sie^ sentido recibíamos se

DOCUMENTACION QUE SE DEBERA APORTAR AL MATRICULARSE
- Los documentos debidamente cumplimentados que se incluyen en el sobre de matrícula. Este se adquiere en el 
Centro que corresponda.
- Justificante médico de no padecer enfermedad infecto-contagiosa.
- Cuatro fotofrafías tamaño carnet, con nombre y apellidos al dorso.
- Fotocopia del DNI con letra o pasaporte, sólo en el caso de no poseer nacionalidad española.
- Fotocopia y original de la documentación que corresponda:_________________________ ____________________________________
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^^^ ^^s nuevas 

utiliyqn ^^ ^^^ actualmente 

que e \'‘" ”«iene, por lo 
Tendría Í^^^JQ a desarrollar 
bien Dificultades. Tam- 
^Igunn? o ’^^’^i^^staban como 
cepcS^«^"°«<^^^^^^ (re- 

cuanto a 
las y Distribución, si

^®tal el Ajenen, siendo en
^®licía enP^?° reservado a la 
’^iento el nuevo Ayunta- 
^19ne gk^^^^l^rnente inferor 

ahora poseen.

PAAU FP2 TITULADO ACCESO MAYORES 
25 AÑOS

Tarjeta de selectividad 
Título de Bachiller Superior o 
resguardo de haberlo 
solicitado
Libro de calificaciones

Título de FP2 Grado o 
Módulo Prof. Ill, o resguardo 
de haberío solicitado 
(especificando rama de 
acceso)

Título correspondiente Tarjeta de Acceso

Alumnos procedentes de otros distritos universitarios:
- Resguardo de haber abonado el importe del Certificado COU/Seléctividad en la Universidad de procedencia, si 
no se han iniciado estudios universitarios.
- Resguardo de haber abonado el importe del traslado de expediente en el Centro Universitario de procedencia y 
Certificción Académica con calificaciones, si se han iniciado estudios universitarios.
Los alumnos con alguna reducción o exención del pago de matrícula deberán aportar la documentación justificativa 
que corresponda (solicitud de beca, familia numerosa, etc.)

°Dos estos factores pueden

?Ia ^laamca 

parque ^ur

Arroz negro, arroz a banda. Fidegüa. 
Carnes al gusto.

Y ahora exquisito Villagodio 
de Buey.

COMIDAS FAMILIARES Y DE EMPRESA
d Pamplona, 4 (detrás Iglesia Filipenses).

Teléfono; 503981 ALBACETE
PARA COMER BIEN

1.750 AUXILIARES CLASIFICACION 
plazas Y REPARTO (CARTEROS)

INMINENTE CONVOCATORIA DEL O.A. CORREOS YITIEGRAFOS
Requisitos de los aspirantes: ser mayores de 18 años y posee? el título 
de Graduado Escolar. Plazas correspondientes al Plan de Empleo acor
dado por la Administración para 1995. Recoja información sobre la 
convocatoria y los textos para la preparación en:

LIBRERIA HERSO, C.B. Dionisio Guardiola, 19 - ALBACETE 
INFORMACION FACILITADA POR EDITORIAL MAI)
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CAUDETE

Conejero: “Es muy importante qu(
la gente salga a la calle en fiestas”

REQUENA

El Ayuntamiento de Caude
te tiene ya ultimado el dispo
sitivo especial qué pondrá en 
marcha con motivo de las Fies
tas de Moros y Cristianos, que 
se celebrará del 6 al 10 de 
septiembre. Durante estos días 
la población se duplica en 
cuanto al número de habitan
tes y Caudete experimenta un- 
giro de 180 grados. La nueva 
concejal de Fiestas, Pilar Cone
jero Olivares, ha adelantado 
para LA TRIBUNA los pro
yectos de su departamento de 
cara a la presente legislatura, 
así como las medidas de cara 
a las Fiestas.

P.- Señora Conejero, de cara 
a las Fiestas, ¿se va a poner 
en marcha el pabellón festero 
al igual que el año pasado?

R.- En el prógrama del Par
tido Popular llevamos poten
ciar el pabellón festero como 
una forma de continuar con 
la fiesta por las noches. Visto 
el éxito que tuvo el año pasado, 
hemos -decidido ponerlo en 
marcha. Es también una forma 
de descongestionar Ias guari
das. Es muy importante que 

la gente salga a la calle en 
fiestas,porque el ambiente fes- 
tero no se vive en las' guaridas.

El deseo de esta concejalía 
es que en el pueblo haya 
ambiente de fiesta, también 
por las noches, y no como 
ocurría durante los últimos 
años donde las calles estaban 
tristes porque la gente estaba 
encerrada en las guaridas. De 
cara a este año se han rea
lizado importantes mejoras en 
el recinto del pabellón, como 
es la reforma de los aseos, se 
ha ampliado el número de 
barras a 10, habrá discoteca 
móvil... y estamos estudiando 
la posibilidad de contratar 
alguna actuación.

P.- El tema de las guaridas 
siempre resulta conflictivo. ¿Se 
ha tomado este año alguna 
medida especial para su con
trol?

R.- Este, sabemos que es un 
tema muy problemático. Es 
muy distinto el ambiente de 
una guarida festera y el de una 
no festera. Una festera es un 
lugar de reunión de los festeros 
para comer, cambiarse y char
lar. Una no festera es un antro 
para beber y para otros vicios.

Pilar Conejero opina que el ambiente festero es esencial para Caudete.

Lo más importante a la hora 
de abrir una guarida es que 
los integrantes se pongan en 
contacto con la policía local. 
Esta les proporcionará unos 
impresos para rellenar con una 
serie de normas que deben ser 
cumplidas. También se exige 
que el propietario o arrenda-

dor deje el local en prefectas 
condiciones higiénico-sanita- 
rias. También, y como’ medida 
preventiva, aconsejamos el uso 
de utensilios de plástico en 
lugar de los de vidrio, ya que 
aumentan los accidentes y el 
servicio de urgencias se colap
sa.

P.- ¿La policía local aetm é 
en aquellos casos donde» 
incumpla la normativa? J

R.- La policía tiene ordi; 
.de proceder al cierre de 
líos locales que molesten o® 
no cumplan las normas de 
año. F

P.- A nivel global, ¿quépL 
yectos tiene la concejalía» 
fiestas? F

R.- Tenemos en nuestro» 
grama la creación de una al 
dinadora donde estén reJ 
sentantes de todas las co® 
siones y asociaciones de fie^ 
que hay en Caudete. Tamb<- 
crear una comisión de heraT 
namiento con Marseillaii p 
apoyar todas las manifestao r 
nes festivas que hay en núes F 
pueblo. No sólo las de ma < 
y cristianos que son oigi 1 
para los caudetanos, sino o ’ 
b.'én • por los bailes del Ns ; 
San Blas, San Antón y la Seo 
na Santa.

En este punto concreio 
que quisiera destacar el $ 
que está experimentando 
Semana Santa de Caudete; 
la incorporación de nuf 
cofradías y con la edición 
un cartel anunciador.

El

RADIO CHINCHILLA 105.3

• 18.000 OYENW
(ESTUDIO DE AUDIENCIA PANEL SUR 2® OLEADA)

* 7 ANOS EN ALBACETE
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s¡n contratos previos

Miguel Angel CATALAN

fifi

Previsiones de desplazamientos

adtói 
ndei^

^ifp^ 
alia

mientras que se estima en unos 140 
los que salieron por su cuenta con des
tino a la vendimia francesa.

. Domingo, 3
23o
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eteí Í ®P®"®® cinco años ha ido disminuyendo el número de trabajadores albaceteños que deciden despiazarse a la vendimia francesa.
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ción La Federación de la Tierra de UGT desaconseja “el marchar a la aventura"

“Ir a la vendimia francesa no
'será este año ninguna bicoca”

1 ''^’}^*rnia francesa, esa foto de
Renfe de hace menos 

década donde llegaron a tras- 
alho^^ - P^*^ vecino más de tres mil 

11‘n ‘®"®S’ continúa a la baja y para 
rins ?^^ campaña los sindicatos agra- 

K nnra]^^ ^^^^ emigración tem- 
i aeren ^° ^^erara en la región las 500 

seonn sera ninguna bicoca
; jjQ-p Federación de la Tierra de 
Hr a h^^^ desaconseja absolutamente 

en las y^ que en las fechas 
í no ha ^“® nos encontramos todavía 

de sc>la petición 
de obra ^^^ franceses solicitando mano 

’ De d P^^^ ^ vendimia.
'a ®” ^^ anterior campaña 
"^cionan ^^ Migración Inter- 
cia de sn ^^‘^^^^^ supender la presen- 
cieAlbacpt agentes en las Estaciones 
*^ites bur ^’ z . ^^^nte y Murcia, los trá- 
jar a k ,^^9^08 necesarios para via
jes francesa recaen en

• P^ovindales dK 1® • ^^^ delegaciones 
\» Seguridad SodaT’ ®“‘"' 

pesar H ^’^^^iva el n^ V® ^^^ ^^^^ nueva nor- 
^^^a denend P • realizarse en 
^^ el Daca J^^^j? administrativas, des- 
’^íembros H ^^^ ^^’ funcionarios y 
^'^ la Estan^A ®^,^lndicatos se personan 
^'^•30 horac n ? ^f Autobuses desde la 
'^^’’ y asesor ^^ ^^’^^ horas para infor-

documentación

No más de 500 
personas de la 
región según 
UGT trabajarán 
este año en la 
vendimia 
francesa

Con la excepción de familias que 
llegan a acumular varias generaciones 
trabajando siempre para los mismos 
patrones, las condiciones que prevé 
Enrique Pozo, secretario provincial de 
la Federación de la Tierra de UGT, 
desancoseja las iniciativas individuales 
de viajar a la vendimia francesa con 
la esperanza de encontrar trabajo. 

Según los datos de Pozo, el ano pasa
do se trasladaron a Francia 360 alba
ceteños con contratos ya firmados.

Tradicional colaboración de los sindicatos en la preparación del desplazamiento a Francia.

Para la presente campana, que se 
ha adelantado, los datos que maneja 
la Federación de la Tierra de UGT 
es que no sobrepase de 500 en toda 
Castilla-La Mancha, el numero de tra
bajadores desplazados para la recolec

ción de la uva en Francia, y que prin
cipalmente se centra de forma tradi
cional en la región de Aquitania.

Las malas perspectivas que presenta 
la vendimia en la región en sus prin
cipales comarcas vitivinícolas, afectadas 
en primer lugar por las heladas y pos
teriormente por la sequía, puede ser 
teóricamente un factor que determine 
este año un flujo mayor de trabajadores 
eventuales hacia el país galo.

(Pasa a la página siguiente)
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(Viene de la página anterior)
En este sentido cabe recordar que sólo 
en la provincia de Albacete en las dos 
últimas campañas teniendo en cuenta 
que no han sido años buenos, el núme
ro de trabajadores que mueve la ven
dimia ha oscilado entre los 3.000 y los 
3.500.

De esta forma fuentes de la Con
sejería de Agricultura y Medio Ambien
te reconocen ya que para la presente 
campaña la cosecha en la región podría 
rondar en unos siete millones de hec
tolitros frente a los 17 o 18 millones 
de una cosecha normal que se traducía 
en el 50% de la cosecha nacional.

Este tremendo bajón no sólo pone 
en el disparadero económico a las coo
perativas sino que acarrea una pérdida 
importante de jornales agrarios que 
puede obligar a más de un trabajador 
a intentar irse a la vendimia francesa 
para compensar esta falta de ingresos, 
pero nada más lejos de la realidad.

Según Enrique Pozo, las condiciones 
metereológicas en el país vecino para 
la uva tampoco han sido muy buenas 
y la concurrencia de mano de obra 
barata con trabajadores del Este, espe
cialmente polacos y de los países del 
Magreb hacen muy difícil que prospere 
la aventura de marchar a Francia en 
busca de trabajo.

“Hasta la fecha -afirma Pozo- ño 
hemos recibido ninguna petición de 
mano de obra de patronos franceses 
y aunque mucha gente viene a pre
guntar todavía guardo el único contrato 
en blanco que tengo y que damos a 
los trabajadores que deciden ir por su 
cuenta para que lo rellenen en destino 
los patronos franceses”.

Para Enrique Pozo las cuentas no 
salen y las 200.000 pesetas que en prin
cipio se podrían ganar están cogidas 
con alfileres.

El salario de la vendimia francesa 
para este año ronda los 36,98 francos 
por hora, unas 910,40 pesetas al cam
bio, lo que multiplicado por las ocho 
horas de trabajo establecidas suman 
unas 7.283 pesetas diarias que al final 
descontando seguros se reducen a unas 
5.600 ó 5.500 pesetas al día.

Pero el apartado de restar todavía 
no queda aquí ya que difícilmente la 
campaña francesa supera los 20 días 
de trabajo, por lo que al final y des
contando el coste del viaje y manu
tención para los que vayan por libre 
la cantidad esperada puede verse redu
cida a poco más de la mitad, todo 
ello sin tener en cuenta la merma en 
la paga si se anulan días de trabajo 
por la lluvia.

El salario este año ha subido unos 
4 francos respecto al año pasado según 
informa Enrique Pozo y se ve favo
recido en el cambio por la devaluación

La mayoría de los albaceteños que viajan 
a Francia proceden de la zona de la
sierra y de la comarca de La Mancha 
_______________________________________ ÉÍ

Se tiene buen concepto del vendimiador castellano-manchego.

de la peseta.

Condiciones de trabajo

En cuanto a las condiciones de tra
bajo el representante sindical afirma 
que hay de todo insistiendo en la dife
rencia de trato, alojamiento y condi
ciones para aquellas personas que vie
nen trabajando en las mismas fincas 
todos los años, de los que salen a buscar 
trabajo.

“En general -añade- ahora mismo 
se tiene una buena imagen del patrón 
francés al igual que es apreciado el 
trabajo realizado por los vendimiadores 
españoles, especialmente de los caste
llano-manchegos de los que se tiene 
muy buen concepto”.

A pesar de todo y para aquéllos que 
decidan ir por su cuenta y riesgo, la 
Federación de la Tierra de UGT 
recuerda que es necesario llevar la 
siguiente documentación: Documento 
Nacional de Identidad, los formularios 
de la Seguridad Social E.104; E.111 
y E.123 y por supuesto la cartilla de 

asistencia sanitaria.
Por otra parte es recomendable ir 

acompañado del formulario de contrato 
de trabajo y se insiste a los trabajadores 
que una vez finalizada la campaña trai
gan a España los correspondientes 
boletines de pago.

Antes y después

Según Enrique Pozo la vendimia 
francesa ha llegado a mover en la pro
vincia hasta 10.000 personas. Familias 
enteras que dejaban a los más pequeños 
a cargo de los abuelos cuando todavía 
no se habían habilitado las guarderías 
para los hijos de los vendimiadores o 
por el contrario viajaban también con 
ellos.

De esta forma los menores traba
jaban con sus madres en el tajo o se 
quedaban bajo la custodia de alguien 
que viajaba también con esta finalidad.

Equipajes mastodónticos acompaña
ban a los vendimiadores que portaban 
maletas y comida para toda la campaña 
con el fin de ahorrar todo lo posible.

por lo que no era extraño verj 
a las malestas lo más variopinto< 
mentos: jamones, ristras de cho¿ 
morcillas, etc.

La prueba de que la cosa va a ni 
y que ahora son magrebís, turo 
ciudadanos del Este la mano de 
mas abundante que sustituye a losí 
ñoles es la desaparición de esos it 
de Renfe habilitados especialni 
para la vendimia francesa con de 
a la frontera y de hecho este ai 
campaña en Albacete corre a carg 
una empresa de autobuses.

También subraya Pozo la mejoi 
las condiciones de trabajo y alojami 
con tercermundistas barracones d 
se separaba a los hombres de 
mujeres.

Hasta no hace muchos años ri 
sentantes sindicales en Albacete no 
acompañaban hasta la frontera ¡ 
trabajadores con el fin de vilig 
denunciar las condiciones en qu 
realizaban los desplazamientos en 
sino que además visitaban las f 
donde trabajaban los vendimiac 
españoles.

En este sentido el representante 
dical hace una mención especial al 
bajo desarrollado conjuntamente 
este fin con el sindicato socialista 
cés CFDT consiguiendo para los 
bajadores no alimentados comed 
colectivos y cocinas para prepara! 
alimentos así como eliminar cond 
nes de hacinamiento.

Pero no sólo los problemas esti 
más allá de la frontera, tampoco 
ajenas las críticas de los sindical 
Renfe, por las condiciones que rcu 
los trenes de los que llegaron a do 
que se emplearon para desplazar: 
trabajadores los destinados a los 
guaces, y reivindicando rebajas en 
precios cíe los viajes y denunciando 
más la ausencia de condiciones! 
los lugares de espera junto a la from

Destino y lugares de procedencia

La zona tradicional de_ trabajo 
los vendimiadores albaceteños en 
cia se centra principalmeiite en 
zonas de Avignon, Montpelier, Peí 
nan, Burdeos, Beziers, Narbonne, 
casone y Nimes, aunque tambid 
desplazan para la recogida de uva] 
la elaboración de champagne nací 
regiones de Normandía y Bretaña.

La mayoría de vendimiadores < 
ceteñas con destino a Francia su 
proceder de la zona de 1^ 
de la comarca de La Mandia t 
Liétor, Socovos, Ferez, Letur, 
eos. El Bonillo, Villarrobledo y j 
ra) y en su mayoría son 
matrimonios con edades entre 
y los 40 años de edad.
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Familias enteras trabajan en la vendimia.

M
i

La falta de cosecha en la región puede animar a más de uno a ir a la aventura.

M.C.D.2022
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Sfínún el crítico de cine, José Antonio Tendero, en Albacete hay suficientes salas, incluso sobran

“Las películas más Importantes las
tenemos aquí, al alcance de la mano”

José Antonio Tendero, cri
tico de cine desde hace más 
de 30 años, controla a ¡a per
fección el mundillo de la gran 
pantalla. Sin embargo, es un 
hombre modesto, que todavía 
hoy sigue diciendo que tan 
sólo es un aprendiz en materia 
de cine. Su amplitud de miras 
es grande, porque no es de 
los que se queda con un sólo 
actor o un sólo film. Reconoce 
que ya no se hacen películas 
como las de antes, y que el 
cine de ahora apuesta más por 
lo comercial que por la cali
dad. Siente una gran tristeza 
cuando se le habla del desa
parecido Teatro Circo, asegu
rando que por mucho que se 
rehabilite para él ya no será 
lo mismo, porque falta lo esen
cial, el factor humano. Con
sidera que en Albacete hay 
suficientes salas de cine con 
arreglo a la cantidad de gente 
que va a los mismos. Afírma 
que hoy es muy difícil estrenar 
ana película española, prin
cipalmente por la falta de 
dinero y porque el empresario 
00 se arriesga a comprobar 
cual será su resultado.

bajo 
;nFc 

en 
Peif

Teresa ROLDAN

bien
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ña.

md .^®^NA: ¿Cuándo empezó su 
a ura en el mundo del cine y cuán- 

iva^pps anos lleva como crítico?
Antonio Tendero: Yo en rea- 

üDrnfp --^ ^’^° maestro de escuela, mi 
® "® ^s c«'tí«> de cine, aunque 
'•^- le in^^?®^^® d® tal desde ha más 

Poroiip ^^^ aprendiz y me alegro 
Ulf Uía^Di ^^* aprendo algo nuevo cada 

-.•iím tomo n^^^^ ^hos he ejercido 
Servant ^^^^^® ^^^ antigua Escuela

%

; los

1 0 acarrt ^ ®®"^***o ser crítico de cine 
Viniente^? ”*^^**®® problemas e incon-

Hevia P^^hlemas ninguno, yo me 

ó menos que encauzar 
• B^ntido v^^^ ^-f^ pueda saber en ese 

' Baturalilí’®""®®^®’^ con sencillez y 
^^ entienda v^^^ ^'^^ ^odo el mundo 

muchn 7- estuve haciendo duran- 
i Periódir ^^J^Po crítica de cine en 

■^ ^ata de de ^^^ ^^ Albacete. Se 
' Opinión, ° ’^^c une ve, dar su 

^ ettos Q„p ^^ muchos que coincidan 
I'^^a anécdnta”°‘ ^” ^^^c sentido tengo 

^^ ^e la radio g’^^emsa y es que un oyen
te ^ine iha ^y^ escuchaba mis críticas 
k ' ^^a PeKcni ^^^^ cuando yo ponía 

no iba v ® y cuando la ponía 
^^ 'égica v su y® creo que tiene 
S”® tenía un V’^ ^^^^^’ón, es un señor 
^'^^^ ni Qup ^”tido del cine muy dife- 

*ha al ciníF^^j^ tener un crítico 
*^n. n disfrutar y a pasarlo 

^’’^ ”® ^c hacen pelí- 
‘^^ más ^ ^® ^"‘®^ y »hora se 

por un cine más comercial

Antonio Tendero es una de esas personas con las que hablar de cine resulta una delicia.José JOSE LUIS

“El que es actor o 
actriz de verdad 
lo demuestra 
olgadamente 
tanto en la gran 
pantalla y en el 
teatro como en la 
televisión”

y con menos calidad?
-J.A.T.: Eso es en lo que se refiere 

al cine americano, porque estas pelí
culas que reponen tantas veces en la 
televisión yo creo que todo el mundo 
coincide en que tienen una calidad muy 
superior a lo que ahora se hace, que 
es todo comercial y está basado en 
una técnica de efectos especiales y gran
dilocuentes, así como la violencia y el 
sexo que es lo que predomina para 
que una película sea comercial.

LT: Como crítico de cine conocerá 
a muchos grandes actores y directores 
de cine españoles

Tendero no es un hombre de un sólo actor.

-J.A.T.: He tratado a muchos, y con 
algunos tengo muy buena amistad.

LT: ¿Con alguno en especial guarda 
una gran relación o tiene un recuerdo 
especial?

-J.A.T.:Sí, yo me acuerdo que vino 
a Albacete con motivo de un ciclo de 
cine, Berlanga con su película “El Ver
dugo”, que lo presenté yo y luego hici
mos una presentación de la película, 
y a mi me extrañaba que este hombre 
constantemente se metiera una mano 
en el bolsillo y allí delante de la gente 
le dije ¿pero porqué está usted cons
tantemente con la mano en el bolsillo? 

y me dijo que porque era muy supers
ticioso y llevaba por ello un palillo en 
el bolsillo para poder tocar madera y 
darle salida así a su superstición.

LT: ¿Ha sentido la pérdida de alguno 
de los grandes actores españoles?

-J.AL.:Sí, el que más he sentido no 
porque fuera uno de los grandes actores 
sino por la amistad que tenía con él 
fue la muerte de Fernando Santos, y 
recientemente el fallecimiento de Irene 
Gutiérrez Caba, que se ha portado con
migo excepcionalmente y tenía una gen
tileza extraordinaria, en varias ocasio
nes ha venido a la radio a que la 
entrevistase.

LT: ¿Cuál es hoy su actor o actriz 
favorito?

-J.A.T.: No soy radical y me parece 
que es terrible el hombre de un sólo 
actor, o un sólo libro o una sóla idea. 
Hay muchas actrices y actores que me 
encanta verlos en la pantalla, igual que 
directores, pero exelusivizar en uno sólo 
me aterra, hay que ser más liberal y 
tener más amplitud de miras.

LT: ¿Considera que un actor o actriz 
pierde mucho al pasar del cine al teatro 
o viceversa?

-J.A.T.:No, creo que el que es actor 
o la que es actriz en el cine, en el 
teatro o en la televisión demuestra lo 
que es olgadamente. Ahora bien, son 
dos técnicas completamente distintas, 
porque el actor que trabaja en el cine 
tiene al espectador a escasos centíme
tros de su cara y el gesto tiene que 
ser muy medido y estudiado, mientras 
que el actor de teatro al espectador 
más próximo lo tiene a 10 metros y 
por tanto permite otra forma de 
interpretación.

(Pasa a la página siguiente)
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Entrevista a José Antonio Tendero

(Viene de la página anterior) 
LT: ¿Cree que Albacete es una de 

las grandes olvidadas en materia de 
cine, y que aquí los buenos films llegan 
con retraso respecto a otras ciudades 
españoles?

-J.A.T.: Creo que es todo lo con
trario, las películas más importantes 
que se estrenan los viernes en Madrid 
están aquí ese mismo día, prueba de 
ello El Primer Caballero o la última 
película de Stallone. Lo que está claro 
es que todas no se pueden estrenar 
porque Madrid tiene un sinnúmero de 
salas y en Albacete éstas son más limi
tadas. Pero creo que las películas más 
importantes las tenemos aquí al alcance 
de la mano y con una oportunidad que 
no tendrán otras muchas ciudades.

LT: ¿Piensa que debería haber al 
menos en Albacete una sala de cine 
para la proyección de películas en ver
sión original?

-J.A.T.: Eso se da sólo en las grandes 
ciudades, porque yo no sería empre
sario de una sala en esas condiciones 
en una ciudad como Albacete, ya que 
las pérdidas serían seguras. Además 
Madrid tiene una gran cantidad de 
espectadores que desean ver las pelí
culas en su idioma original, pero Alba
cete no cuenta con ese público.

LT: ¿Considera que hay sufícientes 
salas de cine en Albacete?

-J.A.T.: Con arreglo a la cantidad 
de gente que ahora va al cine creo 
que son suficientes o incluso que 
sobran, porque yo estoy casi a diario 
en los cines y veo que, a no ser una 
película que venga precedida de una 
gran publicidad y para eso los ame
ricanos son unos especialistas, no hay 
excesivo público.

LT: ¿La gente de Albacete se interesa 
en general por el mundo del cine?

-J.A.T.: Hay muy buenos aficionados 
en Albacete, pero claro hay una mayo
ría que va al cine cuando es un espec
táculo como el que va a los toros cuan
do torea su torero preferido o el que 
va al fútbol cuando juegan *^grandes 
equipos. De todas maneras en Albacete 
ha habido cine clubs muy importantes 
y había muchos aficionados.

LT: ¿Qué sintió cuando se cerró uno 
de los grandes teatros de Albacete, 
incluso de España, el Teatro Circo?

-J.A.T.: Era para mi entrañable, he 
sentido mucho su cierre, no sólo en 
lo material sino en lo sentimental. La 
Asociación de Amigos del Teatro Circo 
me pidió que hablara en una de sus 
reuniones sobre el mismo, y dije que 
yo ya no vería el Teatro Circo renovado 
y que aunque lo viese el Teatro Circo 
que yo sentía y veía ya no sería igual, 
porque el factor humano ya no iba 
a estar.

LT: ¿Pero le parece positivo que por 
fin las instituciones se hayan decidido 
a recuperarlo y rehabilitado?

-J.A.T.: Si, pero siempre que se con
serve el Teatro Circo sin perder sus 
elementos característicos y diferencia- 
dores. Además de estos teatros ya no 
quedan en España, los que había, como 
el Campoamor , de Oviedo, se han 
reconstruido y tienen una calidad que 
no tienen los teatros que ahora se 
hacen.

LT: En la misma línea ¿también sen
tiría la desaparición hace unos años 
de uno de los cines más arraigados 
y con más historia de la capital, el 
del Gran Hotel?

-J.A.T.: Las salas del Gran Hotel 
eran entrañables porque han sido 
muchos años de asistir y tener una rela
ción con el personal y además tenía 
solera este cine. Yo presenté en el Gran 
Hotel una película de José Luis Cuerda 
y además recuerdo que allí se estrenó 
a nivel de toda España, cuando era 
poco habitual, una gran película de José 
Luis Saiz, “Historias de la Radio”.

LT; ¿Qué le parece la reciente crea-

Tendero señala que el tiñe es un factor de cultura en nuestro siglo. JOSE LUIS

“El cine español 
produce poco, 
principalmente ►

 “El cine europeo 

siempre me ha

por el dinero”

tt
encantado por su 
profundidad” 

U

español produce poco. Hay peU 
que venden mucho como Belle Ep,. 
o El Bosque Animado de nuestro, 
sano José Luis Cuerda, pero hav« 
que sería preferible que no se hiih^ 
hecho.

LT: ¿Cree que los cines no respíE 
la cuota de pantalla y proyectan 
siada.s películas extranjeras en d^ 
mentó del cine español? —

-J.A.T.: La cuota de pantalla es^| 
bonita sobre el papel, legislar det I 
manera es muy bonito, pero el enif I 
sario defiende su negocio y si ¡f I 
una película española y le cuesta. J 
las puertas del cine “x” pesetas vií 
que tener la misma en cartelera cm 
días pues al final el empresario seta / 
te a poner películas españolas, EIE; ■ 
do es el que en todo caso tendría. • 
proteger y defender el cine espí I 
dándole unas ciertas ventajas para I 
se proyectasen más películas esp;inj¿

LT: ¿Qué la parece el cine que ti 
nuestro paisano José Lu¡,s Cuer 

-J.A.T.: Yo presenté en Albacetp^j 
última película “La Marrana”, perol ., 
puedo juzgar imparcialmente a F^ ' 
Luis Cuerda porque es un gran aii|P®* 
mío, que le viene de herencia por^P®^ 
yo era amigo de su padre. Me giiju^ 
mucho hablar con él porque es unra se i 
chego socarrón, es un hombre quelá 
sentido de cine. A mí la películas* (- 
que más me gusta es “El bosque Jj^g| 
mado”, sin embargo, la que hizoaiqyg 
en Ayna “Amanece que no es p(XÍ«g5t 
es la que más le gusta a CuenLiq^g 
además fue la que más dinero le áy gj. 
Aliora tiene una que no hay nwra^j^ 
de estrenaría porque no hay salas 
él centro de Madrid que se aff^^gj 
a hacerlo y a tenerla varios días|^j^ 
cartelera sin saber lo que va a ocul^^^

LT: Otro de los directores que iT^^^ 
mos en la región, es Pedro Almodóif ^j,^. 
¿qué le parece su peculiar forma
hacer cine? . E

-J.A.T.: Es un hombre que ha tera ^^^ 
mucha suerte y ha sabido encajar! ;|^^^ 
el público, ha hecho un cine q» g

El crítico de cine albacetense ve poco competitivo el cine español.

mí no me complace plenamente pe fp^jj 
no deja de tener originalidad y P/jj^ 
sonalidad y quizás esto es lo quí j ¿|^j 
ha llevado a ganar mucho dinero. ’ 
mamente se ha comercializado tamb!^ ^^^ 
ha ¡do a América y ha aprendido n«>^ ^j ^ 
de los americanos porque lo q^^|y ij 
se puede discutir es que es un 
muy mteligente, y prueba de do»^ 
que antes de estrenar una pcl'^^'MTni 
está todo el mundo hablando de

LT: ¿Cuál es su película o ’ 
favoritos?

sin

de

-J.A.T.: Una de las películas que ^^, 
mí me han complacido plcnamenf^^ 
“El acorazado Potenkim” y “Ciud»’ E

LT: ¿Cuál ha sido su crítica’ 
mordaz? ...

-J.A.T.: No se me olvida, la 
“No desearas al vecino dd ' 
de Alfredo Landa, le dedique ; 
manera muy despectiva cinco hne . 
el periódico y sin embargo fue p 
cula que más dinero le dio al o
sano.

LT: ¿Cuál ha sido su critica

de 
vid 
pah 
1110 
ene.

E 
Fer 
1110

ción del Cine Club Astoria en Albacete?
-J.A.T.: Me parece muy bien ya tenía 

noticias de ello, incluso alguno de los 
miembros que lo han formado son ami
gos míos. Siempre es positiva porque 
hay que tener en cuenta que el cine 
es un factor de cultura en nuestro siglo. 
Y llegará el momento en que una per
sona que no sepa distinguir entre una 
película de Orson Welles y una de John 
Ford será como ahora un señor que 
no sepa distinguir un Velázquez de un 
Zurbarán o un Greco.

LT: ¿Cómo ve el panorama del cine 
español, poco competitivo con el de 
otros países?

-J.A.T.: Si, pero no solamente el

español, también el europeo, que es 
un cine que a mí siempre me ha encan
tado porque tenía un sentido mucho 
más profundo, y el cine americano tiene 
mucho dinero pero el genio y el talento 
que tenían los europeos para hacer cine 
no lo tienen los americanos, y prueba 
de ello es que muchos de los grandes 
directores se los llevacpn de Europa 
a América, aunque alguno de ellos vol
vió porque no supieron adaptarse al 
encorsamiento que le exigía la industria 
americana.

LT: Está claro entonces que uno de 
los principales problemas del cine 
español es la falta de dinero.

-J.A.T.: Sí, la falta de dinero, el cine

benévola? . J que-J.A.T.: No sé si he sido be«^,( 
creo que he sido objetivo en la - jj¡^j 
de los casos. Hay muchas P^*’^^_ . E 
yo he puesto muy bien, pero u 
un método para criticar una 
con arreglo a unas reglas, lo jif4pio 
es exponer el criterio persona, q ^¡ 
uno y al que le guste bien y

pío

no, pues, mala suerte. - ¡jjí
LT: ¿Cuáles son sus otras an

y hobbies? ,:.;
-J.A.T.: A mí lo que mas me g 

antes era ir a los toros, asi co 0, 
bién he sido aficionado a ^^^^. 
muchos años. La lectura ^^ ^0 
mis hobbies preferidos, sin e 
música es la única asignatura 
que me han dado un suspenso.
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l Principe presidió ei

OSCfi

Cue

por la presencia de numerosos familiares de fue coofíciado, junto a otros ochenta sacerdotes^

las autoridades regionales. El oficio religioso

irma

aleár ,^^^^s mejoras en las condi-

-j|-«i^irtuo ya nace tie 
.]^ligro del traicionero gas y,

sin embargo el hecho está

V

Repatriación

Don Felipe llegó ayer maña
na al Principado'en un avión 
de las Fuerzas Armadas pro
cedente de Palma de Mallorca.

:ajar
; que

las víctimas del siniestro. Además del Príncipe, 
al funeral asistió, en representación del Gobier
no, el ministro de Industria y Energía, Juan 
Manuel Eguiagaray, así como la totalidad de

por el arzobispo de Oviedo, Gabino Díaz Mer
chán, quien reclamó en su homilía que este 
accidente sea “un aldabonazo para las concien
cias de todos los ciudadanos, para que nada 
se anteponga a la seguridad laboral efectiva”.

:'“M OVIEDO. (Efe).- Díaz 
u Merchán recordó la conmoción

Clones de seguridad, dijo, 
nacen pensar “que estaba 
superado ya hace tiempo el

■creíamos ya imposible por el 
adelanto de la técnica”.

funeral por los mineros

’ ’‘iF] arzobispo Gabino Díaz Merchán recordó la conmoción que vive Asturiastand 
en d

Algunos familiares- de los mineros 
fallecidos, rotos por la tristeza, 
permanecieron sentados durante 

le E los más de 60 minutos que duró 
'?"’ la ceremonia 
hay 

; hulm^^-------------------------------------------------------------------------------

Üa esi 
ar de 
el e
' si 
esta
as VK
;ra c

"^^^'^El Príncipe de Asturias, Felipe de Borbón, pre- 
1 '^'^^sidió ayer en la Catedral de Oviedo, abarrotada 
an an(/’®^ ^^^^os centenares de personas, el funeral 
a poq^or los catorce mineros fallecidos el pasado 
de i^jueves en el pozo San Nicolás, de Hunosa, que 
un nlse desarrolló en medio de una intensa emoción

que

^^ producido en Asturias
^^ngedia de la minería, 

D le7^“^ ^^ sembrado la desolación 
mai3y'^®^5^’^ en las cuencas mine- 

salaslff P^*^ ^^ muerte de tantos 
alrei® ^P^^^^°^ ^ ^^ manera tan 
días ffi^Tcrada” y advirtió que el

^^^5^^° P*^^ ^^ tragedia 
ue 1» ^^^ rnayor por haberse produ- 
Bodóí^’^? ^^ accidente de forma que 

^“^ sV ci necno esta 
ro. fef ’ ''°" ^o^C) el patetismo y 
anw^ crueldad de las catorce 

y ^^ ^‘^^ heridos, con 
A^^ 1 v i '^^ tantas familias rotas 

.^®5®zón de los mineros 
eBoBtunanos”.

Ícuki p^^.^’ttalizar el funeral, el 
íí^ n ^^ Asturias, Felipe de 
n los familiares

f quienes ’ H ia R Í'^ ®^ P^^^*" ^^ ’^ Pami- 

^*^^^ P^^ tragedia ocurri- 
P^’^Q San Nicolás. 

^^ la Corona 
la mano 

.familiares de las 
^^ ^’ aiientras que tuvo 

^® condolencia y áni- 
aquellos que se 

El ^^^^ afectados. 
'^SPemán?^Mieres, Misael 

«fiksturia?^*^-^^^ ^^ Principe de 

<l«e ^ Familia Real 
con t ‘"^’^Q’ se encon- 

El o tragedia. 
invita?.^'P^ recibió también 

3^5 n»“ A^' ="“We de 

e i¡e®*c y visitar el munici- 
alentar cmAIA !?^f“®A“ en 

garante Localidad minera 
¡d*F’iasaAsturils.
iis4 ^«Ilec1d^^^’"’l‘a’'es de los 

oto P^^^ 1^ tristeza» fíí4düranteu/®r®” sentados 
no fe" ^0 minutos 
irgo^cron capace^/T^V’^ 
erW^'a recibir ? ^^ levantarse 

?^dolenciJ 7/®stimonio de 
^turias. ^^ Príncipe de

Don Felipe transmitió el dolor de toda la Familia Real por los catorce mineros fallecidos en el pozo San Nicolás,

Los cuatro mineros checos 
de la empresa SETRA, sub
contratada por Hunosa,, falle
cidos en el accidente minero 
del Pozo San Nicolás, serán 
repatriados hoy a su país, 
según indicó ayer en Oviedo 
la embajadora de la República 
Checa en España, Pavla Rez- 
niskova. Los cuérpos fueron. 
trasladados ayer tarde desde el 
hospital Alvarez Buiya al Aero
puerto de Asturias, en Ranon, 
donde permanecieron toda la 
noche hasta su repatriación 
hoy por la tarde.

Rezniskova, que asistió ayer 
al funeral por los 14 mineros 
que se ofició en la Catedral 
de Oviedo, indicó que “nunca 
había visto nada igual”, refi
riéndose a la magnitud de la 
catástrofe y añadió que se mos
tró conmovida por la masiva 
asistencia y las muestras de 
dolor y solidaridad de todo el 
pueblo asturiano.

Cobertura para Ias familias 
^ de todos los mineros muertos

Los dirigentes de los 
sindicatos mineros solicitaron 
ayer del ministro de Industria 
y Energía, Juan Manuel 
Eguiagaray, la mayor 
cobertura posible para las 
familias de los catorce 
mineros fallecidos “sin 
distinción de ningún tipo” 
entre los diez trabajadores de 

■ Hunosa y los cuatro mineros 
checos.

Por su parte, la cónsul de 
la República Checa, Ivana 
Vanecková, indicó que 
representantes de Hunosa, 
SETRA, así como del 
Gobierno del Principado 
asistirán en los próximos días 
a las honras fúnebres que se 
oficiarán en la zona minera de 
Ostraba, en Moravia, por el 
alma de los cuatro checos 
fallecidos. Funeral por los catorce mineros.

Eguiagaray: “El 
criterio económico 
nunca restó 
seguridad”

El ministro de Industria, 
Juan Manuel Eguiagaray, 
aseguró ayer en Oviedo, tras 
reunirse con los sindicatos 
mineros de Asturias, que 
“los criterios económicos 
nunca han restado fuerzas 
o posibilidades a las medi
das de seguridad en Huno
sa”.

Eguiagaray transmitió- a 
los secretarios generales del 
SOMA-FIA-HGT y de la 
Federación Minera de 
CCOO de Asturias, José 
Angel Fernández Villa y 
Antonio González Hevia 
respectivamente, la condo
lencia del Gobierno “y de 
toda la sociedad española” 
por el accidente que costó 
el jueves la vida a 14 mine
ros, y ofreció la colabora
ción del Ejecutivo central 
para esclarecer las causas.

En declaraciones a los 
periodistas, el titular de 
Industria subrayó las difíci
les condiciones de explota
ción de las minas asturianas, 
aunque advirtió que “Ias 
estadísticas demuestran que 
la seguridad en Hunosa no 
ha hecho más que mejorar, 
con más inversión por per
sona y con más formación”, 
a pesar de la desgracia “de 
enorme magnitud” ocurrida 
el jueves. Eguiagaray indicó 
que las auditorías de segu
ridad realizadas por empre
sas ajenas a la compañía 
minera han elogiado las 
condiciones de seguridad de 
Hunosa, que destina anual
mente 3.500 millones de 
pesetas a este concepto, “lo 
que no impide que a veces 
ocurran desgracias". Asegu
ró que el Gobierno central 
se ha comprometido a cola
borar para llevar a cabo una 
investigación.
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Pedro Solbes, ministro de Economía y Hacienda, declaró que la evolución de la economía va “francamente bien”, incluso algo mejor de lo previsto inicialmente.

11

El ministro de Economía y Hacienda asegura que se crearán 300.000 empleos

Pedro Solbes: “La economía 
crecerá este año un 3,2%”

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Economía y Hacienda, 
Pedro Solbes, afirmó, en una 
entrevista.concedida a Efe, que 
la economía española crecerá 
este año un 3,2 por ciento (lo 
que supone una nueva revisión 
al alza de las previsiones) y 
que se crearán alrededor de 
300,000 empleos.

Solbes' desveló también que 
los datos de ejecución presu
puestaria del mes de agosto 
reflejan un buen comporta
miento de los ingresos, lo que 
permitirá un cambio de ten
dencia en la evolución del défi
cit, que, al concluir el año, se 
ajustará al objetivo fijado en 
el Plan de Convergencia.

Al analizar la evolución de 
la economía en 1995, Pedro 
Solbes declaró que va “fran
camente bien”, incluso algo 
mejor de lo previsto inicial- 
mente, porque el Producto 
Interior Bruto crecerá al 3,2 
por ciento.

Además, agregó, se cumplirá 
el objetivo de déficit (5,9 por 
ciento del PIB) se superarán 
los 250.000 empleos previstos, 
la inflación no se alejará de 
la de 1994 (4,3 por ciento) la 
peseta se cotiza muy próxima 
a su paridad central y los tipos 
de interés “vuelven a marchar 
por el buen camino”, tras las 
recientes rebajas en la renta
bilidad de las letras, bonos y 
obligaciones del Tesoro.

“Estamos en un buen con
texto -aseguró a Efe el ministro 
de Economía- y estoy conven

cido de que este proceso de 
recuperación se va a consoli
dar, y lo va a hacer de la forma 
en que mejor lo puede percibir 
la opinión pública, que es 
creando empleo”.

Para 1996, el principal obje
tivo del presupuesto será redu
cir el déficit público hasta el 
4,4 por ciento del PIB, año 
en que la creación de empleo 
superará los 300.000 del año 
1995, y un crecimiento superior 
al 3,2 por ciento que se prevé 
para este año.

Respecto a la negociación 
con los grupos parlamentarios.

El Gobierno no incentivará
^ el consumo en 1996

Pedro Solbes reconoció que 
la inestabilidad política de los 
últimos meses “puede haber 
afectado algo a las 
expectativas de los 
consumidores”, porque es 
posible que el ciudadano de 
a pie se haya retraído a la 
hora de tomar decisiones en 
cuanto a cómo gastar sus 
ingresos.

Aún así, el Gobierno no 
piensa en ninguna actuación 
especial para incentivar el 
consumo en 1996, porque “la 
mejor medida es la generación

NACIONAL

el ministro de Economía cree 
que sería lamentable que fac
tores políticos pudieran influir 
en la discusión presupuestaria 
e impedir un acuerdo con CiU, 
porque, si es así, existe un ries
go importante de que 1996 sea 
un año perdido en la recupe
ración económica y la creación 
de empleo.

Acuerdos con CiU

Dijo que no debería haber 
obstáculos para el acuerdo con 
CiU, si comparte con el 
Gobierno los objetivos de 

de más empleo”. El ministro 
se mostró confiado en que la 
creación de puestos de trabajo 
hará que las familias vuelvan 
a consumir, aunque con 
criterios más selectivos que en 
el pasado.

Pero si bien el consumo 
privado crece de forma 
moderada, Íos problemas 
políticos “no han afectado 
para nada a la inversión, que 
es el gran motor del 
crecimiento, lo cual demuestra 
que existe una confianza clara 
en las posibilidades del país”. 

impulsar la economía produc
tiva y que 1996 no sea un año 
perdido en términos de .sanea
miento y de convergencia con 
Europa.

Admitió también . que una 
hipotética falta de acuerdo 
obligaría a prorrogar el pre
supuesto de 1995, algo que, en 
su opinión, no impediría alcan
zar los objetivos dek-Pfan- de 
Convergencia. Para ello, el 
Gobierno tendría que utilizar 
los mecanismos de contención 
del gasto previstos en el pre
supuesto, fórmula peor, “ya 
que el Congreso no podría 
definir de forma precisa el 
montante del gasto y su dis
tribución”.

En este sentido, recordó que 
el artículo 11 de la Ley de 
Presupuestos de 1995 obliga al 
Gobierno a adoptar medidas 
de ajuste en caso de producirse 
un desfase sobre las previsio
nes de ingresos o de gastos, 
con el fin de garantizar el logro 
de los objetivos.

Para 1996, la principal meta 
que se ha fijado el Gobierno 
en el anteproyecto de Ley de 
Presupuestos es reducir el défi
cit del conjunto de las admi
nistraciones públicas desde el 
5,9 hasta el 4,4 por ciento del 
PIB, algo que habrá que con
seguir “cueste lo que cueste”. 
Para ello, el crecimiento del 
gasto estará próximo al obje
tivo de inflación.

El ajuste de los pagos, rei
teró a Efe el ministro, se hará 
respetando los pactos suscritos.

„ . Domiiii, 
 Septiembre de j

Movilizaciones y 
cortes de tráfico i—
los marineros dtlíT 
flota que faena en T 
Marruecos ;

SANTIAGO. (Efe).-411 
ñeros de la flota que faení 11 
Marruecos de Santa Uxias U 
Riveira (La Coruña) y de' 
Guardia (Pontevedra), real! 
ron ayer concentraciones yí N 
tes de tráfico en carretewíde 
ambas provincias y exhib^bun 
pancartas con el texto “Mel f 
remos trabajar y no mend^pre'

La concentración másn3“ca; 
rosa se registró en el muni» Gai 
pontevedrés con participaídeli 
de medio millar de pescadora 
según fuentes de la po^>’ 
local. Ty el

Los marineros cortaronL 1 
tráfico rodado de la carreif sídi 
nacional 550, tanto en dí Fei 
ción a Baiona como a Éean 
durante una hora. proe 

En esta población cen«|en 
comercio entre las 8 depCo 
madrugada y las 11 horaip 1 
el mercadillo semanal calle» bra 
se suspenedió.

La Plataforma en Defí^Sej 
del Sector Pesquero pidió r®^ 
se restablezca la normaliylui^ 
pesquera de la flota* 
Marruecos y el incremenloy-tej 
las ayudas económicas quept- ba! 
ciben los pescadores.

Portavoces municipales O^’ 
firmaron que el próximo 
tes, a las- 10 de la maii^.’^ 
se celebrará un pleno exuy^ 
dinario para estudiar la^j^ 
cesión de subvenciones 
marineros para que puc<|fe 
adquirir los libros de 
sus hijos para el próximo 
------------------------------------hu

Un niño de diez ¿ 
años muere en la fe 
fiesta de la espunn ° 
de Burjassot II

VALENCIA. (Efe)-- 
niño de 10 años murió la P 

es

da madrugada en una 
de espuma” que se celebro 
Burjassot (Valencia) a ‘^pi 
cuencia, según el parte me y; 
de una parada cardioW a 
toria, informaron a Efe 

ce

policiales.
El niño participaba en 

81 
di

“fiesta de espuma 
tuvo problemas para re.P 
por lo que fue traslad as 
Hospital La Fe de Va < 
donde posteriormente 1

Fuentes de la 
rior de Policía de 1, 
indicaron a Efe que ,,j 
ingresó en el hospital co ^^ 
tomas de gravedad , y ¿. . 
laron que el parte me 1 - 
La Fe precisa que e 
murió por “parada ca ] 
piratona”. „ (A

Las fiestas de 
sisten en lanzar, .^^y 
máquinas, grandes ca 
de espuma que 
superficie donde se e . ^ 
que en ocasiones alcai^ ^^ 
de un metro y medio o |

Fuentes de la P^í| 
de Burjassot •n<*''’^ 
que la fiesta fue 
por la asociación 
del barrio 613 Viviendas

M.C.D.2022
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fí aamáo lo hizo e¡ presidente de la Sala Segunda, Fernando Cotta

-Mr 
aena 
Uxia 
/ de ¡

El Supremo no nombrará 
instructor del ‘caso GAL’manana

rcsli
esvj MADRID. (Efe).- El pleno 

de la Sala Segunda del Trileras 
hibier enal Supremo no nombrará 
) "Qlel próximo lunes, como estaba 
ndia brevisto, al juez instructor del 
isníícaso GAL”, en el que el juez

Garzón aprecia indicios de
cipaidelito en cuatro atorados: el 
cada! presidente del Gobierno, los ex 
n/^inistros Serra y Barrionuevo

Fy el diputado Benegas.
aroDC. El anunció lo hizo el pre- 
arreisidente de la Sala Segunda, 
n dii» Fernando Cotta, y supone un 

a f cambio de planes sobre los pri- 
■ meros pasos que dará la sala 

ceiroi en este caso, ya que el propio 
i dej iCotta había dicho días antes 
horsí a los periodistas que el nom- 
:alle«bramiento del instructor lo 

Estudiaría el pleno de la Sala 
Defe^^egunda -integrado por 13 
idió i-magistrados- en su reunión del 
malí? lunes, día 4.
ota.' Ahora, según Fernando Cot- 
lentoí la, no se nombrará instructor 
queff- hasta que las partes, entre ellas 

1 el ministerio fiscal, hayan pro
les tíi^entado todos sus informes, en

• los que piden que se practi- 
^quen diligencias, para lo que 
ftienen un plazo que finaliza el 
j¿)cho de septiembre.

no 15 
maña 
extra 
la fl 

:s ai 
p-J 

texto! 
lOCUlt

1 El presidente de la Sala 
Egunda no ha decidido toda- 
pa cuando convocará ese ple- 
Íno.

UDU

lebró

médi 
-respí 
¡fiieií

fc No obstante, fuentes del 
’ Supremo informaron de que el 
dunes los magistrados de la 
pala Segunda mantendrán una 
reunión “informal”, en la que 

'^^^ “caso 
. óAL , pero fundamentalmen- 
j se dedicarán a estudiar la 

orma de “aplicar criterios 
Ú jetivos a las vigentes nor- 
^3s de reparto de las causas 

la ^^P^^^^les.
‘•fie _ ^^ aplicación de normas 

^^^ vigentes se ha 
problema.

P ncipal de la Sala Segunda, 
L?® “^^^° ‘^^L” llegó 

, ^” ^" momento en 
Fernando Cotta, 

dnc magistra- 
^^ cabían planteado modi- 

normas de reparto, 
dado

EI juez Baltasar Garzón tomará declaración el próximo lunes al ex jefe superior de Policía de Bilbao Miguel Planchuelo.

aunque no llegaron a tomar 
ninguna decisión al respecto.

No obstante, cuando llegó la 
“exposición razonada” de Gar
zón al Supremo a últimos de 
julio, Fernando Cotta cambió 
la Sala de Admisión, que que
dó integrada por él y por los 
magistrados José Augusto de 
Ve¿a y Francisco Soto. Sin 
embargo, la sala a la que le 
correspondía entender era la 
formada por el propio Fernan
do Cotta, Luis Román Puerta 
y Joaquín Delgado.

Por ello, según las fuentes 
consultadas por Efe en el 
Supremo, se encuentran en 
una situación de “confusión” 
sobre la forma de encarar una 
instrucción de la “trascenden
cia” del “caso GAL”.

A pesar de que Fernando 
Cotta planteó a la sala el cam
bio de las normas vigentes de 
reparto y ha mantenido esta 
opinión desde que accedió al 
cargo, hace casi dos meses, el 

pasado 31 de agosto cambió 
de criterio y dijo a los perio
distas que cree que en este 
caso hay que aplicar las normas 
vigentes para designar instruc
tor, ponente y sala que enjuicie 
el “caso GAL”.

Por las normas vigentes, los 
miembros que integran la Sala 
para Causas Especiales (en las 
qué hay aforados) se nombran 
por seis meses y están forma
das por el presidente de la Sala 
Segunda, el magistrado mas 
antiguo y el más nuevo. Así 
se van formando salas suce
sivamente, mientras que corre 
el turno para designar al ins
tructor por orden de entrada 
de asuntos.

Ante esta situación, los trece 
magistrados de la Sala Segunda 
tendrán que decidir en pleno, 
cuando su presidente los con
voque, si será una sala de tres 
magistrados la que resuelva los 
recursos de súplica que se 
planteen y si esta sala está 

compuesta por la actual Sala 
de Admisión o se nombra otra.

Declaración de Planchuelo

Por otra parte, el juez Bal
tasar Garzón tomará declara
ción el próximo- lunes al ex jefe 
superior de Policía de Bilbao 
Miguel Planchuelo en relación 
con la investigación del ase
sinato de Juan Carlos García 
Goena, perpetrado en Henda
ya (Francia) por los GAL.

El asesinato de García Goe
na se llevó a cabo el 24 de 
julio de 1987 mediante la 
explosión de un artefacto en 
su coche y se lo atribuyeron 
los Grupos Antiterroristas de 
Liberación (GAL), como parte 
de la guerra sucia contra ETA.

Esta es la primera diligencia 
que practicará el juez Garzón 
después de que el pasado 11 
de julio la sala de la Audiencia 
Nacional le autorizara a reabrir 
este sumario, el 9/89.
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El portavoz de los 
empleados de 
Aldaya reclamó a 
ETA “un nuevo 
signo de que José 
María está bien”

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El portavoz de los trabajadores 
de Alditrans, Enrique Cerca
dillo, dijo ayer, cuando se cum
plían 117 días del secuestro de 
José María Aldaya, que ETA 
“debería contestar” a las dos 
cartas que le dirigieron para 
exigir la liberación de su jefe, 
y crear así “expectativas posi
tivas”. Cercadillo realizó estas 
declaraciones durante la con
centración silenciosa de una 
hora que los empleados de 
Aldaya celebran todos los 
sábados en los jardines de 
Alderdi-Eder de la capital gui
puzcoana, en la que también 
participaron el coordinador de 
Izquierda Unida del País Vas
co, Javier Madrazo, y el alcalde 
de la ciudad, Odón Elorza.

El portavoz de los emplea
dos de Aldaya reclamó a ETA 
“un nuevo signo de que José 
Maria está bien” y “cree, de 
esta manera, un poco de expec
tativas positivas” en su familia 
y el colectivo de trabajadores, 
quienes se encuentran “preo
cupados por la situación de la 
empresa y sus puestos de 
trabajo”.

Jarrai niega su 
relación con los 
sabotajes de los 
grupos “Y”

BILBAO. (Efe).- Jarrai, 
organización juvenil de KAS, 
negó ayer que esté vinculada 
con los denominados grupos 
“Y” de apoyo a ETA y con 
actos de sabotaje en el País 
Vasco, los cuales achacó a 
jóvenes “autoorganizados”, en 
respuesta a la “dura” situación 
que asegura padecen”, según 
su portavoz, Jon Salabarría.

Salaberria, dirigente de 
Jarrai y juntero de HB en Gui
púzcoa, que está acusado por 
el juez Bueren de dirigir los 
grupos “Y”, salió el pasado 
martes de la cárcel de Cara
banchel en libertad bajo fianza.
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Importante empresa del sector metal, radicada en el Polígono 

Industrial de Campollano de Albacete SELECCIONA

í^imSTRATlVO CON IDIOMAS

®scrito. Se J ''^Prescindible altos conocimientos de inglés hablado y 
®^Penencia^rt conocimientos de otro idioma, francés o alemán 

'^3l'cas /trata °®'^ostrable en facturación. Manejo de herramientas infor- 
miento de textos, hoja de cálculo, etc).

Un ® ’J^® '^®'®® empresas más sólidas de la provincia.
'^®'’ación^nean° h '^'^^®'^®' entraría a formar parte de la plantilla. Remu- 
®^Perienc¡a del^'^°'^- ®’^ luinción de las características, preparación y/o

■o
 o C/

J 
O

 
Q
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0)
 (/) ^^9®'^^®'^ente Curriculum Vitae con fotografía reciente 
Í^'^®°^O41, Polígono Industrial Campollano de Albacete.

PUNSET CONSULTORES. SELECCION DE PERSONAL 

nnos. 52 09 62/52 09 63 Fax: 52 09 61

t
DON JULIAN 

GONZALEZ SANCHEZ
Falleció ayer en Albacete, a los 76 años, confortado con los Santos 

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Su esposa, Valentina Martínez Gon
zález; hijos, Santos Julián y M^ Feli
sa; hijos políticos, hermanos, nietos 
y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy domingo, día 3, 
a las CINCO de la tarde, partiendo del Hospital General hasta la 
Parroquia del Buen Pastor, para su posterior traslado e inhumación 
al cementerio del Mullidar, Liétor Albacete, Septiembre 1995

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más. que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas. .

O
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El rey de la informática ha comprado para el lanzamiento los derechos de una canción de los RoIIins Stones

Bill Gates visita España este mes

Ana VAZQUEZ

Sin competencia

A.V.

Multimillonario lanzamiento

SOCIEDAD

A pesar de algunos proble
mas con el Windows 95, sobre 
todo en lo relativo a la com
patibilidad con algunos progra-

para presentar “Windows 95”

„ Domim 
Septiembre de

por la 
oi^ad 
o^ñi

T?
 §

 T
g^

B¡I1 Gates visitará España este mes para presentar Windows 95 en castellano, catalán y euskera.

MADRID. (Fax Press).- 
Pocos empresarios han logrado 
en tan solo 20 años lo que 
ha conseguido Bill Gates: con
vertir una pequeña empresa de 
informática fundada en un 
garaje en la mayor empresa de 
creación de programas infor
máticos del mundo, con 18.000 
empleados, más de 600.000 
millones de pesetas en ventas 
y cerca de 200.000 millones de 
pesetas de beneficios anuales.

El hombre más rico del 
mundo visita España este mes 
de septiembre para presentar 
el último producto de su 
empresa, el sistema operativo 
Windows 95, que tendrá, ade
más de una versión en caste
llano, sus correpondientes ver
siones en catalán y euskera. 

Bill Gates, de 39 años, posee 
-según sus admiradores y sus 
enemigos- un olfato único para 
.detectar las tendencias en el 
desarrollo tecnológico y un 
gran talento empresarial con
tra el cual se han estrellado 
incluso gigantes de la industria 
electrónica norteamericana, 
como IBM y AT&T.

Sin embargo, debido a la 
posición dominante de Micro
soft en la industria del soft
ware, Gates vive en permanen
te tensión con las autoridades 
antimonopolios en Washing
ton.

Este antiguo alumno de la 
Universidad de Harvard se 
casó en 1994 con Melinda 
French, ejecutiva de su empre
sa y ex-corredora de maratón 
de 29 años de edad.

En su boda, Gates estableció 
un cerco impenetrable alrede
dor de la isla de Lanai (Ha
wai), para impedir el acceso 
de la prensa.

Gates trabaja hasta 15 horas 
al día, es un amante de los 
coches deportivos, se alimenta 
de “comida basura” y vive en 
una espléndida mansión futu
rista, en la que se gastó miles 
de millones de pesetas, cerca 
de Seattle.

Hace nueve meses pagó más 
de 30 millones de dólares (más 
de 3.600 millones de pesetas) 
en una subasta por el Código 
Hammer, el más valioso de los 
manuscritos de Leonardo da 
Vinci, una maravilla repleta de 
dibujos de los múltiples inven
tos que diseñó el genio rena
centista.

A este empresario se le ha 
quedado pequeño el mundo de 
la programación.

Además del multimillonario 
lanzamiento de su último pro
ducto, Windows 95, para el que 
ha comprado los derechos de 
una canción de los Rolling Sto
nes y una edición entera del 
diario británico “The Times”,

1

Gates tiene ambiciosos planes.
Uno de los nuevos campos 

en los que pretende expandirse 
Microsoft es la banca electró
nica y los servicios de infor
mación “en línea”, uno de los 
probables negocios del futuro.

■^Qnit 
Peapi 
lotóp

^ d
i

Los principales competidores de Microsoft 
han preparado agresivas estrategias

Apple y IBM, los principales competidores 
de Microsoft, han preparado ya agresivas estra
tegias de publicidad para hacer sobrevivir sus 
sistemas operativos al masivo ataque de Win
dows 95.

La publicidad sobre los fallos de este sistema, 
sin embargo, no tendrá grandes efectos sobre 
las ventas.

Lo que temen los grandes fabricantes de pro
gramas es que Windows 95 incluye gratuita
mente o a muy bajo coste, casi todo lo que 
puede necesitar el usuario de un ordenador:

desde programas de procesamiento de texto, 
contabilidad y gráficos, hasta los programas de 
procesamiento de correo electrónico, fax, acceso 
a la red Internet o de organización del 
ordenador.

Ello obligará a todos los fabricantes de pro
gramas a modificar sus productos, de modo 
que funcionen también con el sistema Windows 
95, so pena de perder sus clientes en manos 
de la competencia.

Todo preparado por tanto para una nueva 
carrera para lograr la mayor parte del mercado 
informático. Los consumidores tienen la última 
palabra para elegir entre todas las opciones. La competencia, durísinia-

mas para Windows, se prevé 
que este sistema operativo sea 
aceptado de forma masiva por 
los usuarios.

La prueba es que el resto 
de las grandes empresas del 
sector llevan meses preparán
dose para soportar el cha
parrón que se les avecina.

Según los cálculos de Micro
soft, hasta el 25 por ciento de 
los más de 100 millones de 

, usuarios de Windows 3.1, la 
anterior versión, se cambiarán 

en un año al nuevo sistema. 
Además, la inmensa mayoría 
de los fabricantes equiparán 
sus nuevos ordenadores con 
este sistema.

Cuando IBM inició la revo
lución informática al lanzar al 
mercado en 1980 los primeros 
ordenadores personales, los 
equipó con el sistema MS-DOS 
creado por Gates.

Moy, los sistemas operativos 
Windows y MS-DOS hacen 
funcionar el 80 por ciento de

BEI 
laber 
la^de 
•'■isegr 
joche, 
pñt 
Sbadi 
íabler 

na fi 
cjesa 

’'La 
lia, b

TO» 
Uz 
?spoii

La 
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®^“or 

los ordenadores en ®ca 
mundo. En 1994, según ^|g j 
maciones de la empresa/Jombí 
teamericana de investigadOTO^^ 
de mercado Dataquest, se 
dió el 59 por ciento de u^if, 
las computadoras con 
dows 3.1, el 17 por ciento '■■Wj]¡5, 
MS-DOS, el nueve por ce 
con Apple Macintosh, ^^rfeañi 
por ciento con el sistema pl j^. 
de IBM, el cuatro por CH^ra a 
con UNIX y el cinco por d Me 
con otros sistemas opera

M.C.D.2022



’Í® La OTAN lanzará un ultimátum a 
"f' los serbobosnios para que respeten 

las “zonas seguras” en Bosnia o, 
de lo contrario, se enfrentarán a

i nuevos bombardeos aéreos

Domingo, 3 de Septiembre de 1995 31

EMBI)
fís tres españoles permanecen retenidos por los serbobosnios desde el jueves

ntensas gestiones para 
iberar a los observadores

^s autoridades españolas mantienen “intensas gestiones 
áximo nivel, tanto civil como militar^, para conseguir 

i liberación de los observadores de la UE retenidos por 
militares serbobosnios desde el pasado jueves, informó 

|||Hsüníos Exteriores. Parece confírmarse que los obser- 
^adores abandonaron el cuartel de la ciudad de Visegrad 
^^^onde estaban confinados.

BELGRADO. (Efe).- Tras 
feber abandonado en la maña- 
la jdel sábado el cuartel de 
^grad donde pasaron la 
toe, los tres observadores 
pañoles fueron llevados ayer 
pdo a otro paradero, pro- 
elemente en dirección a 
^a/de, dentro del término 
^cipal de Visegrad, según . 
e fuente de las autoridades 

ciudad bosnia.
[La citada fuente serbobos- 
fa, bien informada pero que 
^Í’equerido el anonimato, no 

confirmado que los tres 
pañoles, el embajador Sán- 

^z Rau, el general García
^nera y el comandante 
ntana, sean rehenes.
' misma fuente ha expli- 

® (^ Que han tenido que aban
tar el cuartel porque los ser- 

0^” siguiendo una
m cC»\ ? Dispersión de fuerzas 
53 
acioc 
se«

ito» 
cíe» 
el

Piisibilidad de nuevos 
^bardeos de la OTAN. 

futuro está ahora en 
Diplomacia”, ha 

postado, significando que 
Sihor^^- sp'guir negociando 
R I« nive- 
¿ñiilJ’ ^^ ^^^^ '® embajada 

"‘Wíab *wliito secreto de 
•cié» X’'aprensa.
i«*Ule'^‘™’ «" Belgrado 

Sbai. J“^ pasado el 

^tínez ? y ^ general 
I^f la Presid ^P^^^’ enviados 
nfelEur """^^De laComu- Abr^y-eí Gobierno

31

■' "’9»itores de 1 • “^ ^*”®° 
^’^’Dn Euro- 

‘®JDe bit próximo ges- 

?^ncia de •^^’’® ^ *^ ^°"" 
de R De Exte- 

Yugoslavia 

^^^ebra. celebrar en 

libertad

^ ^1 general n’ ^^fL:e Mladic,

# ONU e^‘‘'='“ fuerzas de 
^ ««S¿ Yugos- 

I^ladic no a,. * “" acuerdo. 
J ” «ndiri” a uPto ayer todas 

9üe le exigió 

el general Janvier, aunque ha 
accedido a retirar su armamen
to pesado de los alrededores 
de Sarajevo si la ONU garan
tiza que los gubernamentales 
musulmanes no atacarán 
entonces.

Intensas gestiones'

Por su parte, las autoridades 
españolas mantienen “intensas 
gestiones al máximo nivel, tan
to civil como militar”, para 
conseguir la liberación de los 
observadores de la UE rete
nidos por los militares serbo
bosnios desde el pasado jueves, 
informaron a Efe fuentes del 
Ministerio de Asuntos Exte
riores.

Las autoridades serbobos
nias no han comunicado en 
ningún momento las razones 
por las que permanecen rete
nidos los tres observadores 
españoles, el embajador Fer
nando Sánchez Rau, el general 
José Luis García Esponera y 
el comandante Zenón Luis, 
apresados tras los bombardeos 
de la OTAN junto con otros 
dos representantes de la UE, 
uno holandés y otro irlandés.

Un representante diplomá
tico español aguarda la posible 
liberación de los observadores.

* La FIR bombardea una 
^ posición serbobosnia

La Fuerza de Intervención Rápida de la (FIR) castigó ayer 
con fuego de artillería una posición serbobosnia al oeste de 
Sarajevo, en represalia por un ataque con mortero contra un 
puesto de cascos azules. Un portavoz de la FIR indicó que 
hacia las 17.40 hora local (15,40 gmt), una bala de mortero 
cayó cera del puesto de control de la ONU en el monte Igman, 
sin causar víctimas. En respuesta a esa agresión, la FIR disparó 
contra la posición serbobosnia en la zona de Bare un total 
de 24 proyectiles de mortero, con el fin de neutralizar los 
ataques.

Por su parte, la cadena de televisión norteamericana CNN, 
que citó a testigos en la capital bosnia, aseguró que nuevos 
disparos de artillería alcanzaron Sarajevo. Este ataque habría 
causado seis heridos.

Richard Hulhrook pidió a la OTAN que continúe con sus ataques aéreos sobre posiciones serbobosnias.

Negociación

Por otra parte. Cuatro sema
nas después de iniciar su ofen
siva diplomática en los Balca
nes, Estados Unidos logró un 
paso importante hacia la paz, 
si bien nadie duda en Was
hington de que el camino para 
resolver el conflicto será largo 
y difícil.

La actitud todavía polémica 
de los serbobosnios cerca de 
Sarajevo ensombreció el opti
mismo de los altos funcionarios

norteamericanos que, el vier
nes, anunciaron haber conse; 
guido que Bosnia, Croacia y 
Serbia vuelvan a la mesa de 
negociaciones. Las conversa
ciones de paz, que celebrarán 
a finales de la próxima semana 
los ministros de Asuntos Exte
riores de los tres países, cons
tituyen, según fuentes del 
Gobierno norteamericano, el 
primer fruto de la intensa 
misión diplomática que 
EE.UU. llevó a cabo en las 
últimas semanas.

Ratko Mladic, general serbobosnio, v

Ultimátum a los 
serbobosnios

La Organización del Tra
tado del Atlántico Norte 
(OTAN) lanzará un ultimá
tum a los serbobosnios para 
que éstos respeten las “zo
nas seguras” en Bosnia, o, 
de lo contrario, se enfren
tarán a nuevos bombardeos 
aéreos, informaron ayer, 
sábado, fuentes aliadas.

Las fuentes indicaron que 
las condiciones impuestas 
por el jefe de las tropas ser
bobosnias, general Ratko 
Mladic. para la retirada de 
sus armas pesadas no se 
consideran aceptables, aun
que no dieron más detalles.

Ante el Consejo Atlán
tico, reunido ayer en Bru
selas, el negociador esta
dounidense para Bosnia, 
Richard Holbrooke, pidió a 
la OTAN que continúe con 
sus ataques aéreos sobre 
posiciones serbobosnias 
hajsta que cesen las acciones 
rebeldes contra Sarajevo y 
las otras “zonas seguras”, 
agregaron las fuentes alia
das. Fuentes estadouniden
ses advirtieron que los bom
bardeos podrían reanudarse 
pronto.



La Tribuna
32 EXTRANJERO 1^

 o

Tras neutralizar las acciones de los ecologistas de “Greenpeace”

Francia, lista para reanudar 
los ensayos nucleares

PARIS. (Efe).- Tras apresar 
dos barcos, capturar nueve lan
chas y detener a varios rniern- 
bros de la organización eco
logista “Greenpeace”, las auto
ridades francesas esperan con
cretar sus planes de reanuda
ción de los ensayos nucleares 
en el Pacífico sur.

Fuentes militares apuntaron 
que después de interceptar a 
la flotilla de pacifistas el dis
positivo militar francés perma
necerá en alerta pero con un 
contingente inferior, y anuncia
ron que la reanudación de las 
pruebas nucleares en el atolón 
de Mururoa es inminente.

París se ha negado a con
firmar los rumores acerca de 
que se disponía a efectuar las 
primeras pruebas el viernes a 
las 18:00 GMT, tal como apun
taban filtraciones estadouni
denses y diplomáticos japone
ses.

Sin embargo, “Greenpeace” 
considera haber fraguado los 
planes franceses de llevar a 
cabo sus pruebas al lograr bur
lar la viligancia, aunque sólo 
por algunos minutos, de la 
Marina francesa.

Dos submarinistas de 
“Greenpeace”, el estadouni
dense Bill Mosca y el austríaco 
Heinz Snital, lograron penetrar 
en el atolón apoyados por dos 
lanchas pero fueron arrestados 
por la Marina francesa.

Previamente, el barco 
“Rainbow Warrior II” de la 
organización ecologista fue 
abordado y apresado por un 
comando de la Marina que 
irrumpió en el navío sin encon
trar resistencia.

Asimismo, las diecinueve

Las autoridades francesas detuvieron a varios miembros de “Greenpeace”.
*1

personas que viajaban a bordo 
del “Rainbow Warrior II” han 
sido detenidas y puestas a dis
posición judicial acusadas de 
haber violado el espacio marí
timo de las doce millas (veinte 
kilómetros), declarado períme
tro de seguridad en torno al 
atolón que vigila permanente- 
mente el Ejército francés.

Abordaje

’Poco después, otro comando 
de la Marina francesa abordó 
el barco “MV Greenpeace” de 
dicha organización ecologis
ta-pacifista del que había des
pegado un helicóptero y que 
al parecer llegó a tomar foto
grafías de las instalaciones 
nucleares del atolón.

Este segundo barco fue 
apresado en aguas internacio
nales, al haber sido acusado

de atentar contra los secretos 
militares franceses en la 
región.

Los dos barcos, así como las 
diversas lanchas que llevaban 
a bordo, fueron apresados y 
prevén ser remolcados hasta 
unas instalaciones militares del 
atolón de Hao, situado a unos 
600 kilómetros de Mururoa, en 
la Polinesia francesa.

Mientras, en Papeete, cien
tos de manifestantes que toma
ron parte en una marcha de 
protesta contra los ensayos 
nucleares alrededor de la isla 
de Tahití durante cinco días, 
protagonizaron cortes de trá
fico para 'mostrar su repulsa 
por la decisión de París, y para 
reclamar la liberación de los 
ecologistas y pacifistas deteni
dos por las autoridades fran
cesas.

El Sumo Pontífice recibió en audiencia al líder palestino

Arafat expresa al Papa su 
firme voluntad de lograr la paz

CASTELGALDOLFO. 
(Efe).- El líder palestino, 
Yaser Arafat, expresó ayer al 
Papa Juan Pablo II su “firrne 
voluntad” de proseguir las 
negociaciones con Israel, pese 
a las “dificultades y lentitud” 
que caracterizan el proceso de 
paz.

Por su parte, Juan Pablo II 
respaldó dichas negociaciones 
y elogió “la valentía” de ambas 
partes en la búsqueda de una 
solución “adecuada” al conflic
to. Juan Pablo II recibió el 
agradecimiento del Presidente 
de la Autoridad Palestina por 
el apoyo que la Santa Sede 
“siempre ha dado a la causa 
palestina”, en la audiencia pri
vada celebrada en el palacio 
estival de Castelgandolfo, en 
las afueras de Roma, donde

el Pontífice se encuentra de 
vacaciones.

La entrevista duró 25 minu
tos y fue la cuarta reunión del 
Papa y del líder palestino (dos 
en 1982, una en diciembre de 
1988 y otra en abril de 1990), 
si bien fue la primera desde 
la decisión de la Santa Sede 
de abrir “relaciones oficiales” 
con la Organización para la 
Liberación de Palestina (OLP), 
tomada el pasado octubre.

En esta ocasión, Arafat fue 
definido por la Sala de Prensa 
del Vaticano como “Presidente 
de la Organización para la 
Liberación de Palestina” y 
“Presidente de la Autoridad 
Nacional Palestina”.

Arafat recibió el saludo mili
tar de los dos guardias suizos 
apostados en el portón de

ingreso a la residencia ponti
ficia y luego fue saludado con 
aplausos por un grupo de per
sonas en el patio del palacio.

“Bienvenido, señor presi
dente”, le dijo el Papa dándole 
la mano, después de que Ara
fat, vestido con su tradicional 
uniforme castrense, se cuadra
ra haciendo el saludo militar.

Arafat regaló a su anfitrión 
un icono árabe de la Virgen 
y Juan Pablo II le correspondió 
con un tríptico de las medallas 
del pontificado.

Según un comunicado de la 
Sala de Prensa del Vaticano, 
Arafat informó al Obispo de 
Roma sobre la evolución del 
proceso de paz en Oriente 
Medio y las negociaciones has
ta ahora desarrolladas entre 
palestinos e israelíes.
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Lo que usted no pudo ver desde el tendido. 
Lo que quiso saber de la corrida de ayer 
y lo que debe saber de la corrida de hoy.

Lo tiene servido de primera mano 
con los protagonistas.
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bqio la dirección de 
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El Albacete lo puso tan fácil que el Sporting parecía el Ajax en la primera parte. JESUS MORENO

.Muchos debutantes y jueso paupérrimo en el conjunto de Floro

El Alba hizo de “yogurín” 
en El Molinón (3-0)

Juan CARRIZO

t
 GIJON.- El Albacete 
'alompié fue arrollado por el 
porting durante una excelente 
limera mitad de los asturia- 
os y mostró excesivas caren- 

como para mostrarse opti- 
Pistas de cara, a esta dura y 
larga temporada.

El equipo manchego fue una 
^ricatura, totalmente inope- 
^an e y falto de posicionamien- 

en el campo en los primeros 
^^ los que el equi- 

el Rezza pareció rde Ajax de Amsterdam.
Poi’ling hizo lo que qui- 

P^'''0d(\ El ruso 
, mhov campó a sus anchas 

continua pesadilla 
Salina internacional Julio 
W lección 

80 mi Defensa manche- 
Húpl/f ^^^ y ‘^^^^ '^oz por* 

clantero vasco.
>art¡dn° ^^°^° comenzó el 

ssneradn T * también 
’^elantadJú Í^®"5^ -A^^ó muy 

To con y ^ centro del cam- 
^iativa ^.^ ^Qg^r la ini- 

dio cu ^^”^®o el Sporting 
^^c hac^r^^ ^® ^^^ ^^ 

exilios v p ^^^^ P°’' tc)<^c)s los 
*'’'’jueen ^ desplegar 
i^^i públicn^^ ^‘^® ^^^ delicias 

1 PUDlico asturiano.1

¿n propia meta

en
^^'^á en ^^^^^ introdujo el 

comn^ Pi'opia portería

P^®Pósito^ ^chegos y los des- 
comenzaron a ser

excesivos.
Las pérdidas de balón eran 

constantes y el Sporting pudo 
conseguir una goleada mucho 
mayor si Marcos no -hubiera 
estado tan acertado en jugadas 
claras de gol.

La delantera del Alba estuvo 
perdida durante todo el 
encuentro, muestra de ello es 
que Ablanedo fue un mero 
espectador y sólo en dos o tres 
ocasiones tuvo que coger el 
balón, sin ningún tipo de 
peligro.

Tan sólo Zalazar en un par 
de faltas al borde del área puso 
cierta inquietud en el guarda
meta local, bien escudado en 

Debut acelerado de cuatro 
jugadores de la cantera

Las bajas obligadas de Sotero, Manolo, Coco y Tomás, más 
las recientes despedidas de Fradera y Antonio, obligaron a 
Benito Floro para que diera oportunidad de debutar a los 
chavales de la cantera.

Poco pudieron hacer en un partido aciego para los manchegos. 
Jesús, en la segunda mitad, tuvo más oportunidades de tocar 
el balón, y no lo hizo del todo mal. Brau estuvo poco acertado 
en defensa, lo que luego le pasó a José Angel en la segunda 
mitad. Juli no tuvo mucho tiempo y además el partido ya 
estaba totalmente roto.

Mucho va a tener que trabajar Floro durante está semana 
para recomponer a un equipo que ayer ofreció una pobre imagen 
ante un Sporting que cabe recordar temirnó la pasada temporada 
con ocho puntos menos que el Albacete en la clasificación 
y conservó la categoría tras una apretada promoción con el 
Lleida.

su defensa.
Con la avalancha de juego 

de los locales llegaron dos nue
vos goles que dejaron el par
tido visto para sentencia antes 
del descanso, pues el juego del 
Albacete no hacía presagiar 
reacción alguna.

Así sucedió y en la segunda 
mitad el conjunto manchego 
bastante tuvo con evitar que 
el Sporting consiguiera una 
ventaja más amplia pues su 
juego ofensivo continuó siendo 
inoperante.

Cambios

Floro intentó recomponer 

sus líneas y realizó varios cam
bios. Emilio y José Angel 
entraron por Mario y Brau. El 
ex-jugador del Sporting, que 
curiosamente jugaba ayer su 
partido número 100 en Prime
ra División en su tierra y ante 
sus ex-compañeros, se situó en 
el extremo izquierdo, siendo el 
único que aportó algunos des
tellos de calidad entre el cúmu
lo de despropósitos de los 
manchegos.

Bjelica pasó al centro del 
campo y Jesús ocupó la posi
ción de Mario en el lateral 
derecho. El joven José Angel 
ocupó el puesto de Brau acom
pañando a Maqueda en el cen
tro de la defensa.

Con un Sporting más rela
jado y sabedor de que el par
tido estaba ganado, el Albacete 
se deshizo de la presión local 
y pudo trenzar alguna jugada 
pero al llegar arriba el juego 
se diluuyó de manera preo
cupante.

Rezza movió su banquillo y 
antes de acabar el primer tiem
po Julio Salinas' tuvo que aban
donar el partido al sufrir un 
pinzamiento. Morales fue su 
sustituto.

Después, ya en la segunda 
mitad, David Cano y Sabou 
entraron de refresco, aunque 
poco más dio de si este encuen
tro, al que le sobrón sin lugar 
a dudas, los segundos 45 
minutos.

Ya casi al final el Sporting 
pudo aumentar su cuenta pero 
Marcos, con dos intervenciones 
de gran mérito, desbarató sen
das ocasiones de Lediakhov y 
Morales.

Ficha del partido
Sporting dé Gijón, 3 

(Maqueda en p.p^ Salinas 
y Tomás)-Albacete Balom
pié, 0

Sporting: Ablanedo (1), 
Tino (2), Pablo (2), Giner 
(2), Bango (2), Hugo Pérez 
(2), Avelino (1), Eloy (1), 
Tomás (2), Lediakhov (2), 
Julio Salinas (2). Cambios: 
En el descanso, Morales (1) 
entró por Salinas; en el 
minuto 63 David Cano (s.c.) 
entró por Hugo Pérez y en 
el 73 Sabou (s.c.) entró por 
Tomás.

Albacete: Marcos (1), 
Mario (0), Alejandro (0), 
Brau (0), Maqueda (0), 
Jesús (1), Zalazar (1), Bje
lica (0), Luke (0), Escaich 
(0), Kasumov (0).

Cambios: En el descanso 
Emilio (1) y José Angel (0) 
entraron por Mario y Brau; 
en el minuto 63 Juli (s.c.) 
entró por Luke.

Arbitro: Puentes Leira, 
del colegio gallego (2). Buen 
debú de este colegiado en 
Primera División. Mostró 
cartulina amarilla a Hugo 
Pérez, Tomás y Sabou para 
los locales y para Maqueda 
y Zalazar por parte alba
ceteña.

Goles: 1-0, min. 16: 
Lediakhov se interna por la 
banda derecha, centra y 
Maqueda, en su intención 
de despejar, introduce en 
balón en su propia portería.

2-0, min. 21: Error del 
Albacete que aprovecha 
Lediakhov para dar un pase 
de gol á Salinas que es 
aprovechado por el interna
cional para batir a Marcos.

3-0, min. 42: Nueva pér
dida del Alba. Lediakhov 
cede a Salinas que a su vez 
habilita a Tomás, que fusila 
a Marcos.

Incidencias: Unos 20.000 
espectadores se dieron cita 
en El Molinón para presen
ciar este partido.

M.C.D.2022
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E¡ técnico merensue habla de excesiva inocencia y de fallos infantiles en los suyos

Floro: ^^El Sporting es mucho más
equipo, en todos los conceptos

J.C. “Está claro que nuestros 
jugadores han partido del error

GIJON.- Con el semblante 
serio compareció Benito Floro 
ante los medios de comunica
ción una vez terminado el par
tido y no puso reparos en reco
nocer la gran superioridad 
mostrada por el Sporting de 
Gijón y el mal juego realizado 
por su equipo, sobre todo en 
la parcela defensiva “en la que 
se dejaron muchos huecos”.,

Floro comenzó diciendo: 
“La clave de la derrota es que 
el Sporting há sido y es mucho 
más equipo que el Albacete 
en todos los conceptos que se 
pueden hablar de un equipo 
de fútbol. El Sporting tiene un 
gran concepto de posicionarse 
y defender bien y luego cazar 
al rival a la contra con buena 
calidad”.

Muchas ausencias

El técnico manchego recor
dó las numerosas ausencjas: 
“El Albacete de hoy (ayer) no 
es habitual, sobre todo en su 
defensa, en la que las ausencias 
han sido muy notables y donde 
además la inocencia o la pre
disposición de irse hacia arriba 
de una manera un poco infantil 
ha facilitado que las armas más 
fuertes del Sporting nos hicie
ran mucho daño”.

de conceptuar que nosotros 
éramos los que teníamos que 
salir tocándola y en este sen
tido se han abandonado zonas 
muy importantes por las que 
Sporting ha sabido jugar, por 
lo que ha merecido la victoria. 
Incluso podría haber consegui
do algún gol más, ya que han 
dispuesto de muchas ocasio
nes”, añadió el técnico del 
Albacete.

El Albacete estuvo franca
mente ausente en ataque, con 
escasas llegadas a la portería 
de Ablanedo y casi ninguna 
ocasión de gol. Floro señaló' 
en este sentido que “el Alba
cete no ha sido capaz de defen
der bien, no ha sido capaz de 
solventar el trabajo defensivo 
del Sporting ni tampoco de 
aprovechar las diversas jugadas 
a balón parado que hemos 
tenido. Si hubiéramos hecho 
en la primera mitad lo que 
hemos hecho en la segunda el 
resultado posiblemente no 
hubiera sido el que se ha pro
ducido pero el fútbol es como 
se desarrolla”.

“Para haber podido hacer un 
mejor juego en ataque nos 
había hecho falta más fuerza 
en las bandas, más fuerza atrás 
y que el resultado no se nos 
hubiera puesto tan pronto en

F

JESUS MORE./ QjFloro charló en los prolegómenos con Velasco y Morales, con los que coincidió en su etapa madrileña.

I

a.

contra. El Albacete, a pesar 
de tener un gol en contra, ha 
seguido con la inocencia de 
querer atacar sin guardar bien 
las zonas y ha recibido al final 
tres goles y ha podido recibir 
cuatro”, apuntó Floro.

El entrenador del Albacete 

comentó que “los fallos téc
nicos no se pueden evitar y 
suceden en todos los partidos, 
lo que no se puede permitir 
son los fallos de posiciona
miento y de esos han habido 
muchos en la primera parte”.

Para terminar, Floro mani-

big' 
festó que la única lectura posi-iablc 
tiva que se podía sacar era “6^1 / 
debú de cuatro chavales de b» g 
cantera en un partido diftíla d 
y que el próximo sába(i(|eali¡ 
podremos contar con Manototara 
y Sotero y recuperar a algunoí^tí 
de los centrales”. »1(

“Nunca tuvimos problemas y eso es importante”

Rezza, feliz por el buen 
rendimiento de J. Salinas

GIJON.- Satisfecho estaba 
el técnico del Sporting tras 
conseguir la victoria en la pri
mera jornada liguera, aunque 
no quiso lanzar las campanas 
al vuelo destacando el buen 
trabajo de Julio Salinas en la 
primera mitad y el perfecto 
acoplamiento de los jugadores 
a su sistema de juego.

Rezza comenzó diciendo: 
“Tenía confianza en mi equipo, 
a pesar de que durante la pre
temporada los resultados no 
habían sido esperanzadores. 
En la primera parte se podía 
haber dado un resultado más 
amplio pues hemos tenido 
numerosas ocasiones y por ello 
estoy muy contento con el ren- 

/ dimienfo del equipo. Es el pri
mer partido y no nos podemos 
engañar con este resultado. 
Tenemos que seguir mejoran
do y trabajando mucho pero 
de momento la idea conceptual 
del juego que tienen los juga
dores me hacen estar satisfe
cho”.

Sobre las diferencias del 
Sporting de una primera parte 

fenomenal a una segunda muy 
espeso, el técnico argentino del 
equipo asturiano dijo que “es 
normal que pasen estas cosas 
en partido que acaban en su 
primera mitad con un resul
tado amplio. La salida de Julio 
Salinas, sin desmerecer a 
Morales, se notó en la presión 
y todavía hay jugadores que 
les falta el rodaje necesario 
para hacer un partido comple
to. Lo cierto es que nunca tuvi
mos problemas y eso es impor
tante”.

Rezza alabó el trabajo de 
Julio Salinas en la primera 
mitad: “La adaptación de Sali
nas ha sido fenomenal y esta
mos todos contentos pues des
de el primer día estamos a gus
to con él. El equipo trata de 
colaborar y él trabajó mucho 
para hacer una función no sólo 
de cara al gol, sino también 
facilitando algunas jugadas de 
peligro para otros compañe
ros”.

El entrenador del Sporting 
no quiso profundizar sobre el 
Albacete: “No suelo opinar 
sobre los rivales. El Albacete 
ha venido a sacar algún punto 

pero se ha encontrado con un 
equipo que no le ha dejado 
y que le ha provocado muchos 
fallos por la capacidad e inte
ligencia de nuestros jugadores, 
especialmente del medio cam
po hacia arriba”.

Para terminar, Rezza señaló 
que se mostraba partidario de 
mantener un bloque, sobre 
todo cuando las cosas salen 
bien, como ocurrió en el par
tido de ayer, en- el que el Spor
ting de Gijón fue netamente 
superior al Albacete, como así 
lo refleja el marcador final.

Salinas, baja en la selección

Por otro lado, Javier Cle
mente Lázaro, seleccionador 
nacional de fútbol, ha llamado 
al delantero del Tenerife Juan 
Antonio Pizzi para que susti
tuya al sportinguista Julio Sali
nas, en la relación de convo
cados para el partido de la 
Eurocopa del próximo mierco- 
lés ante Chipre.

Clemente anunció esta 
noche, en una emisora de 
radio, la llamada de Pizzi para 
sustituir a Julio Salinas quien

El técnico del Sporting, como unas castañuelas.

se lesionó ayer en los minutos 
finales de la primera parte del 
encuentro diputado por el 
Sporting de Gijón ante el Alba
cete. Salinas sufrió una lesión
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imov lució el numero nueve. Pero nada más. Luke, a tono con el equipo, se perdió.JESUS MORENO
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M^/w opina que ''E¡ Albacete resaló cuarenta y cinco minutos'’

Tielica: “Hemos jugado
partidos en pretemporada

pocos
Juan CARRIZO '

wi^^JOÑ.- Con cara de pocos 
migos y sin muchas ganas de 

ijx^'^ar salieron los jugadores 
ra'ikl Albacete del vestuario, que 
de' © encontraban explicación a • 
diftó^ desastrosa actuación que ' 
ába(!t«ealizaron en El Molinón. La j 
lano?Xra cara era la de los locales, 
gun^antentos por haberse apunta

te los primeros tres puntos y 
,^ldemás mostrando un excelen- i 
 ^$ juego en la primera mitad. ■ 
^ Uno de los contentos era j 

Eloy Olaya, que tras siete años i 
1 la retornado al equipo que le S 

nacer en el mundo del fút- í 
“Estoy muy feliz por haber i ^^kelto al Sporting y espero que ! 

^■Iodamos hacer una gran cam-

en la que yo intentaré s ■■I^rtar lo que he aprendido i 
▼ prante mi carrera”. !

1 Eloy señaló sobre el partido ; 
“el Albacete ha jugado con 

w defensa muy adelantada y j 
r" primer gol les ha influido | 

bichísimo, dejando mucha i 
instancia entre el portero y la i 
iwea defensiva y aunque lo han ■ 

^i^negido en la segunda parte 
^^tecstra ventaja ya era eviden-

r '^ primera parte ellos 

^'^^ pero ; ido para arriba tras el 
^^^ y ^®^ ^^^ dejado j 

^^^^^^ ^'^^ hemos 
aprovechar, dejando el ^'do casi sentenciado en la 

^era parte, en la que pudi- '; 
conseguir más goles pues

/ P ocaniones han sido muy 
/ ^Crosas”.
/ ^^ parte, el capitán del

f ^®sé Luis Zalazar, 
F^'neero y explícito en sus 
r^aciones: “Regalamos 45 ’ 

irgamos bien, ellos , 
« ?n sus ocasiones y ■ 

'*°’^ Que no estuvimos ' 
fS’“'tados”.

“ jugar como lo j 1 ^^^^^ hacer este cam- ■ 
^’ ^^^^ tuvimos muchos - 

^® pagamos con el ' 
F de un Sporting que ; 

marcó tres goles y pudo con
seguir más si Marcos no llega 
a estar acertado”, dijo Zalazar.

Sobre la nefasta primera 
parte, el centrocampista uru
guayo señaló: “El Sporting 
demostró que es un típico 
equipo de contraataque. Noso
tros nos fuimos arriba y en un 
rechace el balón salía preciso 
hacia sus puntas y Lediakhov 
ha sido un futbolista que hoy 
ha marcado las diferencias. 
Nosotros no encontramos la 
salida adecuada para con
trarrestar eso, pero también 
hay que reconocer que el Alba
cete en la.primera parte se 
acercó con un poco de peli
gro”.

Para el jugador charrúa lo 
importante es corregir los erro
res para que no vuelvan a suce
der: “Hemos perdido un par
tido y lo que tenemos que 
hacer es seguir trabajando para 
tratar de corregir los errores 
que hoy hemos cometido”.

También fue bastante crítico 
consigo mismo Nenad Bjelica, 
un jugador que ayer no estuvo 
muy acertado: “El equipo ha 
estado bastante mal. En la pri
mera parte no hemos encon
trado nuestro sitio en el campo 
y no se si esto tiene alguna 
explicación”.

El croata recordó que se han 
jugado pocos partidos de pre
temporada y teniendo en cuen
ta que hay muchos hombres 
nuevos el acoplamiento todavía 
no está conseguido: “Quizás 
hay muchos hombres nuevos 
y hemos jugada pocos partidos 
por lo que todavía no estamos 
adaptados al nuevo sistema de 
juego”.

“No puedo estar satisfechos 
con mi actuación ya que el 
equipo ha perdido. No me 
encuentro al cien por cien por
que me he perdido los últimos 
partidos y noto que no estoy 
en forma. Tengo que trabajar 
e intentar mejorar”, dijo Bje
lica.

El croata señaló que “en la

1

V »
/ *

i> ' L
«*

Javi Escaich, sin opciones de remate. El Alba no inquietó a Ablanedo.

primera parte lo hemos hecho 
francamente mal y en la segun
da parte hemos salido menta
lizados de que íbamos^cero a 
cero intentando jugar pero el 
3-0 ha sido muy difícil poder 
hacer algo. Con lo mal que 
hemos esfado hoy por lo 
menos no hemos encajado nin
gún gol en la segunda parte 
y eso es lo único positivo”.

“Siempre se aprende de las 
derrotas y es bueno que se 
haya producido en la primera 
jornada para damos cuenta de 
que tenemos que trabajar 
muchísimo más que los demás 
para mantener la categoría. El 
Sporting es un equipo norma- 
lito, con un Lediakhov que 
marca las diferencias y que lle
va jugando varios anos juntos 
por lo que se conocen muy 
bien, lo que puede ser el secre
to de esta victoria”, manifestó 
para terminar el jugador del 
Albacete. ____________

El Alba propone un cambio 
^ de fechas para la Copa

J.C.

Como ya es sabido, el Albacete Balompié ha recurrido su 
inclusión en el sorteo de primera ronda de la Copa del Rey, 
del que estaban excluidos los equipos de Primera División.

El sorteo emparejó al Albacete con el Almería y al Valladolid 
con el Toledo. El conjunto manchego reclama que, tanto ellos 
como el Valladolid, deberían estar exentos en esta primera 
ronda, ocupando sus plazas el Sevilla y el Celta, que fueron 
repescados a la Primera División tras su descenso administrativo 
a Segunda B o quedan exentos también Toledo y Almería.

En previsión de que este recurso no prospere, el Albacete 
ha solicitado al Almería un cambio en las fechas de los dos 
partidos.

Las fechas propuestas por el Albacete, y aceptadas por el 
Almería, son el 21 de septiembre para el encuentro de ida 
y el 1 de octubre para el de vuelta.

ó b
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Mal arranque de temporada

n

*

El Albacete 
compartió el luto 
por la tragedia
minera de Mieres f

Los jugadores del SpoA 
de Gijón y del Albal 
Balompié lucieron brazal 
negro en señal de duelo í 
la tragedia en las minas 1 
rianas de Mieres que ha<'^ 
tado la vida a catorce irÍ“ 
jadores. También se guardóB^ 
minuto de silencio y lasIrP 
deras asturianas mostraraP*^ 
crespón negro.

Ya dentro del rectángulo^ 
juego, el luto se quedó esr 
sivamente para el Albaar^ 
que en el primer tiempo 
el ridículo ante un Gijón 
lo tuvo demasiado fácil. Ek^” 
junto de Floro no tuvo la 
ciente calidad y veteranía 
poner en práctica un siaF 
aprendido con alfileres, i

Quizás lo más destacado^^ 
la incorporación de la 
nueva: Brau, Juli, José .At 
Moreno y Jesús. Todos t*
tuvieron oportunidad de<i^^ 
tar antes o después, febaj^^^j 
ostensiblemente la media.j des
edad, pero pagandolo con.;
ces. Tampoco los fichajes 
Kasumov o Luke dijeron 
lutamente nada. En detinii|^

R 
nez 
bia 

' ‘An 
r4ífe

Cuatro jóvenes de la cantera hicieron ayer su debut en una sola jornada: Brau, Juli, José Angel y Jesús. ¿Quién da más?. JESUS MORENO un desastre.

Duelo en Gijón por el fatal accidente minero de Mieres.Mai debut para el presidente Remiro.

¡me
*tad

t I Í

Campo de la 
FEDERACION

CAMPEONATO DIVISION 
HONOR JUVENIL - Grupo V

DOMINGO, 3 SEPTIEMBRE-95 
A las. 12 de la mañana 

ALBACETE Bpié.
A.P. TRl-VAL de Alcorcón

Señores Abonados, entrada Especial

SI YES BIEN 
VIVIRAS MEJO

CAMPAÑA 
DE PROTECCION

OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública

M.C.D.2022
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^presentará un presupuesto de 820 millones de pesetas

Hoy, junta general de 
accionistas del Albacete

A.G.

^j^ José Ramón Remiro Bro- 
afrontará esta mañana a 

J^ir de las once en el Audi- 
gj^do Municipal del Ayunta- 
jento su primera junta de 

“Sionistas como presidente 
1 Sel consejo de administración 

\Jn el que hay muchas caras 
^^® deberán ser rati-

(-[jJ Recordemos que el nuevo 
pi^isejo se hizo cargo de las 
1^ nendas del Albacete el pasado 
113'1^ ^® j*^^^®’ ^^^^ haber puesto 
¡Ju1 cargo a disposición de los 

'accionistas el que hasta junio 
^fae presidente, José Vicente 
^cía Palazón.

el orden del día figuran 
)j. )s siguientes puntos:
g j- ^ Ratificación del nombra- 

liento de nuevos miembros 
i^jj leí consejo de administración 
Iq„ Resignados por cooptación 
ies^^ vacantes.

actual es el for- 
Remiro Brotons, 

Rafael Candel, Carlos 
^ez-Vera, Francisco Marti

añez Ortuño, Francisco Honru- 
Alfonso Rodríguez-hevia, 

"s'^gel González Medrano y 
flncisco García Toledo.

. ■ "Aprobación, si procede, de 
^•^;cuentas anuales correspon- 

^^ ejercicio cerrado al 
junio del 95.

1 " Balance de situación, cuen- 
3 loe pérdidas y ganancias y 

Aplicación de resul- 
de gestión y 

n’Wona.
^'^^^^.^én d'el acuerdo 
^pliación de capital 

^" ^^ pasada junta

La junta deberá ratiñear al nuevo consejo presidido por Remiro.

general ordinaria celebrada 
hace ahora un año.

- Nombramiento de audito
res de cuentas para los ejer
cicios 95-96 y 96-97.

- Aprobación del presupues
to para el ejercicio 95-96. El 
presupuesto elaborado para la 

actual campaña es de 820 
millones de pesetas, doscientos 
más de los previstos inicial- 
mente para jugar en Segunda.

- Dación de cuenta y apro
bación y ratificación de modi
ficaciones al convenio suscrito 
con el Ayuntamiento para la 

construcción de la Ciudad 
Deportiva en terrenos de la 
SAD.

- Acuerdo del Comité de 
Finanzas y Deportivo de la 
LNFP en torno a los ascensos 
administrativos de Valladolid y 
Albacete.

- Ruegos y preguntas.
A la junta podrán asistir sólo 

aquellos accionistas que acre
diten ser titulares de al menos 
seis acciones, y aquellos que 
forman parte de la Agrupación 
de Pequeños Accionistas si 
bien estos últimos no tendrán 
ni voz ni voto,,ya que estarán 
representados por el presiden
te de la misma, José Luis Gar
cía Guerrero y resto de miem
bros de la directiva.

Para el presidente, Remiro 
Brontos y algunos miembros 
del consejo, éste será un fin 
de semana auténticamente 
maratoniano, ya que anoche 
asistieron al encuentro jugado 
en El Molinón, de forma que 
habrán debido de viajar duran
te la noche para hacerse pre
sentes en la junta de accio
nistas.

Los prolegómenos de la jun
ta de esta mañana se caldearon 
notablemente el pasado vier
nes, cuando se conoció públi
camente la compra de casi seis 
millones de pesetas en acciones 
por miembros del antiguo con
sejo de administración presi
dido por García Palazón a la 
Caja de Castilla-La Mancha.

Una compra que sorprendió 
al actual consejo, si bien Remi
ro logró unos días antes la 
delegación de este importante 
paquete de acciones para hoy.

Candel: “Si García 
Palazón también 
quiere mis acciones, 
se las vendo”

A.G.

La compra-venta del paque
te de acciones de la Caja de 
Castilla-La Mancha (un cinco 
por ciento del capital social del 
Albacete), adquiridos por el 
grupo del ex-presidente blanco 
García Palazón, ha sido el gran 
golpe de efecto de las horas 
previas a la celebración de la 
junta de esta mañana.

Con esta operación, el equi
po de García Palázón toma 
fuerza como grupo de “opo
sición” que parece haber ini
ciado la carrera por controlar 
el mayor número de acciones, 
de manera que de ellos pueda 
depender en algún momento 
el futuro del club. De cualquier 
forma, al menos para hoy, la 
delegación de las ya ex-accio- 
nes de la Caja están en manos 
de la mesa presidida por Remi
ro Brotons.

Tras conocer esta noticia, 
uno de los miembros, del actual 
consejo del Albacete, Rafael 
Candel, se manifestó ayer de 
esta manera: “A mí no me 
preocupa en absoluto, porque 
no estoy dispuesto a entrar en 
luchas por el'poder”. Añadió 
que “si el grupo de García 
Palazóh lo .quiere, se lo damos 
y ya está, no hay problema; 
estoy incluso dispuesto a ven
derle mis acciones, pues yo no 
voy a entrar ahora en bata- 
llitas”.

Calificó de “un poco raro” 
el comportamiento de la CCM 
y significó que con estos movi
mientos se le está haciendo un 
“flaco favor al club. En rea
lidad es que no entiendo esta 
maraña que se está montando 
y después de cinco años en 
la presidencia no me apetece 
estar jugando a ser accionista”.

Colabore con nuestra Asociación 
para resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

SOLICITE INFORMACION GRATUTA

MANOS UNIDAS - Campana Contra el Harntxe 
Comité Eiecutivo:

Barquillo.38.2'••28004 Madnd-TIno 01)410 75 00

C intormKiOn de Manos UhiOm * 
^***^ c tm(x«*5 de toce coUtxxado-

Nombre_________________ —-----------------------------
Dirección . ., - —
C P Provoca __________

.............................................................X

¿ENCONTRARA 
LA SALIDA?

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA El HAMBRE

1

sin JUSTO 
iS COMPROMETERSE

. Donativos:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Oetegserones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo

ASOaAaON “AYUDALE A CAMINAR”

c/ Francisco Silvela, 79 - 4° - 11. 28028 MADRID 
Tinos.: (91)411 45 91 -411 73 28

PLAN ASISTENCIAL PARA FUTIROS MINISAALIDOS
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El Valencia de Luis Aragonés fue muy inferior en Riazor

El Deportivo arranca 
lanzado al liderato (3-0)

LA CORUÑA.- .3. Depor-‘ 
tivo: Canales, Voro, Djukic, 
Paco, López Rekarte (Aldana, 
m. 37), Ñando, Donato, Man
jarín, Beguiristain (Mauro Sil
va, m. 61), Fran y Bebeto 
(Radchenko, m. 70).

.0. Valencia: Zubizarreta, 
Otero, Camarasa, Ferreira, 
Sietes (José Ignacio, m, 50), 
Eskurza, Mazinho, Fernando 
(Gálvez, m. 61), Arroyo (José 
Ignacio, m. 46), Mijatovic y 
Viola.

Goles: 1-0, m. 30: Manjarín 
cruza el balón tras un pase de 
Fran; 2-0, m. 37: Bebeto rema
ta Sobre la marcha otro servicio 
de Fran; 3-0, m. 59: Bebeto 
culmina una jugada personal 
iniciada por Aldana.

El Deportivo comenzó la 
liga con una victoria amplia 
(3-0) que le condujo directo 
hacia el liderato, aumentó su 
crédito como 'serio candidato 
al título con Bebeto como 
goleador y Fran como amo del 
partido, y puso en evidencia 
a un Valencia falto de rodaje.

El inicio del Deportivo no 
fue engañoso. Salió con deci
sión, sin obsesiones defensivas 
y el triángulo formado por 
Francisco. Javier González 
“Fran”, Javier Manjarín y 
Roberto Gama “Bebeto” resul
tó demoledor.

En el primer cuarto de hora, 
el Deportivo fue muy superior 
a un Valencia encogido y falto 
de ambición. Andoni Zubi
zarreta vio peligrar su portería 
en tres acciones claras de gol, 
pero el desacierto de Bebeto, 
Manjarín y Beguiristain man
tuvo el equilibrio hasta la

Valdano alineará a Milla ante el
Rayo en detrimento de Redondo

MADRID.- El entrenador 
hispano-argentino del Real 
Madrid Jorge Valdano señaló, 
sobre su decisión de alinear 
como titular al centrocampista 
Luis Milla en lugar de al argen
tino Fernando Redondo, qué 
donde la gente veía un pro
blema él veía dos soluciones.

“Este -año va a cambiar la 
dinámica de otros años de jus
tificar los cambios, porque 
estos van a ser continuos a lo 
largo de la temporada”, apuntó 
Valdano quien añadió que las 
dimensiones del Nuevo Esta
dio de Vallecas no tenían nada 
que ver en la elección de Luis 
Milla. Sobre si la decisión de 
dejar en el banquillo a Fer
nando Rendondo podría afec
tarle a éste, el técnico del Real 
Madrid comentó que conocía 
muy bien al jugador y que éste 
tenía mucho pudor y que vivía 
su profesión con la vergüenza 
que ésta requería: “Además

Abierto de EE.UI 
Pete Sampras jiií- 
a lo campeón ant 
un luchador Yza§¡

NUEVA YORK.- El e 
dounidense Pete Sampras; 
que esperar un año parapo 
vengar una de las derrotas 
más daño le hizo en su can

El Depor de Bebeto no encontró rival en el Valencia.

♦.

r<

media hora de juego.
Durante unos minutos, el 

orden del Valencia de Luis 
Aragonés impidió que el mayor 
manejo de balón los coruñeses 
se tradujera en ocasiones claras 
de gol, justo hasta que apareció 
de nuevo el trío atacante del 
Deportivo.

Fran puso en evidencia a 
quienes no creen en un jugador 
lleno de talento. Dos asisten
cias suyas encandilaron a los 
aficionados y sirvieron de pró
logo a los tantos firmados por 
Javier Manjarín y Bebeto, en 

con el orgullo afilado es mucho 
mejor jugador”, explicó.

El Real Madrid jugará en 
Vallecas con un sólo extranjero 
en su alineación titular, cir
cunstancia que para Valdano 
no tiene ninguna importancia. 
“Yo tengo jugadores, no dife
rencio entre nacionales y 
extranjeros, no les miro la 
matrícula salvo cuando tengo 
que sumar hasta cuatro”, dijo.

El entrenador del Real 
Madrid reconoció que el cen
trocampista colombiano 
Freddy Rincón no estaba bien 
físicamente y que por ello esta
ba realizando dobles sesiones 
de trabajo, por las mañanas 
con sus compañeros y por las 
tardes él solo. La inclusión de 
jóvenes en el equipo, como es, 
el caso de Carlos Alejandro 
Sierra “Sandro”, Raúl Gonzá
lez y Alvaro Benito, va a ser, 
según Valdano, parte de una 
política íie continuidad.

los minutos 30 y 37.
Las acciones ofensivas con 

peligro del Valencia en la pri
mera parte se redujeron a un 
cabezazo de Mijatovic que rozó 

;€1 poste y un remate en la boca 
de gol del brasileño Viola que 
desvió Canales. '

Tras el interrriedio, el con
junto de John Benjamin Tos- 
hack jugó con espacios y a sus 
anchas superó sin apenas apre
turas a un Valencia que mostró 
una pobre imagen.

Sólo inquietaron los valen
cianistas con un remate de Fer

Valdano deja en el banquillo a Femando Redondo.

profesional y lo consiguió 
el triunfo que logró hoy 
6-1 6-4 y 6-3 frente al pera 
Jaime Yzaga en la segó
ronda del Abierto de Esb 
Unidos de tenis.

A diferencia de lo ques
dió el año pasado cuando! i 
ga eliminó a Sampras a ; 
cuarta ronda en cinco sets.
vez el segundo cabeza de ¡ a 

jugo a lo campeón y aus j 
el su rival luchó al mas 
siempre logró los puntos
sivos para conseguir su

C(

para la tercera ronda, do 
se enfrentará al austral
Mark Philippoussis.

“Para mí era un partido 
que tenía que ganar y lo 
seguí”, declaró Sampras. la
del año pasado era histw ^j
lo único que me Ínteres
el torneo de este año”, ara ¿t

Sampras, con un seo 
demoledor y un golpe deó 
cha desde el fondo de la{

Zt
CC

sin fallos, arrolló por conif lo

nando Gómez que sacó con los 
pies Juan Canales a los trece 
minutos de la reanudación. 
Luego nunca dio la sensación 
de romper los privilegios que 
sobre el campo se ganó el 
“De por.7

Bebeto firmó su segundo 
tanto de la noche tras una gran 
acción individual en el minuto 
59 y a partir de entonces, el 
Valencia se entregó.

Marcador de la jornada en 
Segunda División:

Real Madrid 0-Hércules 1.
Sestao 0-Extremadura 1.

a Yzaga que nada pudob 
por contrarrestar el juego 
campeón estadounidense.

El jugador peruano 1 
colocar mejor sus golpes< so

ím 
••el

m

segundo set pero de nuor rsu 
elservicio no fue bueno y«

noveno Sampras despus ^i 
tener ventaja de 0-30,1* pa 
dos tantos seguidos per7 
rompió a Yzaga para atm O 
camino definitivo a la vid*

Ahí estuvo la clave del
tido, Sampras sacó muy 
y yo fallé por completo!' t® 
un jugador de su categotu 
no se puede permitir P® 
siempre terminas perdifj 3 

>
señaló Yzaga. 1^^

En el tercero la hisW^'j 
repitió, con la única 
que Sampras rompió el 
a Yzaga en el 
después de ganarlo sin 
tirle un tanto al jugador

El triunfo de 
deja con la ventaja de^^T^g 
la serie entre ambos 
que hasta ahora ^uWo 
tada, pero el jugador rqu. 
nidense ha ganado los 
mos enfrentamientos,

La quinta jornada de^ 
edición del Abierto w IZu 
mayores sorpresas Xrac 
excepción de la M 
la francesa Mary P*^’^ 'Wf^ 
cabeza de serie, 
derrotada por 6-3 y > °J< 
ante la estadounidens |do; 
Frazier.

•El resto de 
entre las que se ene® Ir
la alemana Steffi Ora > 
ñola Arantxa Sánchez < 
y la argentina 
tini lograron su pas 
vos de final. i 5

En la com^ticioo^ 
vidual masculino, e ^ 
Thomas Muster, terc^ . 
de serie', no tuvo P ^^ 
para imponerse^ano^ 
6-2 y 6-4 al austrau 
Woodforde. L

M.C.D.2022
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Vuelta a España

M fiacó cuatro sesundos de ventaja al suizo de ¡a ONCE, Alex Zalleantf

0>

iotas®

Abraham Olano, con una victoria
siguió i 

hoy 
I pera 

sega 
e Lli

anunciada, es el primer líder
Felipe RECUERO

que*

ras
' set»

ZARAGOZA.- El corredor 
español Abraham Olano, del 
equipo italiano Mapei, cumplió 
a rajatabla sus objetivos y ganó' 
con mayor facilidad de la espe
rada los primeros 7 kilómetros 

'^ Vuelta95, que tuvieron 
'^'°^Wcomo escenario las calles de

su Zaragoza, en los que invirtió 
7 minutos y 51 segundos, lo 
que le da el primer jersey de 
líder de la cabrera.

El ciclista guipuzcoano, un
y 1®Corredor queden vísperas'de

la carrera manifestaba que su
M>®Rbjetivo era ograr el primv' 
^^®f^jersey de líder, fue el mejor 
P-®»de principio a fin en los pn- 

scf®neros kilómetros. Junto al sui- 
ídeífeo Alex Zuelle fueron los úni- 
[e 12®os que consiguieron bajar de 
colijas ocho minutos.cora
ido» 
juem 
ase. K

Zuelle, del equipo ONCE, 
marcó durante varios minutos
el mejor registro con 7:55 

no Ominutos, lo que le permitía 
pesí^oñar, pues su carrera habíaI■ sido perfecta. Fueron saliendo 

1 el resto de los favoritos pero 
^inguno de ellos se le acercóspué

0, jOasta que salió Olano"

■Comienzo muy fuerte

edeli [ El guipuzcoano tuvo un 
wmienzo muy fuerte y prueba

W)’SÍ® ®^^® ^^ ^'^^ ®’^ ^®^ ^ primeros 
gorh^'^Q’^etros del circuito invirtió 

t minutos, tres segundos 
;r(fiaP®nos que Zuelle.

n La emoción estaba servida 
la pregunta no era otra que 

p Olano, excampeón de Espa-

gorJ

istow
van<
l ^®^ capaz de mantener

TIO no quiso arries-
■ gar y conocedor de los tiempos 

sus rivales (fue el último 
en salir) se limitó a mantener X el ritmo.

nnárgen de la exhibición 
^'^^°’ Q'^e según su direc- 

^-^or deportivo Juan Fernández 
Po fue tal debido a la clase 
flue ostenta el corredor, el res-

le •*•

' de los grandes del pelotón 
j Vuelta estuvieron, excep- 

'^^^ mencionado 
por debajo de lo espe- c^ado.

diferencias•ce- das fueron más
-..wo ue 10 previsto para un 1 triado tan corto. El danés ^i^i^e Riis se dejó 15 segun- 

is^ ^os, Melchor Mauri 21, Angel
-^is Casero, que hizo una 
deciente contrarreloj, cedió

ue

:1a ^ 
los®

Exhibición del español Olano, el único que pudo batir al suizo Zullc.

W

r
22, Piotre Ugrumov 25 segun
dos, Stefano Della Santa 26, 
Oliverio Rincón 27 y Marco 
Pantani casi un minuto. Dife
rencias que reflejan perfecta
mente lo sucedido en el pró
logo.

Esos registros han sido los 
matices más relevantes de los 
primeros siete kilómetros de la 
Vuelta95 aunque, tras lo suce
dido, los planteamientos tác
ticos de algunos equipos, no 
cambiarán ya que la carrera 
acaba de comenzaré comenzar 
y son muchos los recovecos que 
esperan a los corredores, espe-
cialmente para aquellos 
luchan por el podio.

ONCE, eQuipo a batir

que

A parte del triunfo de Ola- 
no, que movió principalmente 
un desarrollo de 54 dientes en

el plato por 12 en el piñón, 
con un cuadro similar al que 
utilizó su compañero Tony 
Rominger cuando estableció 
un nuevo récord de la hora 
el pasado año, hay destacar el 
buen hacer de los corredores 
del equipo ONCE que pasan 
a ser los hombres a batir.

El conjunto de la Organi
zación Nacional de Ciegos 
Españoles ha situado e n una 
magnífica posición a sus líde
res, Zuelle, Mauri y Laurent 
Jalabert sin olvidar a Rincón, 
Esta circunstancia obligará a 
trabajar a sus más directos 
rivales, especialmente al con
junto del líder, sobre todosi se 
tiene en cuenta que entran en 
funcionamiento las bonificacio
nes.

Olano, a quien una fractura 
de clavícula en la Volta a Cata
luña, le había apartado de las

carreteras, logró de este modo encuentra
su primer triunfo en esta 
temporada.

El guipuzcoano no decayó 
en su galopada hacia el primer 
amarillo y, aunque el calor iba 
en aumento logró mantener el 
ritmo de pedalada sin arriesgar 
en el último tramo, ya que no 
tuvo necesidad de hacerlo.

Lo cierto es que Olano rea
lizó una sensacional contrarre
loj y por ello logró el primer 
jersey de líder que sirve para 
restar importancia al espinoso 
asunto de Fernando Escartín, 
un corredor que fue apartado 
del equipo por su director al 
haber firmado un precontrato 
con el conjunto Kelme.

Lo cierto es que la ausencia 
de Escartín, una de las pro
mesas del ciclismo español, la 
va a acusar el Mapei, pues es 
un corredor completo y se

en un excelente
momento de forma.

El prólogo de la Vuelta95 
no tuvo grandes sobresaltos, 
pues aunque algunos de los 
hombres que más cuentan para 
el podio final cedieron algún 
segundo más de los esperado, 
tuvo un desenlace justo, pues 
tanto Olano como Zuelle par
tían como claros favoritos para 
conseguir la primera camiseta 
de líder.

Esta jornada ha servido para^ 
designar al primer líder de la 
carrera y al mismo tiempo 
comprobar el momento actual 
de las figuras.

No h’ibo sorpresas y todos 
estuvieron en sus marcas 
incluido el joven Casero, que 
sin ser un especialista en pró
logos, estuvo con los mejores. 
La primera etapa de la Vuelta 
tuvo, pues, de todo.

^OURALBÁrsí

VIAJES

ALBÁCOSTA
C.L.M. 02051

1—Alcalde Conangla, 18. Tfno. 52 35 53 - Albacete

SUPER OFERTA

GALICIA RIAS BAJAS - SALAMANCA |
DEL 7 AL 13 DE SEPTIEMBRE. SALIDA DESDE ALBACETE GARANTIZADA

39.000 Pts. PRECIO POR PERSONA EN HABITACION DOBLE.
EL PRECIO INCLUYE * Autobús aire acondicionado, vídeo, butacas reclinables, etc. * Hoteles cuarto de baño en 
hab. en Rías Bajas y Salamanca. * Régimen de pensión completa con vino y agua en comidas. * Excursiones Santiago, La Coruña, 
Ría de Arosa, Pontevedra, Vigo, La Toja, Monte de Santa Tecla, Valenza do Minho, Salamanca, Avila. * Seguro turístico CA,” ARAG
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■ Olano marcó las primeras diferencias

Corredor

•ÉmmESii

La etapa de ayer: ZARAGOZA-ZARAGOZA

*2
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A. Olano (Mapei) 

Riis (Gewiss) 

Mauri (ONCE) 

Ugrumov (Gewiss)

Virenque (Lotus)

■ Clasificación final de la etapa. Km 7
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A. Olano (Mapei)

A. Zülle (ONCE)

A. Baffi (Mapei) 

J^ruyneeUONCE) 

L. Jalabert (ONCE) 

V. Ekimov (Novell)
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Su triunfo no fue ninguna sorpresa, ya que el trazado era ideal para su lucimiento

Olano: ^‘Necesitaba un triunfo
como éste para afianzarme”

ZARAGOZA (Efe).- El 
español Abraham Olano (Ma- 
pei) comentó que su triunfo 
en el prólogo de la Vuelta95, 
que le permite ser el primer 
líder de la carrera, no fue nin
guna sorpresa, ya que el tra
zado era ideal para su luci
miento.

“Estaba mentalizado para 
una victoria como ésta, pues 
llevo una temporada bastante 
nefesta debido a los accidentes 
que me han impedido cumplir 
ciertos objetivos que me había 
marcado inicialmente. Lo 
mejor de esta victoria es con 
ella he puesto fin a la mala 
racha”, dijo el corredor gui
puzcoano.

Abraham Olano matizó que 
el circuito fue bastante duro 
debido a la suavidad del mis
mo. “Había que mover grandes 
desarrollos y eso siempre es 
un arma de doble filo, pues 
si no dosificas perfectamente 
pueden producirse los desfa
llecimientos. Afortundamente 
todo me salió bien”, añadió.

“Tuve un comienzo muy 
fuerte ya que conocía las refe-

equipo a batir será el ONCE, 
pero es pronto para sacar con
clusiones”, explicó.

Respecto a la ausencia de 
Fernando Escartín en el equi
po. dijo: “No entro en polé
micas. De nada sirve hacer 
cábalas. Lo que está claro es 
que es un gran corredór”.

- Perfil:
Abraham Olano nació el 22 

de enero de 1970 en San 
Sebastián y debutó como pro
fesional en 1991 con el equipo 
Zahor. También ha defendido 
los colores de los equipos 
CHCS, Paternina y das antes 
de llegar en 1993 al Mapei 
-continuidad del das-.

En categoría aficionados ha 
conseguido numerosos triun
fos. En el campo profesional 
cuenta con ocho victorias de 
pruebas incluidas en el calen
dario Internacional.

Su primer triunfo en la máxi
ma categoría fue en 1992 en' 
el GP de Villafranca de Ordi- 
za. En 1993 no logró ninguno 
y en 1994 fue una de las reve
laciones al conseguir seis vic
torias, entre ellas los campeo-

rencias de mis rivales y eso natos de España de contrarre-
siempre es una ventaja. Tras 
saber que tenía el mejor tiem
po en el kilómetro cuatro 
levanté un poco el pistón ya 
que no tenía ninguna necesi
dad de arriesgar. Lo importan
te era la victoria y un segundo 
más o menos era algo secun
dario”, apostilló el excampeón 
de España.

Abraham Olano señaló no 
sabe hasta cuando podrá ser 
líder, pero que su objetivo es 
el podio. “Está claro que el

loj y fondo en carretera. Ade
más de una etapa‘y General 
en Vuelta a Asturias, Clásica
de Alcobendas y prólogo 
la Vuelta a Cataluña.

RUs: *‘Soy ambicioso

de

En la presente edición éste 
es su primer triunfo, pues ha 
estado en el dique seco duran
te varias semanas como con
secuencia de una caída en la 
primera etapa de la Vuelta

Ia^ CA2t<e¿A^^^
Gran variedad an CAZMcláf

- metsiu "DeL nuk- t
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Olano, feliz con su liderazgo en la Vuelta.
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Cataluña el pasado mes de 
junio, en la que se fracturó 
una clavícula.

Por otro lado, el danés Bjar
ne Riis (Gewiss), tercer cla
sificado en la última edición 
del Tour de Francia y uno de 
los teóricos favoritos para adju
dicarse el triunfo en la Vuel- 
ta95, manifestó a Efe que es 
“demasiado ambicioso” para 
ser gregario de Miguel Indu- 
ráin, el único hombre que ha 
ganado en cinco ocasiones con
secutivas el Tour.

“Formar parte del Banesto 
estaría muy bien, pero para mí 
supondría un freno en mis 
aspiraciones deportivas, ya que

tendría que trabajar a las órde
nes de Induráin. Yo aspiro a 
mucho más. Soy demasiado 
ambicioso para ello”, manifes- - 
tó Riis.

El danés, que en un prin
cipio iba a firmar por un equi
po francés (Les Francais des 
Jeux) -a razón de unos ochenta 
millones por temporada- reci
bió el jueves una llamada, de 
Marc Madiot, quien junto a su 
hermano Yvon iba a dirigir 
dicho conjunto ciclista y que 
le indicó que el equipo no iba 
a salir la próxima temporada.

“Ha sido una mala manera 
de empezar la Vuelta con esta 
noticia. Ahora espero poder

o
 

W

N
 5 £

)le 
re

quedarme en el Gewiss. -L^^ 
festó Bjarne Riis.

“Podemos llegar a *^“^0 3
do si bajo mis h úl 
económicas y
oferta inicial. He recibí L;}j 
propuestas pero igu^ ^lon 
el Gewiss no creo yjg 
a estar en ningún sii
más, mi relación . Jfc 
líe Bombini (director P^go 
del equipo italiano) es J. 
cional”, añadió
tico. “Ayer tuve/iew j^tíi.^ 
me encontraba bien- P .Itncir 
me he encontrado

el séptimo pues^„ ^ erta,
mente y estoy n^^V

PLAZA DE LA MANCHA. 8 
ALBACETE

logrado en el prolog

ESPIRITII^

M.C.D.2022
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Vuelta a España

jii etapa de hoy presume el
irimer duelo entre sprínters

*%ARAG0ZA.- La primera 
J i de la Vuelta95, que lle- 

—/ ' a los corredores de Zara-
1 a Logroño supondrá, a 
ri, el primer duelo entre 
Sprínters y en especial 

los dos hombres más rápi
do la carrera española, el 
és Laurent Jalabert y el
ko Djamolidine Abdouja- 

Üft
tó/primera etapa en línea 
¡lá Vuelta a España tiene 
l longitud de 186,6 kilóme- 
1 entre Zaragoza y Logrc)ño 
iresenta como principales 
mitades los altos de Las 
B Tetas y el Villar de Arne- 
fembos puntuables de ter- 
I categoría y situados en el 

final de la misma.
wmárgen de esas dificul- 

—-^¡orográficas, la etapa es
Í^orrido muy exigente, a 
ves de carreteras estrechas 
digrosas, que no va a faci- 
r las acciones de los equipos 
i nquieran controlar las 

,.lio|es de algún escapado. 
Ín^ste inicio de Vuelta los 
f'^ y el descontrol son algo 

. r '’iíal en las grandes carre- 
por etapas y entra dentro 
Mógica el que las fugas 

wan prosperar ya que en 
®|casión son muchos los 
■■ipos que acuden a la carre- 

la única intención de 
j la-1 etapas.

^F hombres rápidos 
Vuelta a 

' rnala, pues a
j. y Abdujaparov hay 

•’*adir los Baffi, Saitov, 
Bobrik, Blijleven

M entre otros.
??®P^ñol Eleuterio 

> del Castellblanch Mx

Vuelta W’K- sroño fue en 1941 

"*1^“.*" ’’86, aunque ^IK® P">»«>P>tal rio-

/? “''o final de eta- 
'‘’ inso r ^? ''encedor fue 

'‘'áte^'? etapa, 
s^poza-Logrono, de 186 
lista s

10-35 SÍ^^».*" ’’’^“^ 
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Clasificación
Clasificación de la Vuel- 

ta95 tras disputarse el pró
logo, una contrarreloj indi
vidual de 7 kilómetros por 

. las calles de Zaragoza y que 
tuvo como brillante vence
dor al - guizpucoano Abra
ham Olano.

- Etapa.
Media 53,503 Km/h
.1.. OLANO, Abraham 

(ESP/MAPEI - GB ) 7:51
.2.. ZUELLE, Alex 

(SUI/ONCE ) a 4
.3.. BAFFI, Adriano 

(ITA/MAPEI - GB ) 12
.4.. BRUYNEEL, Johan 

(BEL/ONCE ) 13
.5.. JALABERT, Laurent 

(FRA/ONCE ) 13
.6.. EKIMGV, Vjatceslav 

(RUS/NOVELL SOFTWA
RE ) 14

.7.. RUS, Bjarne 
(DEN/GEWISS - BALEAN 
)15

.8.. MAURI, Melcior 
(ESP/ONCE ) 21

.9.. CASERO, Angel Luis 
(ESP/BANESTO ) 22

10.. ANDERSON, 
Michael (SWE/SICASAL 
ACRAL ) 22

IL. ALONSO, Marino 
(ESP/BANESTO ) 23

12. . BARTOLI, Michele 
(ITA/SAECO MERCATO- 
NE UN) 23

13. . STEPHEN, Neil 
(AUS/ONCE ) 24

14. . SKIBBY, Jesper 
(DEN/TVM - VERZEKE- 
RINGE) 24

15. . RODRIGUES, 
Orlando (POR/ARTIACH 
)25

16. . UGRUMOV, Piotre 
(LAT/GEWISS - BALLAN

17. . COLOTTI, Jean-C. 
(FRA/GAN ) 25

18. . PIANEGONDA, G. 
(ITA/POLTI ) 25

19. . DELLA SANTA, S. 
(ITA/MAPEl - GB ) 26

20. . VAN HOOY- 
DONCK, E. 
(BEL/NOVELL SOFTWA
RE ) 27

21. . RINCON, Oliverio 
(COL/ONCE ) 27

22. . MONTOYA, Jesús 
(ESP/BANESTO ) 27

23. . PISTORE, Roberto 
(ITA/POLTI ) 27.

Una etapa entre Zaragoza y Logroño de 186 kilómetros.

Pateo mát información tin compromiso:

del sufrimiento, de la miseria, del hambre.
Por sólo 2.000 pts/mes

APADRINA un niño del Tercer Mundo

NOMBRE. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
APELUDOS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . pPn-l--
DIRECCIÓN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
POBLACION. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . PROVINCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
C.P. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . TEL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

FUNDACIÓN INTERVIDA 
(/Honlsso, 35 28004 Nodriil. Tel. 902-19 19 19 Fox 309.00.04
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Entre las desorden*

diez, (1), que pueden leeis 
izquierda a derecha, den 
cha a izquierda, de am» 
abajo, de abajo a arriba tu 
diagonal. ¿Sería Vd. cap^l 
identificarías, teniendot 
cuenta que una misma» 
puede formar parte de 
más de ellos?

(1) Islas griegas.
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANW

C/CERVANTES, 12-*5? 21 8011

Horóíicopo

ARIES
Ü SALUD.- Procure acostarse más temprano.

TRABAJO.- No sea tan soberbio. 
AMOR.- Esfuércese por complacer a su 
pareja en esta ocasión y no sea duro.

LIBRA /n * A SALUD.- Perfecta tanto física como psí-

TRABAJO.- No quiera terminar ese tra
bajo forma apresurada.
AMOR.- Jornada un tanto difícil.

TAURO
SALUD.- Muy buena.

* TRABAJO.- No malgaste en tonterías sus
horas libres.
AMOR.- Felicidad en el plano afectivo.

ESCORPION
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Mantángase al margen de los 
problemas de sus compañeros.
AMOR.- Sea sincero y no lema nada.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- El negocio en el que está C metiendo es algo turbio.
AMOR.- La tensión en sus relaciones 
disminuirá.

SAGITARIO
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Controle sus deseos de aven- 
tura..
AMOR.- No culpe a su pareja de su.s pro
blemas; sería injusto.

aOya. CANCER
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Muéstresc. activo y no sea tan 
indolente.
AMOR.- Tranquilidad en el plano amo
roso.

CAPRICORNIO
^/C SALUD.- Su forma física será excelente. 

TRABAJO.- Le resultará abrumador y al 
final de la jornada se sentirá agotado. 
AMOR.- Siga el consejo de su.s familiares.

LEO
SALUD.- Cuidado con las corrientes.

V» TRABAJO.- Olvide sus problemas econó
micos y piense que su mala racha está 
a punto de terminar.
AMOR.- Proposición amorosa inesperada.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Suerte en lo econiSmico.
AMOR.- Habrá de cancelar una cita amo
rosa que aguardaba con ansiedad por moti
vos profesionales. ,

VIRGO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No confíe demasiado en las 
promesas de alguien que dice querer 
ayudarle.
AMOR.- No sea tan intolerante.

PISCIS
SALUD.- Regular.
T'RÁBAJO.- No se muestre tan indivi- 
dualista.
AMOR.- Noticias agradables de cierta per
sona ausente por quien se siente atraído.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán inteligentes, despiertos y muy rebeldes. Difíciles de controlar, sabrán, 
no obstante, abrirse camino en la vida con gran facilidad.

•Sí
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HORIZONTALES: 1: Carac
teres que utilizaban en su escri
tura los antiguos escandinavos. 
2: Parte menor de los compo
nentes de una colectividad. 3: 
Concavidad. Preposición. 4: 
Nota musical (Pl). Ente. Afluen
te del río Paraguay. 5: Oclusión 
intestinal. Palo de la baraja. 6: 
Pronombre. Carta de la baraja 
(Pl). Negación. 7: Equipa para 
la guerra. Que se mueve con 
soltura. 8: Nombre de conso
nante. Hachón. Dueña. 9: 
Observa desde lugar alto lo que

está abajo, barro. 
vado, eminente. 1*- 
cierta isla de G^ci®\

VERTICALES: i. 
Nilo. 2: Ciudad i» 
Campania. 3: 
estruje los cabe! • 
4: Río alemán.
Río de Inglaterra- ¿i 
Palabrota. 6: Neg
Artículo. 7: Labran ^
Preposición. Coj®. J o 
gua ciudad de Ci jj.|| 
Rumiante cérvido ^ 
personaje que d

ar 
ESI

Re 
Ke\

6 
%

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR »y«r 5 1)1’ 
Arras. 2: Ecuórea. 3: Etas. Cono. 4: Agá. Oso. A<^- ^j^, t 

6: Ro. Lirón. Si. 7: Agra. Ario. 8: Sao. Mar. Los. a 11^ 
Resecos. 11: Ralos. , , n,w. 't 12

VERTICALES: 1: Auras. 2: Eglogas. 3: ctaL. g. S^
Ter. 5: Ruso. Mosa. 6: Ro. Sarna. El. 7: Arco- R*^

Vos. 9: Anas. Rías. 10: Ocasión. 11: Adiós.

*
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aípnibre de 1995 AGENDA

Efemérides Farmacias
JS^M- Documento pontificio 

(señalando errores y peli
gros en la llamada “teo
logía de la liberación”. 

86.- El obispo surafricano

ALBACETE

CO

R

Premio Nobel de la Paz, 
)esmond Tutu, es nom- 
irado oficialmente arzo- 
ispo anglicano de El 
labo.

^7.- El Ejército de Burun- 
¡ di da un golpe militar en 
r ausencia del presidente 
; Jean Baptista Bagaza,

que es sustituido por el 
lem f mayor Pierre Bayoya.
'fip 1989.- Jordi Tarrés consigue 
eers í en Gefrees (RFA) su 
fe i 1 segundo título mundial 
mil' de trial.
baij- El español Severiano 
am ( Ballesteros gana, el Mas- 

ter Europeo de Golf, dis-
19 tf putado en Crans-sur-Sie-

ree (Suiza).
51.- El territorio de
Nagorno Karabaj se

1 declara República Arme- 
nia de Nagorno Karabaj,

“T lo que Azerbaiyán con- 
sidera inconstitucional.N

D
C

n 
VO

T992.- La Conferencia de 
Desarme de la ONU 
adopta en Ginebra el 
proyecto de Convención 
para la eliminación total 
de armas químicas.

1)94.- China y Rusia acuer-
dan el control de su^ 
armas nucleares y dejar 
de apuntarse con sus 
misiles.

PARA HOY; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LORENTE, Pedro Coca, 76 (Junto Arquitecto Valdelvira) y 
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6.

De 10 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado).

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
SOTOS, PÓtez Galdós, 43 (Esquina Torres Quevedo) y
SAN AGUSTIN, Muelle, 7 (Frente Clínica Médica).

De 10 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado).

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.
PARA MAÑANA: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8.

HELLIN
PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 8.
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 31.

TOBARRA
PARA HOY; PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5.
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5.

ALMANSA
PARA HOY: ROSA DOMENECH PERIS, 
Plaza Constituc¡c)n, 2.
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1.

Santoral

y

Nuestra Señora de la Cinta; Santos Gregorio Magno, Sándalo 
Simeón Estilita; santas Basilisa, Dorotea, Eufemia y Serapia.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 245 - Días hasta finalizar el año; 120

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 05,43 y se pone a las 18,44 (H. S.).
La luna sale a las 14,22 y se pone a las 23,29 (H. S.).

Cartelera

g CARLOS III
ESPECTACULAR ESTRENO.- Una historia 
^ica y romántica sobre el amor, el honor, 

la traición y la pasión en el reino de
1 Camelot. Del director de “Ghost".

Lel PRIMER CABALLERO
B Autorizada para todos los públicos 
Bean Connery, Richard Gere, Julia Ormond. 
CESIONES LABORABLES; 6'30 y 10 Noche. 
■SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4'30 - 
■7'30 y 10'30 Noche.

CEBANTES
^unda semana de gran éxito.- Hay 

tipos junto a los que la vida es 

menos segura.
FRENCH KISS 

Aecomendada para todos los públicos 
Kevin Kline, Meg Ryan, Timothy Hutton y 

Jean Reno.
película dirigida por Lawrence Kasdan. 

1 SESIONES: 5'30 - 8 y 10'30

D

CANDILEJAS I
SENSACIONAL ESTRENO.- De los 

productores de “SUPERDETECTIVE EN
HOLLYWOOD" y “TOP GUN’’

DOS POLICIAS REBELDES 
(Bad Boys)

No recomendada para menores de 18 años -

Martin Lawrence, Will Smith, y Tea Leoni

SESIONES: 5’30-8 y 10’30

GOYA
'SENSACIONAL ESTRENO. El peligro 

acecha en las profundidades...

MAREA ROJA
No recomendada a menores 

de 13 años 
Denzel Washington, Gene Hackman. 

Matt Graven, George Dzundza y Viggo 
Mortensen.

SESIONES: 5-7’45 y 10’30

CENTRfiL IDIOMñS

^erón de la Barca, 14
centro de estudios

- Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha .21 25 25

LARQDA

Policía Municipal
Guardia Civil......
Casa de Socorro..
Cruz Roja............

HELLIN

.44 00 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12

Policía Municipal
Bomberos............
Cruz Roja...........

ALMANSA

Parada de Taxis..
Bomberos............

30 00 00
30 00 80
30 08 00

....34 10 80

.■...34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén

Urgencias.... ;......
Hospital General

59 71 37
59 71 00

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro..

34 19 80
31 04 65
34 00 96
34 1190
34 19 80

0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34

VILLARROBLEDO

Policía Municipal.............14 04 00
Centro de Salud...............14 36 11
Centro de Salud...............14 36 51
Guardia Civil.................... 14 01 27
Bomberos.......................... 14 00 80

El tiempo

Temperaturas estables
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 30 grados, mientras que la mínima 
de 16. Los cielos estarán poco nubososos, los vientos serán
del Oeste de flojos 
cambiarán.

CANDILEJAS II
GRAN CONTINUACION DE 

ESTRENO.La película más divertida y 
taquillera del verano.

Steveñ SPIELBERD presenta
CASPER

Recomendada para todos los públicos 
Bill Pullman, Christina Ricci y Eric Idle.

SESIONES: 6-8’15 y 10'30

PALAFOX
ESPECTACULAR ESTRENO.- En el 

Futuro. Un Hombre es la ley...

JUEZ DREDD
Pendiente de clasificación 

por edades. 
Sylvester Stallone, Armand Assante, 

Diane Lane y Max Von Sydow.
SESIONES: 6-8’15 y 10’30

a moderados y las temperaturas no

CAPITOL
EXCEPCIONAL ESTRENO.- El autor 

de “Parque Jurásico” nos lleva ahora 
al lugar donde la especie en peligro 

de extinción es usted.

“CONG 0”
No recomendada a menores de 7 años 

Con Ernie Hudson, Tim Curry y los efectos 
especiales de la I.L.M. de George Lucas.

SESIONES: 5’30-8 y 10'30

RESTAURANTE

ALBACOSTÁ
M€NU V COMIDA A LA CARTA
NOVIOS SI CONTRATAIS VUeSTAR Í 
BODA PARA OTOÑO 0INVKANO i 

GRANDCS VENTAJAS '

ñlcolde Cononglo, 18 Tfno. 21 45 87 - Albacete;

EN OCTUBRE 1 S95
INICIAMOS LOS CURSOS DE

SECRETARIADO INTERIMAGIO NAL DE 
DIREGGION CS ANOS) 

SEGRETARIADO BILINGÜE CI ANO)
INFORMATICA:
PROCESO DE TEXTOS CWP6.0)
BASES DE DATOS CEBASE IV)
HOJA DE CALCULO fQuattro Pro)

MARKETING
NOMINAS Y SEGUROS
SOCIALES '
ETC...
INSCRIPCIONES: LLAMA AL 23 00 74
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osono
C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10^

INICIO CURSOS DE VERANO

* VIDEO CABINAS * CREMAS, SPRAYS Y AFRODISIACOS
* LENCERIA SE)(Y ‘ REVISTAS DE IMPORTACION
‘ VIDEO CLUB X ‘ ARTICULOS DE BROMA EROTICOS

* INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN
* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
^ ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

C/ La Feria, 49 - Teléfono 22 53 60 - ALBACETE 

(Frente Plaza de Toros)

PROFESOR Y FUTUROLOGO HW 
Ayuda a solucionar problemas dei 
bajo, negocio, nervios, amor, tm ' 
recuperar persona amada,’ i 
miento de hechizos, miedo 
obsesiones, espíritus mali()f 
etc...Hago trabajos y rituales defe 
magia hindú para quitar daños 
tividad y brujería. Gran experiencfei 
Africa, Brasil y en la India Cerc 
en Albacete, los martes alternotL.- 
4 a 8 tarde. Teléfono:. 21 0462 
información personal llamar de¿ 
tarde al teléfono móvil 908 7513 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES Ahora en Albacete

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Estudia Marketing 
al más alto nivel

SELECTIVIDAD
PREPARACION INTENSIVA

. Desde el 4-9 a fecha examen
-RESERVA TU PLAZA-

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contactó con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.
' Infórmate ya. Plazas limitadas en tur

nos de mañana v tarde.

(ESUMÁI PI- Gabriel Lodares. 3 1 «0 
l & / 02002 ALBACETE

® 23 31 11
BOTASTOIOROUIAR^^

YIU<Ur.FUPn

es ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A, ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFORMA, 
C.O.U, FORMACION PROFESIONAL, IDIOMAS, UNIVERSIDAD y 
ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, DERE
CHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y ADMINISTRACION 
PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, INDUSTRIALES, FORESTA- 
LES E INFORMATICA).______________________________________________________

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 

CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA 

NIÑOS.___________________________________________________________________

CUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA): 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA)
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
LICENCIADOS EN DERECHO
DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

Ne PLAZAS
47
6 

294 
130

PARA ALBACETE (27)

CUERPO NACIONAL DE POLICIA

CURSO INTENSIVO DE ESCAPARATISMO
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS DEL CUERPO.
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

DURACION 60 H. COMIENZO INMEDIATO. 
CLASES TEORICAS Y PRACTICAS. PLAZAS LIMITADAS. 

PROFESORADO DIPLOMADO

POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIO DEL CUERPO LOCAL 
DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

RESERVA TU PLAZA

ACADEMIA ACADEMIA
■■ > ■ ■ Mi Mayor 41, 2-iVlAyPE ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 

EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 2CH)0 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN:

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE L0S TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL!

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS!

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía 
Guardia Civil.......................  
Academias Básicas............ 
Tropa Profesional...............
Institutos Politécnicos ........
Academia Superior E.T.......

25 Aprobados con Plaza
10 " " "g n M M
18 ” " "

ÜMATRICUCATE YAÜ 
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

*
*

*

CENTRO DE ESTUDIOS .

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES INTENSIVAS
UNIVERSIDAD.
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CONTABILIDAD Y PRACTICAS DE OFICINA.

Academia FEBER
CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

RECUPEFIACIONES EXAMENES SEPTIEMBRE 
GRUPOS REDUCIDOS DE; EGB, BUP, COU, FP 
e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD

INFORMACION:
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/TINTEJ^ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

La Tribuna
de Albacete

* EN TODAS LAS MATERIAS

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIOfi
HIGINIO OLIVA

------------------------------------------------------ EBl

MINISTERIO DE JUSTICIÍ<^
Próxima Convocatoria.

* AGENTES. AUXILIARES. OFICIALES
* Comenzamos grupos en Octubre.

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 2331

^ ACADEMIA GASPAR ROMEU

rtesc 
BlO 
Í»lc

FAB 
IBLK 
fcCl£ 
ato 

, íam 
oduc 
Éint 

nno
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF.22i^

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DEW" 
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YA FIO 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 PLL 

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO

1 INSALUD: 6.400 PLAZAS

iS!

CHIC 
(tse 
'dé I 
nir.’Ti

GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS. AUXILIARES. CELADORES •« 
LIARES DE CLINICA. TECNICOS DE LABORATORIO. . 1 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS MAM^

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MAÑANAS PARA BANCA Y 
AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y E»- 
RIALES. RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL. ETC.

(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DE TODAS

es
0'001

SEI 
.pal 
’en

¡NU

Acreditado por:

Asociación Española 

de Centros de 
Enseñanza Informática 

Academia de diseño MASTE: 
EHUICROIHFORMiTICiíPLICADiÁUEÍfí *

. . «Pi
Dirigido a: ¡¿
Licenciados o último curso en DERECHO, ECONOMICAS, EMPRESAi^rto 
Diplomados GRADUADOS SOCIALES Y DIRECTIVOS DE 

Bases, Información e inscripción hasta el 28 de Septiembre en: 
C/ GAONA 16, 12 D. T: 52 05 14 Fax: 52 38 44 ALBÍ

fcfi

S

del
a 

únic

40n.

Uli SELECTIVIDÍ
^^ • EN SEPTIEMBRE

ADMISION DE SOLICITUD 
A PARTIR DEL 25-AGOSTO
Virrey Morcillo, 1-
TFNO: 52 03 66 
02005 ALBACETE

DAS LAS MATERIAS:
CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO Y RECU^ 
CLASES ESPECIALES DE FOMENTÓ AL ESTUDIO Y FORMACION PA»f¿,¡ :•* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORMACION PHnn. 

ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE CUAURW»
GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

P: 
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EL UNICO 
DIARIO DE AQUI \

.C.D.2022
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¿Busca piso? 
¡No espere más!

irieixjíB OFRECE chica para  CcH^ar en hogar, cuidar
:ernos, fe o ayudante de cocina. 
162. ’^léfono- 23 06 95. Mana- 
de 4¡h--- ----- - ---------------- 

^^^fifecESITAN autóno- 
g con furgón propio para

—Sia productos alimenta- 
Tefs.

AMÍ®*'^^®®*

En Inmobiliaria Hogar
C/ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña t

C
D

 F“

NECESITA oficiala 
Peluquería, urgente. 
50 67 62 y 23 89 90

E BUSCA personal para 
t publicidad, ambos 

s, buena presencia, 
diario, presentarse 

les día 5 de septiembre 
10'00 horas en Kristal 
lor. Paseo de la Liber- 

20.

■ FABRICA ARTICULOS 
IBLICITARIOS desea 

23 31 Mar con representan- 
——l a [comisión y comercia- 

(|inbos han de estar

EF.22Í

lúcidos en sector recla- 
Í Interesados llamar al 
too 96/5452204. Las 
Íreyistas se realizarán en 
oa^te.

|9 PIK

CHICA CON EXPERIEN- 
¡Aje ofrece para emplea- 

hogar. Precio a con- 
ir.’Teléfono: 40 30 74.

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende solares, zona'XIarre- 
tas y Antonio Machado, pre
cios interesantes. Teléfono: 
23 55 55

•Ref.- 0563.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Luis Badía, reformado, 3 
habitaciones, salón, cocina 
con depensa amplia, baño 
completo, poca comunidad. 
Precio; 7.500.000 Ptas. Telé- 
fono; 50 24 58 y 50 88 68

•Ref.- 0552.- CASA INMO
BILIARIA vende piso cén
trico totalmente reformado, 
126 M^. útiles, 4 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da, baño, aseo, calefacción, 
todo exterior, parquet en 
toda la casa, plaza de gara
je. Doble precio interesante. 
Teléfonos: 50 24 58 y 
50 88 68

INMOBILIARI'A 
CAMARA

• CAMARA VENDE piso C/ 
Rosario. 3 dormitorios. Cale
facción individual. Garaje. 
Lujo. Tel.: 21 80 11

•SE ALQUILA apartamento 
amueblado a estrenar, edi
ficio Toscana. Tef. 50 64 17 
4 a 8 tarde y 21 10 73 resto 
día

anmartin
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol)
X 21 04 29 ALBACETE

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, zona Pryca, 4 
dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, 90 m^ útiles, 
despensa, poca comunidad. 
Precio; 5.000.000 Ptas. Telé
fono: 23 55 55

•Ref.- 0561.- CASA INMO
BILIARIA vende piso prime
ras calidades a estrenar, 
zona Pérez Galdós 125 M^. 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina, 2 baños, 1 aseo, 
calefacción individual, 2 pla
zas de garaje opcionales 
precio a convenir. Teléfo
nos; 50 24 58 y 50 88 68

• VENDO chalet en Aguas 
Nuevas, sin estrenar. Precio 
a convenir. Tel. 
908-86 40 69

• CAMARA ALQUILA piso 
en Pérez Pastor. 4 dormi
torios. 40.000 pts. Tel.: 
21 80 11

•ALQUILO piso amuebla
do, céntrico, calefacción 
central, ascensor.' Tef. 
22 45 67

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Telé
fono: 21 42 28

¿NECESITA 
UN CREDITO? 
SE LO GESTIONAMOS

CON RAPIDEZ 
-PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

■CREDITOS PERSONALES 
TELEFONO; 52 40 47

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende .piso zona Santo 
Angel, para reformar, 2 dor-
mitorios, salón, 
baño, trastero.

cocina, 
Precio;

3.000.000 Ptas. Teléfono:
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende ático zona María 
Marín, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, ascensor, 
calefacción, terraza de 40 
m^. Precio 11.500.000 ptas. 
negociables. Tel: 23 55 55

•Ref.- 0555.- CASA INMO
BILIARIA vénde piso refor
mado, zona estación 90 M^. 
útiles, 3 habitaciones, salón, 
cocina amueblada nueva, 
baños, aseo, calefacción, 
trastero, plaza de garaje. 
Precio interesante. Teléfo
nos: 50 24 58 y 50 88 68

•SE VENDE grúa con pla
taforma para automóviles. 
Tef. 22 09 63 .

• CAMARA ALQUILA piso 
C/ Muelle. 4 dormitorios. 
Calefacción. Mucha luz. 
45.000 pts. Tel.: 218011

• SE ALQUILA apartamen
to. ta Mata (Torrevieja). 
Teléfono: 23 41 95

• SE VENDE MAZDA MX-5.
AB-K. Tef. 22 09 63

• CAMARA VENDE entre
planta Pablo Medina. 140 
m2 Tel.: 21 80 11

• ALQUILO piso, 3 dormi
torios, salón, 2 baños. Teo
doro Camino, 2 (Edificio 
Centro). Teléfono; 50 04 93

ÁGÉHCIA ■ 
MATRIMONIAL

• INMOBILIARIA HOGAR, 
compra pisos de segunda 
mano para reformar. No 
importa zona. Tef. 23 55 55

•Ref.- 0553.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
B^ Pilar, 2 habitaciones, 
salón, cocina nueva amue
blada, trastero, poca comu
nidad, reformado precio: 
5.200.000 Ptas. negocia
bles. Teléfonos: 50 24 58 y 
50 88 68

• VENDO PISOS, locales, 
fincas y parcelas proceden
tes de subastas. Precios 
interesantes. Teléfono; 
50 47 70

Realmente hay diferencia

• GESVILLAN vende 
dúplex-ático en construc
ción, en la mejor zona del 
Barrio San Pablo, 110 m^, 
calefacción individual, 
ascensor, trastero, máximas 
calidades. Teléfono; 
50 97 4*1

• ALQUILO piso amuebla
do, 250 m^. 4 dormitorios, 
salón, 3 baños, calefacción 
central y aire acondiciona
do. Zona Fátima. Teléfonos: 
23 70 90 y 50 74 69

• ALQUILO piso-amuebla
do, para cinco estudiantes, 
zona universitaria. Teléfono: 
23 17 51

•SE ALQUILA piso amue
blado. Tef. 50 64 59

•ALQUILO piso, zona Par
que Lineal. Tef. 21 34 10

• SE ALQUILA apartamen
to. Oficinas o amueblado. 
Plaza Altozano, Edificio 
Capítol. 2 habitaciones, 
salón, recibidor, cuarto de 
baño y terraza. Garaje, 
opcional. Tlf. 21 52 00

• LAS ALIANZAS DE ORO: .
Aún puedo conocer el amor, 
yo te espero. Soltera, 38 
años, simpática. Teléfono: 
52 15 90

• SE VENDE ático en C/ 
Comandante Molina. Cocina 
amueblada. Teléfono: 
21 50 39

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio. C/ 
Mayor, 50. Garaje. Teléfono: 
21 31 69

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Profesor de E.G.B. Soltero, 
busco una chica de 30 a 
35 años, sencilla y sensible 
para casarme. Teléfono;

.52 15 90• ALQUILO apartamento 
amueblado, nuevo, 1 dormi
torio muy céntrico, garaje.
50.000 Ptas. Teléfono: C/ TINTE. 56-1 e IZDA.
24 11 12. Mañanas ALBACETE

n AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba, 10
SAJMC'HlliÁ JjJbJj KIO Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

SE NECESITAN dos chi- 
)AS ELbP^iP^’iriadoras, muy buena 

ncia para campaña 
publicitaria. Presentarse 

día 5 de septiembre 
horas en Kristal Foto- 

gor. Paseo de la Libertad,

GESDOMUS
ASESORES INMOBILIARIOS

JEL 52 32 81
Paseo de la Libertad, 15 

3^ pía. 1
02001-ALBACETE

GESDOMUS
Vende 44 viviendas 

de 2 y 3 dormitorios, 
zona Parque Sur.

Cocina amueblada.
Precio desde 
10.000.000.

Teléfono: 52 32 81

• VENDO Mitsubishi pajero 
2.300, gasolina, techo eléc
trico, dirección asistida. 
110.000 Km. 1.200.000 Ptas. 
Vendo Golf GTI 1.800 inyec
ción 84.000 Km. techo eléc
trico, llantas, radio cassett. 
850.000 Ptas. Teléfono: 
908-07 82 52

• ALQUILO piso amuebla
do muy céntrico y econó
mico. Teléfono; 52 33 87

• ALQUILO piso amuebla
do para estudiantes, 5 habi
taciones. Teléfono; 50 19 24 ©

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado céntrico con 
plaza de garaje. Teléfono; 
22 76 32.

NUEVA EMPRESA en 
le selecciona perso- 
a distintos departa- 

Departamento 
Weidad, departamento 

^'^■^^' *^®Partamento. 
IlirnHnBtociones, deparamento  

QParto, departamento de 
ES1«?S’'Í^ ®''®"*®’ departa- 

^® Tele-marketing, 
tMrisiB®rtamento de captación 

partamento de forma- 
LBAC7:Te¿; L°® candidatos/as 

personarse en hora
de oficina con fotocopia 

para £ solicitud. Seatende- 
*«camente lunes y mar-

• ALQUILO piso con gara
je, nuevo, luminoso, calefac
ción individual, zona parque 
universidad. Teléfono: 
22 39 92

-£XTflA(X:iON OE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TEUEFOMOS:
OFICIMA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

,^ROYCONSA 
^'®^® Garaje 

™ situado ene/ 
temando Poo, 12 y

^4' Teléfono 
'0^hfación;227054
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• GESDOMUS anuncia la 
construcción de la 2- fase 
del Residencial Jardín, en la 
carretera de Jaén, viviendas 
de 2, 3 y 4 dormitorios, con 
zona de Recreo, calefacción 
individual, ascensor, 
amplias facilidades de pago. 
Tef. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 120 m^, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción, ascensor, zona María 
Marín. 11.000.000. Tef. 
52 32 81

• VENDO camada de pas
tor escocés (Collie). Teléfo
no; 22 16 13. Albacete

• GESDOMUS vende piso 
de 145 m^. 4 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción, garaje, zona Padre 
Romano. 13.000.000. Tef. 
52 32 81

• GESDOMUS vende pisos 
en construcción, de 120 m^ 
útiles, 4 dormitorios, calefac
ción individual, ascensor, 
garaje, trastero. Zona San 
Agustín. Tef. 52 32 81

• GESVILLAN vende ático, 
120 m^ en Barrio de San 
Pablo, calefacción indivi
dual, ascensor, máximas 
calidades, entrega inmedia
ta. Teléfono; 50 97 41

• SE ALQUILA piso exterior 
amueblado, 4 dormitorios y 
salón, 2 cuartos de baño, 
cocina con office, calefac
ción central, zona parque. 
Teléfono: 22 41 71.

• SE ALQUIILA o vende 
local en C/ Bilbao. 60 m^. 
Luz y agua. Teléfono: 
22 87 39

• SE ALQUILA piso amue
blado. Teléfonos; 21 91 13 
mañanas. 22 31 51 tardes

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Avda. Espa
ña. Teléfono: 21 16 24

• SE TRASPASA peluque
ría bien situada, zona tran
sitada. Teléfobo; 23 95 88.

• GESVILLAN vende piso 
2 dormitorios, en construc
ción, en la mejor zona del 
Barrio San Pablo, 70 m^, 
calefacción individual, 
ascensor, trastero, máximas 
calidades. Teléfono; 
50 97 41

• GESDOMUS vende apar
tamento en construcción, 2 
dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, traste
ro, zona Carretera de Jaén. 
5.800.000. Tef. 52 32 81

• VENDO chalet, los 
Gabrieles, urbanización El 
Trigal, parcela 13, buen pre
cio, casa, piscina, nave de 
retirar. Teléfono; 24 15 00

• SE ALQUILA nave 500 
m®. Oficinas, luz y agua en 
Polígono Campoltano. Telé
fono: 22 87 39

•TRASPASO local equipa
do para ropa. Rosario, 43. 
Tef. 50 71 48

• VENDO piso Paseo de 
la Cuba, 6. 3 dormitorios, 
2 baños. Teléfono; 21 28 99

• ALQUILO entreplanta 
comercial, acondicionada, 
120 Metros. Céntrica. Telé
fono; 21 31 72

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• SE TRASPASA cafetería 
Mikonor's, negocio rentable, 
se aportan pruebas. C/ Dio
nisio Guardiola, 56. Razón 
teléfonos: 23 65 15 y 
50 27 20

• SE VENDE ático dúplex. 
Teléfonos; 52 38 05 horario 
de comercio y 58 00 37

• VENDO nave industrial en 
Polígono Campollano, nue
va. 1.675 m^. Teléfono: 
21 28 99

• GESDOMUS alquila piso 
céntrico, de 3 dormitorios, 
amueblado, calefacción 
central, ascensor. 50.000 
comunidad incluida. Tef. 
52 32 81

• CASA CONTACTOS.
Señoritas no profesionales. 
Discrección. De 10 mañana 
a 8 tarde. Teléfono: 22 84 64

• SE VENDE centro de 
Estudios de Formación Ocu
pacional y Taller de Pintura 
de Automóviles. Teléfono: 
23 32 58

• TIERRA vegetal se ven
de, procedente de huerta. 
Económica. Teléfono: 
51 11 36

ALQUILER

• GESDOMUS alquila piso 
de 3 dormitorios, amuebla
do, zona del Barrio del Pilar.
45.000 Ptas. Tef. 52 32 81

• BONITAS CHICAS nece
sitan hombres urgentemen
te, llama al servicio de con
tactos más caliente de Espa
ña. 952/86 26 02

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

111 
Ó

ALBACETE 
INMOBILIARIA 

Ventas de: pisos, 
locales y fincas.
Teléfono: 52 34 00
Mayor, 67 
ALBACETE

PROMOCION 
ULTIMAS VIVIENDAS 

EN EL SALOBRAL 
(ALBACETE) 

Teléfono: 52 37 28

ALQUILO 
Confortable 

apartamento. 
AMUEBLADO

Teléfono: 
23 43 15

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON UK ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas. S.L. - EMPRESA COLjABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

„ . MUSeXE
•Y- Weider. The Ultimate Stack. Tropicana. Colossus. Body Form. 

Sporting Nutrition. Eurodiet. Nutri Sport.

^^ OTO. en todas las marcas.
15% DTO y 2+1 en Colossus y Sporting Nutrition.

■ ®” *’opa deportiva, accesorios y aparatos de musculación.
''' *®nta ^scuentos sobre precios según tarifas oficiales.

*^^^OLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín. 8 ALBACETE 1x1a. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N” 8. Más información y petición de hora:

S 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75
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Todas las cadenas de TV 
entran en una competición 
desenfrenada La TríbuiÁ

TELEVISION

Canal Plus tmitirá esta temporada también partidos de Secunda División

“Pistoletazo de salida” para una
liga en Primera con 22 equipos

bl 
well 
más 
lur: 
reali 
men

E 
hed 
194; 
time 
llóc

MADRID. (Efe).- Con la 
ausencia de ocho jugadores 
extranjeros, debido a compro
misos internacionales, y 22 
equipos en competición, hoy 
comienza la liga de fútbol y 
con ella la lucha por las 
audiencias televisivas.

Aunque Canal Plus, excep
tuando los canales autonómi
cos, cuenta con la exclusiva de 
la retransmisión de los partidos 
que se juegan el domingo, 
todas las cadenas de TV entran 
en una competición desenfre
nada, con diferentes espacios 
deportivos, a la conquista de 
una, audiencia que arrastra 
consigo considerables ingresos 
publicitarios.

La cadena de pago que 
retransmitirá hoy domingo el

debut del Mérida contra el 
Real Betis Balompié ofrecerá 
también esta temporada los 
encuentros de segunda divi
sión.

Carlos Martínez y el ex fut
bolista británico Michael 
Robinson serán los encargados 
de comentar los partidos de 
primera división, mientras que 
los comentarios para los 
encuentros de segunda corre
rán a cargo del redactor depor
tivo Chus del Río y del ex por
tero del Real Madrid y ex 
entrenador del Sporting de 
Gijón Mariano García Remón.

Tanto para los encuentros 
de primera como de segunda. 
Canal Plus desplazará sus 
mejores unidades móviles, con 
capacidad para 12 cámaras.

Para el partido entre el 
Mérida y el Betis, Canal Plus 
ofrecerá un previo a las 18,30 
con la última hora de los dos 
equipos.

‘La ruta del hachís’’

La ruta del hachís” es el
reportaje que emitirá- La 2 de 
TVE en horario de tarde, den
tro del programa “Línea 900”.

Sus reponsables nos conta
rán cómo en la Línea de la 
Concepción hay 400 familias 
que se dedican al contrabando 
de tabaco y cómo cada vez son 
más los que cambian cigarrillos 
por hachís, en una actividad 
en la que el contrabando de 
tabaco se ha convertido en 
tapadera del tráfico de hachís.

La^^elículasdel^^
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►“Escúchame”.- La sesión de 
cine comienza a las 15.30 en 
Antena 3 en el espacio del “Su
percine del Domingo”. El pri
mer film que emite es “Es
cúchame” dirigida por Douglas 
Day Steward y protagonizada 
por Kirk Cameron y Jami 
Gertz. Tucker y Mónica son 
dos jóvenes de Oklahoma y 
Chicago que consiguen una 
beca para estudiar oratoria y 
debate en la universidad de 
Los Angeles.

►“El hombre del traje gris”.- 
La programación cinéfila con
tinúa a las 17.00 en la Primera 
de TVE ofrece “El hombre del 
traje gris”. Nunnally Johnson 
dirige este gran film, cuyos pro
tagonistas son .Gregory Peck y 
Jennifer Jones. Se trata de un 
melodrama típico norteameri
cano con final feliz. El pro
tagonista, Thomas Rath, es un 
hombre satisfecho de su suerte: 
un buen salario, un coche 
moderno y una pequeña man
sión familiar que está dispuesto 
a cambiar de trabajo por pura 
ambición.

► “Irma la dulce”.- A esa mis
ma hora pueden ver la gran 
película de Billy Wilder, “Irma 
la dulce”, protagonizada por 
los inigualables, Jack Lemmon 
y Shirley MacLaine. Esta 
comedia “de siempre” puede 
hacemos pasar 137 minutos de 
risas, algo muy codiciado hoy 
en día. Jack Lemmon interpre
ta a un gendarme que se ena
mora perdidamente de una 
prostituta, Shirley MacLain, 
quien trabaja en el barrio chino 
de París. El gran actor hará 
lo imposible por no perdería, 
y ahí la diversión.

Gregory Peck. Jack Lemmon. Shirley MacLaine.

►“Señal de Alarma”.- A las 
17:20 Antena'3 continúa su 
espacio del “Supercine del 
Domingo”, con la película “Se
ñal de Alarma”, dirigida por 
Hal Barwood y protagonizada 
por Sam Waterson y Kathleen 
Quinlan. El film está realizado 
en un laboratorio americano 
de ingeniería genética. No 
merece consideración. 

►“Peligrosa de noche”.- La
sesión de noche comienza a 
las 22:00 en la TVEl con la 
película americana “Peligrosa 
de noche”. Tobe Hooper, 
quien dirigió “La matanza de 
Texas”, una adaptación de una 
historia de Woolrich, es el 
director de esta cinta de sus
pense. Los interprétes son Bru
ce Lansbury y Philip John Tay
lor. El profesor Wilson ha ase
sinado al vigilante nocturno, 
luego a su esposa y, por último 
se ha suicidado. La clave del

film es una momia que trans-
mite a todos los que la tocan 
en una extraña maldición, al 
mismo tiempo que poderes 
sobrenaturales, obligando a sus 
víctimas a liberar sus más bajos 
instintos.

►“Ley marcial”.- A esa misma 
hora comienza “Noche de 
Acción” de Telecinco, este 
espacio ofrece la película “Ley 
marcial”, dirigida por S.E. 
Cohen, cuyos protagonistas son 
,Chad McQueen, Cinthia Roth- 
rock y David Caradine. Para 
todos los amantes de las artes 
marciales esta es una buena 
hora para deleitarse con el pro
tagonista de la serie “Kung 
Fu”. Se trata de un policía 
especialista en artes marciales 
que ha de investigar un caso 
de tráfico de armas y de auto
móviles robados en el que su 
hermano está inví)lucrado.

policía del distrito ni^fc;^ 
groso de Los Angeles, 
cia una suicida investigaW^E
solitario. 2

►“Skag”.-A las 23:40 la Pri
mera de la TVE proyecta 
“Skag”. En este film pueden 
ver una gran interpretación de 
Karl Maiden, dirigida por 
Frank Perry. Se trata de un 
drama bastante notable, con un 
guión sólido y creíble. Un hom
bre de mediana edad lleva años 
trabajando en una fábrica de 
acero, que se ha convertido 
prácticamente en su segunda 
casa. No sabe ya hacer otra 
cosa diferente.

►“Pánico en el distrito nor
te”.- Pocos minutos más tarde 
Telecinco programa “Pánico 
en el distrito norte”. Se trata 
de una película de acción diri
gida por David Mitchell y pro
tagonizada por Paul Coufus y 
Tony Rosato. Un psicópata 
recién salido de la cárcel se 
dedica a secuestrar niños. 
Cuando secuestran al hijo de 
la novia de Paul,, un violento

► “Seducción mortal”' ^. 
cine de madrugada se <. 
en Antena 3 a las 
el film “Seducción 
dirigida por Jerrol Fraj, 
e interpretada por oji 
Harrison, Cybill Shep^j 
José Ferrer. Michael, a 
y brillante fiscal con aff^; 
nes políticas, ha de resohj j. 
asesinato de Arthur 0

►“Encubridora”.- 
me de la rnadrugáis.., 
encuentra a las ^J' Jí/ 
Segunda de,TyE^i¿^ 
ra” es el titulo. D^^Oiui 
Fritz Lang,cyos int^U. 
los inigualables ^^^''p J^ 
trich y MeJ
de un espléndido jS 
venganza, con un ton jf 
muy logrado y un T 
cercano al cine n g 5 
Ferrer protagoniza a j 
que estaba a pooj® Ji 
sale junto con hombres en perse J 
unos bandidos 1 
nado á su prometida, i 
►“Jekyll y Hyte If j^l 

risa les separe . 
Telecinco proyecta 
Hyde, hasta que ‘ 1 
separe”. D‘’''8’^'‘ bt 

Belson y Ress ’ Mark Blankfi^ld y Be - 
trong. Este film no 
aún comentario.

►“Terror uiortai;^, 4 
proyecta a Jus .f _ 
mortal”, dirigí ‘ ^ ; 
Havinga y P’'^® M^^ ^ 
Meg Foster y NicX

M.C.D.2022
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Alienígenas de 
Kswell”, reportaje de

Antena 3
j Lntena 3 emite hoy un ‘programa 

titulado “Los Alienígenas de Ros- 
beU”, en ei que se pueden ver las 

| fenágenes, celosamente guardadas 
1 lurante casi 50 años, de las autopsias 1 fizadas a unos seres supuesta- 

tmente extraterrestres.
Este documental reconstruye los 

hechos acaecidos en el verano de 
5947 cuando, según numerosos tes- 
tmonios, un objeto volador se estre
lló cerca de la citada ciudad. Reportaje en Antena 3.

* %
 <-

* «

“Encubridora”, 
un clásico de 

Fritz Lang, en “Cine 
Club”

“Cine Club”, el espacio de La 2, 
emite a las 01,30 horas “Encubri
dora”, película dirigida por Fritz 
Lang e interpretada por Marlen Die
trich y Arthur Kennedy.

Argumento: Altar Keane, una 
aventurera-que aparece y desaparece 
por todos y cada uno de los Estados 
del Oeste, ejerciendo las actividades 
más diversas, acaba de adquirir lo 
que puede ser su más rentable oficio: 
refugiar temporalmente perseguidos. Marlen Dietrich.

IMPERMEABILIZACION DE: TELEFONO Y FAX;

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

| AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDAN PRESUPUESTO ,,^_ .,
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

1

PROGRA-r ''..^GIMNASIA INFANTIL

*SLA DEL PRIN-
^1 ^IPE

t 1^5r ESTAMOS DE VACA
CIONES 
ihL GRAN CIRCO DE

fc AQUI JUGAMOS 
Belis. ^ODOS

iHjCUANDO CALIENTA

06,00.- EURONEWS
08,30.- TIEMPO DE CREER
08,45.- CONCERTO
09,00.- LOS CONCIERTOS

DE LA 2
10,30.- PUEBLO DE DIOS
11,00.- EL DIA DEL SEÑOR

12,00.- EL SUR SUR
13,00.- PIRINEOS SUR

CARTELERA TVE 
_jm.-blossom 

¡«••‘TELEDIARIO -1 
máJ fe TIEMPO 

CICLISTA A
P’^ÍMERA '“8®”ÍTAPA: ZARAG0- 

«ZA-LOGROÑO 
%CINE DE ORO (I); “El 

alVafl* ‘•el traje gris”.

CICLISTA A 
n me , PSPANA

r GrljS‘í’^‘ARIO-2 
TIEMPO

'h^P“^^^NFORMATIVO 
''• ““IQffuíPeUU DE LA

FRONTERAS 
LO VEIS'’ 'í*te?[0VEIS?(R) 

irpíflss'^ACio

r.

15,00.- CIFRAS Y
15,30.- ATLANTES
16,30.- UNO MAS 

FAMILIA
17,00.- GRANDES

LETRAS

EN LA

EPOCAS
18,00.- USA-URSS: EL GRAN 

JUEGO; SEGUNDA 
EPOCA: 1938-1945: LA 
GRAN ALIANZA

19,00.- CUENTAME COMO 
PASO

29,55.- LINEA 900
20,30.- BRICOMANIA
21,00.- LINGO
21,30.- ¿DE PARTE DE

QUIEN?
22,00.- LA TRANSICION; EL 

REY
23,00.- NAZCA
24,00.- FESTIVAL DE JAZZ 

DE SAN SEBASTIAN 
1995

01,30.- CINE CLUB. CLASI
COS DEL CINE; “En
cubridora”. Director: 
Fritz Lang. Intérpretes: 
Merien Dietrich, Arthur 
Kenndy.

03,00.- 8 EDICION DEL FES
TIVAL DE MAGIA DE 
MONTECARLO

04,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,50.- TELENOTICIAS
0730.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
07,55.- CLUB MEGATRIX
11,05.- UN ROBOT EN CASA
1130.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
12,00.- TOP 20
13,00.- BONANZA
14,(M).- ALF
14,30.- PRIMOS LEJANOS
15,00.- NOTICIAS
15,30.- SUPER CINE DEL 

DOMINGO: “Escúcha
me”. Dirección: Douglas 
Day Steward. Intérpre
tes: Kirk Cameron, Jami 
Gertz.

17,20.- CINE: “Señal de alar
ma”. USA, 1985.

19,10.- PICKET FENCES
20,00.- ESPECIAL INVESTI

GACION
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LA GRAN REVISTA
23,40.- CONFESIONES
00,40.- CINE DE MADRUGA

DA; “Seducción Mor
tal”. Dirección: Jerrol 
Freedman. Intérpretes: 
Gregory Harrison, Cybill 
Shephard

02,15.- CINE DE MADRUGA
DA: “Terror mortal”. 
Direcciém: Kick Havinga. 
Intérpretes: Meg Foster, 
Nick Mancuso

04,05.- CONTACTO DEVLIN 
05,00.- TELE VENTA
06,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “Uthunder, Policía 
sin ley”. Dirección; Larry 
Ludman. Intérpretes: 
Mark Gregory, Riamond 
Harmstorf

06,20.- AVANCE
MACION

07,00.- SKI PP Y
08,00.- RUBICK, 

MAGICO
08,20.- LEONCIO

Y TRISTON

EL CUBO

EL LEON

08,40.- JOHNNY Y SUS AMI
GOS

09,00.- CAMPAMENTO 
CANDY

09,25.- SONIC
09,45.- LOS TROTAMUNDOS 

DE HARLEM
10,05.- Ml MONSTRUITO
10,30.- LAS NUEVAS AVEN

TURAS DE HE-MAN 
11,00.- DOBLE DRAGON
11,50.- LA CASA DE LA 

PARADERA
12,50.- SIN IR MAS LEJOS
1430.- LAS NOTICIAS
15,00.- UNA MAS UNA
15,30.- OPERACION TRUE

NO
17,00.- CINE; “Irma la dulce”. 

Dirección Billy Wilder.
19,35.- GRACE AL ROJO 

VIVO
20,00.- LAS NOTICIAS
20,05.- MINISERIE
22,00.- NOCHE DE ACCION; 

“Ley marcial”. Direc
ción: S. E. Cohen.

23,45.- CINE; “Pánico en el dis
trito norte”. Dirección: 
David Mitchell.

0135.- LAS NOTICIAS
01,40.- MADRUGADA DE 

CINE: “Jekyll y Hyde, 
hasta que la risa les 
separe”. Dirección: Jerry 
Belson

03,05.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,30.- SEÑOR PRESIDENTE

08,15.- DEL 40 AL 1
09,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: SYLVANIAN 
FAMILIES

09,35.'- TELESERIE: “LOS 
CHICOS DEL MAÑA
NA”

10,00.- CINE: “El buen poli
cía”.

11.30.- PREVIO FUTBOL 
12,(M).- FUTBOL
14,10.- REDACION
14,30.- PLUSVALIA
15,00.- DOCUMENTAL: 

BALLENAS
16,(M).- CINE
18,00.- MUCHO MAS
18,30.- PREVIO FUTBOL
19,30.- FUTBOL: LIGA ESPA

ÑOLA; Mérida - Betis
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
22,00.- ESTRENO CANAL-F: 

“Sala de urgencia”. 
Director: Lesli Linka 
Glatter. Intérpretes: Joe 
Mantegna, Lynn Whit- 
field. John Ñovelli, un 
médico cansado de tra
bajar bajo presión decide 
asumir el gran riesgo de 
salvar la vida de Jim 
Anderson, un paciente 
que acaba de tener un 
accidente. Pero cuando 
éste muere -y su viuda 
decide presentar cargos-, 
Novelli se convierte en 
la víctima de un pode
roso sistema burocrático 
que amenaza con termi
nar de golpe su carrera 
y el futuro del hospital

23,24.- EL TERCER TIEMPO 
01,24.- MAS DEPORTE

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA
12,45.- CINE MATINAL: “Pro

tección a un ser menor”. 
Hong-Kong. Director: 
Samo Hung.

14,30.- NOTICIAS 9
15,25.- EL TIEMPO
15,30.- SESION CONTINUA
17,30.- EN PANTALLA
20,00.- IMATGES DE LA 

MEMORIA
20,30.- NOTICIAS 9
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- MINUT A MINUT
22,30.- CICLO; BURT LAN

CASTER; “Torpede”. 
USA, 1958. Director: 
Robert Wise. Durante la 
II guerra mundial se pro
duce un enfrentamiento 
a causa del antagonismo 
de los oficiales de dos
submarinos,
misión 
Tokio.

00,30.- CINE 
CHE;

una
en la bahía de

DE MEDIANO- 
“Escuadrón cin-

co”. USA, 1981. Direc
tor: Robert Clouse. 
Intérpretes: Joe Lewis, 
Pam Huntington, Sonny 
Barnes, Bong Soo Han. 
Un comando formado 
por seis expertos kara
tecas viaja a una isla 
donde se refugia un san
guinario lider terrorista.

03,00.- EL COMISIONADO 
03,45.- FIN DE EMISION

A CURSOS DE PILOTO 
u/f/vn vr^ * ™v*»o'’'''"’'

^y^in^lUl^Il/l OFRCCe Lñ POSIBILIDAD D€ RCRUZñR

eSTE CURSO V DISFRUTAR DC UN MAGNIFICO DCPORTC 
INCLUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO. 630.000 Ptas. más IVA 

* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
TpLyu SUCÑO CS VOLAR CN UNA LINCA ACRCA, TC OFRCCCMOS NUCS- 

pS ^URSO DC PILOTO COMCRCIAL HOMOLOGADO V RCCONOCIDO 
Lñ DIRCCCION GCNCRAL DC AVIACION CIVIL.
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M COCHES

LICENCIA
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Alcalde Conangla, 58 - ALBACETE
Teléfono: 21 96 60

UCENCIA
PREGUNTE POR 

NUESTROS PRECIOS

ALTOZANO
Manuel Vasco 
promociona en 
Pazos de Ferreira 
(Portugal) la 
“Expo-Albacete”

Invitado por los organiza
dores de la exposición inter
nacional lusitana “Pazos de 
Ferreira, capital del mueble”, 
Manuel Vasco, concejal de 
Cultura, en representación 
del alcalde albaceteño visitó 
ayer este certamen ferial ubi
cado en el país vecino.

Durante su visita, Vasco 
además de entregar a sus anfi
triones el programa de la 
Feria de Albacete aprovechó 
su estancia para promocionar 
entre los expositores “Ex
po-Albacete” a celebrarse en 
abril del año que viene. Idea, 
que fue acogida con interés 
entre todos los participantes.

Animismo y en un acto pro
tocolario el concejal de Cul
tura recibió la Medalla de la 
Corporación Empresarial que 
dirige éste certamen, la cual 
hará llegar a Juan Garrido.

Esta muestra, que se inau
guró el pasado sábado y que 
está considerada como la más 
importante de Portugal en 
este sector, da cabida este año 
alrededor de 300 fabricantes.

Lunes, 28
Martes, 29.......
Miércoles, 30
Jueves, 31.........
Viernes, 1........

06841
44507
90103
49264
18038

Serie 252

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno:52 02 0^ ALBACETE

Lunes, día 28

B
i

Comple. 30 Rein. 4
Martes, día 29

2—13—16—19—23—38
Comple. 41 Rein. 4
Miércoles, día 30
10—12—27-29-39—15

Comple. 46 Rein. 9
Viernes, día 1
,2— 5—10—32—35^2

Comple. 49 Rein. 8
PRIMITIVA

Jueves, día 31
4— 9—13—29—39—46

Comple. 49 Rein. 4
Sábado, día 2

4—15—17—20—25—32
Comple. 37 Rein. 5

Chiribitas

suerte cayo de nuevo en
Formentera de nuestra ciudad,
premio de la ONCE el pasado viernes. La foto de nuestro compañero José

La 
el Bar 
primer

Albacete.-La alegría se desbordó ayer en 
porque allí fue precisamente donde tocó el

► La Junta ha concedido? 
das a dos organizaciones af 
ceteñas para participar en 
Conferencia Mundial de 
Mujer que se está celebran 
en Pekín: la Asociación 
Defensa y Ayuda a la Ma 
(ADAM) de nuestra ara j 
Maite Malagón, y la orga ? 
zación IFAD.

Luis demuestra bien a las claras que el cava acompañó la celebración, y es que 
la ocasión bien lo merecía. A buen seguro que los agraciados no podrán olvidar 
nunca el número 18.038, y la verdad es que no es para menos.

► La ayuda es de 115.5 
pesetas por barba, con loi 
no sabemos si les habrá da 
para ir tan lejos. Lo curé 
es que de las restantes p 
vincias de la región i 
muchas más asociaciof 
femeninas beneficiarias 4 
subvención.

Será el próximo 16 en las bodegas de Manuel Manzaneque

Teatro en la presentación
de unos vinos de El Bonillo

LT

Con motivo de la presen
tación de los vinos de las 
Bodegas de Manuel Man
zaneque de El Bonillo el 
próximo 16 de septiembre 
a partir de las 18:00 horas 
están previstos una serie de 
actos, entre los que destaca 
la presentación en España 
de la obra teatral “Los emi
grados” de Slawomir Mro- 
zek, dirigida por Manuel 
Manzaneque e interpretada 
en sus principales papeles 
por Manuel Galiana y Car
los Pereira.

En “Los emigrantes” los 
protagonistas de la acción 
son el “uno” y el “otro”, 
porque “en realidad, sus 
nombres nada representan, 
sino que son ellos, su angus
tia y su esperanza, la plas
mación de una realidad 
universal”.

Estos dos personajes de 
hoy, auténticos seres de 
nuetra época, “viven la 
estrechez de su mundo, obli
gados por la lógica fatal de 
los acontencientos y simbo
lizan al hombre de ahora 
mismo que se hostiga y se

Manuel Galiana.

ama casi inconscientemen
te, quizás como ha sucedido 
siempre”.

Manuel Manzaneque, 
graduado en la Escuela Ofi
cial de Cinematografía y 
Teatro, empezó como actor 
pero pronto se decidió con
sagrarse a la creación y 
dirección fundando la Com
pañía Teatral Tirso de 
Molina. En 1979 abre en

Madrid un nuevo local, el 
Teatro Espronceda y su 
última producción ha sido 
“El Quijote”.

Ha obtenido entre otros 
el Premio Nacional de Tea
tro y el Premio de la Crítica 
de México.

Por su parte, Manuel 
Galiana, diplomado en la 
Escuela Oficial de Cinema
tografía en la especialidad 
de Interpretación, debutó 
en el teatro con “La casa 
de los siete balcones” de 
Alejandro Casona. Ha con
seguido muchos éxitos obte
niendo varios galardones, 
entre los que se encuentran 
“El Espectador y la Crítica” 
y el “Ricardo Calvo” del 
Ayuntamiento de Madrid.

Finalmente Carlos Perei
ra, que ha representado a 
los autores españoles (clá
sicos y contemporáneos) y 
a los más importantes del 
teatro mundial, tanto en 
España como en el extran
jero, empezó en este mundo 
con la puesta en escena de 
la obra “El montacargas” 
de Harod Pinter y “Diario 
de un loco” de Nicolás 
Gogol.

► Se ve que las mujeres 
Albacete han preferido 
perderse la Feria, que« 
cide con los últimos días 
la Conferencia. Es unai 
tima, porque la presidenta 
la amas de casa albaceteá 
Cremilde Fabo, seguro 1 
habría tenido mucho 1 
decir en el foro chino.

► El Plan General de Oiá 
nación Urbana amenaza e 
ser la excusa para que 
ros y soda tas empieoj 
tirarse los trastos a la o 
en el Ayuntamiento, c 
está mandado.

► Después de estos 1 
meses de relativa tram^ 
dad, llega la borrasca 
política municipal. E^P^^ 
que todo esto sirva al . 
para que de una vez por 
se facilite el crecimiento 
no de Albacete como 
manda.

Las mujeres a la Feria»
pe**

M.C.D.2022


